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er selbsternannte Illuminati [def]-Insider 
erschien im Oktober 2008 im Forum 
"Above Top Secret" und gab 
Informationen über die Illuminati-
Agenda und ihre Ziele preis. Der Grund 
für

Das sagt er, weil die Zeit reif ist, dass wir etwas 
von dem erfahren, was hinter den Kulissen 
geschieht. Und wenn er erklärt, WARUM er es jetzt 
enthüllen muss, ist das sehr überzeugend. In diesem 
Artikel werde ich den Dialog zwischen den 
Mitgliedern des "Above Top Secret Forum" und 
"Hidden Hand" in seiner Gesamtheit 
veröffentlichen.

Bitte nehmen Sie sich die Zeit, diesen ganzen 
Dialog durchzulesen (ja, ich weiß, er ist lang, aber 
ich denke, wir alle können davon profitieren, auch 
wenn Sie am Ende nicht glauben, was gesagt wird). 
Wenn Sie ihn lesen, müssen Sie 
unvoreingenommen sein; Sie dürfen nicht in einem 
Dogma feststecken oder denken, dass Sie schon 
alles verstanden haben", denn dann ist es egal, was 
er sagt, Sie werden es nicht glauben.

Hier sind einige Punkte, die ihn sehr glaubwürdig machen; einer davon ist, dass die Forumsmitglieder, 
mit denen er kommuniziert, seitenweise willkürliche Fragen stellen (wie Sie in diesem Artikel sehen 
können) und er sie intelligent und präzise beantwortet, ohne die Verzögerung, die eine Person, die 
einen Schwindel präsentiert, brauchen würde, um sie sich auszudenken. Das ist es auch, was die 
Mitglieder des Forums bemerken. Und er ist konsequent! Viele der Fragen sind sehr gut, tiefgründig, 
auf den Punkt gebracht und philosophisch, und dieser Mann (oder Frau, wir wissen es nicht - dieses 
Wesen behauptet, nicht von dieser Erde zu sein), schafft es, auf einer sehr tiefen Ebene zu antworten, 
und seine Antworten widersprechen sich nicht. In einem fortgeschrittenen und intelligenten Dialog wie 
diesem ist es sehr unwahrscheinlich, dass jemand in der Lage ist, dies zu tun, ohne sich irgendwann zu 
verraten. Sie werden mit Sicherheit feststellen, dass er/sie aufrichtig ist.

Haben Sie sich jemals gefragt, wer "an der Spitze der Pyramide" steht? Er gibt uns einen Anhaltspunkt. 
Die Blutlinie, die er repräsentiert, steht weit über den Rothschilds an Macht und in der Hierarchie und 
ist außerirdischen Ursprungs. Die 13 Blutlinien, über die wir bisher auf dieser und anderen Webseiten 
gesprochen haben, mit den Rothschilds an der Spitze, zusammen mit dem Merowinger-Adel, haben 
einen ziemlich niedrigen Rang in der großen Pyramidenstruktur und sind diejenigen, die ein 
Machtspiel hier auf der Erde spielen und nur Teile des großen Spiels kennen (eine Basis, die man 
wissen muss). Die Blutlinie, der "Hidden Hand" angeblich angehört, ist weitaus fortgeschrittener und 
ranghöher.

Ich glaube wirklich, dass dieses Wesen an das glaubt, was er sagt, und ob er selbst bis zu einem 
gewissen Grad getäuscht wird oder nicht, das ist höchstwahrscheinlich das, was die Illuminaten 
antreibt. Das sind ihre Ziele! Es hinterlässt ein ziemlich seltsames Gefühl, wenn man das alles gelesen 
hat, aber tief im Inneren klingt es wahr.

Es kann sein, dass man seine Antworten mehr als einmal lesen muss, um die verschiedenen Ebenen 
dessen, was er uns sagt, zu verstehen. Wenn man dann anfängt, die Punkte zu verbinden, merkt man, 
dass viele Teile des großen Puzzles, die vorher fehlten und unbeantwortet blieben, plötzlich passen.

http://illuminati-news.com/00363.html#i


Wenn Sie die Website Illuminati News zum ersten Mal besuchen, bereits eine Vorstellung davon 
haben, worum es bei den Illuminaten und der Neuen Weltordnung geht, und Sie nur EINEN Artikel aus 
meiner riesigen Datenbank lesen wollen, dann würde ich sagen, dass dieser Artikel der richtige ist!

Es ist schwer zu erkennen, was die Illuminaten UNBEDINGT antreibt. Habgier? Ja. Macht? Ja, 
natürlich.



Kontrolle? Sicher. Aber man hat immer das Gefühl, dass hinter ihrem "Großen Werk der Zeitalter" ein 
tieferes Geheimnis steckt. Dies könnte sehr wohl die Antwort sein!

Wenn Sie mit der Lektüre dieses Artikels fertig sind und sich inspiriert fühlen, gehen Sie bitte auf die 
Website Law of One und beginnen Sie, die dort präsentierten Informationen zu absorbieren. Es 
handelt sich um eine riesige Datenbank zum gleichen Thema, die jedoch umfassend erweitert wurde. 
Diese beiden Artikel können uns, wenn wir sie mit Verständnis, einem offenen Geist und einem 
offenen Herzen lesen, die wirkliche Lösung für das Problem der Neuen Weltordnung zeigen.

Hier ist der Dialog zwischen den Above Top Secret-Mitgliedern [ATS] und "Hidden Hand" [HH], dem 
selbsternannten Illuminati-Insider (die Hervorhebungen in Fettdruck im gesamten Artikel sind von 
mir, um bestimmte Schlüsselpunkte hervorzuheben):

Erste Sitzung:
HH: Ich gehöre seit einer Generation einer herrschenden Blutlinie an.

Von Zeit zu Zeit öffnet sich gemäß den Richtlinien des Gesetzes unseres Schöpfers ein kurzes 
Zeitfenster, in dem eine ausgewählte Handvoll unserer Familie mit unseren Untertanen 
kommunizieren muss und euch die Möglichkeit bietet, uns Fragen zu stellen, die ihr beantwortet 
haben möchtet.

Ich bin in dieser Pflicht doppelt gebunden. Das Gesetz unseres Schöpfers verlangt von mir, dass ich 
euch zu diesem Zeitpunkt diese Gelegenheit biete, obwohl ich auch durch das Gesetz des 
(planetarischen) freien Willens und durch Familieneide gebunden bin, so dass ich nur so viel sagen 
kann, wie es mir möglich ist.

Regeln bestimmen das Leben im Spiel.

Wenn Sie sich beteiligen möchten, hier sind sie:

1). Ich werde Sie höflich und respektvoll ansprechen und erwarte das Gleiche von Ihnen als 
Gegenleistung.

2). Ich werde entscheiden, ob ich Ihre Frage beantworten will oder darf. Wenn Ihre Frage nicht 
beantwortet wird, dann entweder, weil ich sie nicht beantworten kann, oder weil ich der Ansicht bin, 
dass es Ihrer Frage an einem oder mehreren der folgenden Punkte mangelt: Respekt, Höflichkeit, 
Intelligenz, Anstand oder dass sie aus anderen Gründen einer Antwort nicht würdig ist.

3). Dass Sie sich bereit erklären, diesen möglichen Dialog mit einem Aspekt des "vorläufigen 
Glaubens" zu behandeln. In der Praxis bedeutet dies, dass Sie, anstatt den Informationsfluss mit 
groben Kommentaren des Unglaubens oder kleinlichen Beschimpfungen zu behindern, meine 
Teilnahme hier von Ihnen verlangt, dass Sie mit mir unter "suspendiertem Urteil" diskutieren. Mit 
anderen Worten: Warten Sie, bis der Prozess abgeschlossen ist, bevor Sie selbst über den 
Wahrheitsgehalt und das Wissen, das hier vermittelt wird, entscheiden.

4). Dass Sie Ihre Fragen klug formulieren. Meine Zeit ist begrenzt. Ich möchte sie nicht vergeuden, 
indem ich mich durch sinnlose, vergebliche, unsinnige oder respektlose Fragen wühlen muss. Deshalb 
werde ich in der mir zur Verfügung stehenden Zeit die Fragen beantworten, die meiner Meinung nach 
eine Antwort am meisten verdienen. Nutzen Sie die Zeit, die wir haben, weise.

Sollte eine der oben genannten Bedingungen verletzt werden, behalte ich mir das Recht vor, unseren 
Diskurs unverzüglich zu beenden, wenn ich dies wünsche.
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In diesem Sinne werde ich versuchen, Ihre Fragen so ehrlich und offen zu beantworten, wie es mir 
möglich ist. Ich werde mich wieder melden und antworten, wenn es die Zeit erlaubt.

ATS: Wie viele Generationen zurück reicht Ihr Stammbaum, oder, vielleicht genauer gesagt, wer ist in 
Ihrer Familie der erste Vorfahre in einer Machtposition?

HH: Unsere Abstammung lässt sich bis weit in die Antike zurückverfolgen. Seit den frühesten Zeiten 
eurer aufgezeichneten "Geschichte" und darüber hinaus hat unsere Familie auf die eine oder andere 
Weise das "Spiel" hinter den Kulissen "gelenkt". Vor dem Aufstieg und Fall von Atlantis. (Ja, das war 
tatsächlich vollkommen real). Wir sind 'geboren, um zu führen'. Das ist Teil des Entwurfs für dieses 
aktuelle Paradigma.

ATS: Inwieweit wurde selektive Zucht eingesetzt, um die Reinheit der Linie zu bewahren? und was 
wird aus Kindern aus nicht genehmigten Verbindungen? (Sie würden natürlich weiterhin mit 
Privilegien aufwachsen, aber vielleicht nicht sozusagen "die Schlüssel zum Schloss" erhalten?)

HH: Die Aufzucht ist im Allgemeinen fallspezifisch und hängt von der Rolle ab, in die die 
betreffenden Familienmitglieder hineinwachsen sollen. Darauf werde ich in der Antwort auf die Frage 
des nächsten Posters, die Sie neu formuliert haben, näher eingehen.

Es gibt keine nicht genehmigten Ehen. Unsere Familie wird immer zwischen den Linien oder, wie wir 
es nennen würden, "Häusern" [1] heiraten. Eheschließungen werden arrangiert. In all den Jahren, in 
denen ich lebe, habe ich noch nie gesehen oder gehört, dass ein Familienmitglied diesen Kodex 
gebrochen hätte, was die Heirat betrifft. Man tut, was einem gesagt wird. Man kann der Familie nicht 
"beitreten". Man wird in sie "hineingeboren", oder inkarniert.

In den seltenen Fällen, in denen ein Kind geboren wird, das "Schwierigkeiten" mit sich bringen könnte, 
haben Sie Recht mit Ihrer Annahme, dass es als Teil der Familie aufgezogen wird, aber nicht im Haus 
oder in der Gemeinschaft der Eltern aufwächst.

ATS: Wenn man sich eine Skala vorstellt, vielleicht als Dreieck mit politischer, religiöser und 
unternehmerischer Macht an den drei Spitzen, wie würden Sie die Macht, die Ihre Familie ausübt, 
einordnen? (Ausgewogen? Neigen Sie mehr zu einem oder zwei Punkten als zu einem dritten? 
Bevorzugen Sie einen der drei Punkte gegenüber den anderen?) Und hat sich diese Position im Laufe 
der Zeit verschoben?

HH: Sie müssen zuerst die Struktur der Familie verstehen. Im Großen und Ganzen ist die Linie nicht 
so wichtig wie das Haus, das Haus ist nicht so wichtig wie die Familie. Die Familie ist alles. Egal 
welches Haus oder welche Linie, wir sind eine (wirklich internationale) Familie.

Stellen Sie sich einen Körper vor, wenn Sie so wollen. Ein Haus würde ein lebenswichtiges Organ 
oder Körperteil innerhalb des Körpers selbst darstellen. Jeder Teil hat eine wichtige Rolle für das 
Funktionieren des Ganzen zu spielen, und für jeden von uns hat das "Ganze" unsere ungeteilte 
Loyalität. Wie gesagt, viele Linien (weit mehr als Ihnen bewusst ist), eine Familie.

Unsere Einflussbereiche passen nicht so bequem in die drei Kästchen Ihres Dreiecks, wie Sie sich 
vielleicht vorstellen. In der Familie gibt es sechs Disziplinen der Ausbildung, und jedes Mitglied der 
Familie wird von frühester Kindheit an in all diesen Disziplinen umfassend geschult. Wir alle haben 
ein Spezialgebiet, obwohl wir in allen Bereichen Erfahrung haben. Die sechs Bereiche oder "Schulen" 
des Lernens sind das Militär, die Regierung, das Geistige, die Gelehrsamkeit, die Führung und die 
Wissenschaften. In der Praxis, auf der "Bühne" des öffentlichen Lebens, haben wir 
Schlüsselpositionen in all diesen wichtigen Bereichen inne. Zusammen mit einer mitschuldigen 
Medienmaschinerie und dem Eigentum an euren Finanzinstituten sind alle Grundlagen abgedeckt.

Aufgrund der begrenzten Anzahl von Zeichen pro Beitrag werde ich in Teilen antworten müssen.
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Napoleon macht das "Versteckte Hand"-
Zeichen und zeigt damit, dass er 
"eingeweiht" ist.

ATS: Welche herrschende Blutlinie Familie Rockefellers?

Das ist vielleicht ein bisschen zu direkt für unseren Fragesteller. Ich würde den folgenden Ersatz 
vorschlagen:

Wie viele parallele Blutlinien gibt es Ihrer Einschätzung nach in ähnlichen Positionen wie Ihre eigene, 
und inwieweit sieht Ihre Familie sie als Konkurrenz oder als Kollaborateure?

HH: Ja, wie gesagt, die Kenntnis der Linie ist für Sie nicht von praktischem Nutzen. Es ist die 
Zugehörigkeit zur Familie, die wichtig ist.

Es gibt 13 "Basis"- oder "Kern"-Blutlinien. Dennoch gibt es viele andere Linien, die aus diesen 
entspringen, so wie Flüsse aus den Ozeanen. Wenn Sie sich die 13 ursprünglichen Linien als 
Grundfarbe vorstellen, die gemischt werden kann, um eine breite Palette anderer Farben zu schaffen, 
dann werden Sie es einigermaßen verstehen. Nochmals, kein Wettbewerb, nur Familie.

Es gibt keinen Wettbewerb im Sinne von "Haus gegen Haus", obwohl es sich um eine "Hund-frisst-
Hund"-Welt handelt. Es gibt also einen zwischenmenschlichen Wettbewerb in diesem Sinne des 
Wortes. Jeder will aufsteigen. Unsere gesamte familiäre Gesellschaft ist darauf ausgerichtet, 
aufzusteigen.

ATS: Was bedeutet der Begriff "Generationsmitglied"? Welche Generation genau?

HH: Es bedeutet, dass man in die Familie hineingeboren wird. Der Orden und seine Agenda werden 
von Generation zu Generation weitergegeben. Nur in äußerst seltenen Fällen wurden Außenstehende in 
die Familie aufgenommen, und selbst diese gehörten zu anderen "esoterisch" integrierbaren Linien.

ATS: Können Sie zwei oder mehr frühere Fälle nennen, in denen diese Richtlinie aufrechterhalten 
wurde?

HH: Einmal im Jahr 1999, in einer, wie Sie es nennen würden, "alternativen" Medienquelle. Einmal 
im Jahr 2003 in einem anderen Internetforum, das auf "Verschwörungen" basiert. Allerdings waren 



die übermittelten Informationen nicht ganz "rein". Nicht in der Absicht, in die Irre zu führen, sondern 
eher durch unvollkommenes oder unvollständiges Wissen der Überbringer.



Wenn es nicht in den vom Mainstream kontrollierten Medien steht, wird es von den Massen nicht 
geglaubt werden. Dies sind Informationen, die auf diejenigen zugeschnitten sind, die bereits wissen, 
dass wir sehr real sind und einen starken, wenn auch meist subtilen, Einfluss auf euer Leben ausüben. 
Wenn ihr einen Menschen versklaven wollt, lasst ihn glauben, dass er bereits frei ist.

ATS: Auf welcher Grundlage wird der Zeitpunkt solcher Enthüllungen festgelegt?

HH: Durch den Erlass des Obersten Weltrats, gemäß dem Willen des Schöpfers.

ATS: Werden wir wirklich als Vieh betrachtet und von der Regierung als solches gehandelt?

HH: Von den Regierungen, im Allgemeinen, ja. Die Menschen werden als "Kollateralschaden" 
betrachtet. Schachfiguren, die je nach Spielplan auf dem Schachbrett herummanövriert werden. 
Entgegen der landläufigen Meinung wollen viele von uns Ihnen nicht direkt schaden. Es geht nur 
darum, das göttliche Schicksal aufrechtzuerhalten und zu entfalten, und wir müssen unsere Rollen in 
dem Spiel spielen, das uns vom Schöpfer gegeben wurde. In vielerlei Hinsicht ist es tatsächlich in 
unserem eigenen Interesse, dass ihr auf die kommende Ernte vorbereitet seid. Nur vielleicht 
nicht ganz so vorbereitet, wie ihr es gerne hättet. Doch selbst dann wählt ihr die negative Polarität 
mit euren eigenen Entscheidungen des freien Willens, mit ein wenig 'Hilfe' und Anleitung von uns. 
Die Seelen können in beiden "Extremen" der Polaritäten geerntet werden, könnte man sagen.

ATS: Wenn ja, wie werden wir zu freien Menschen?

HH: Ihr werdet niemals "frei" sein, solange ihr auf diesem Planeten inkarniert seid. Schon die Natur 
eures Hierseins ist ein Hinweis darauf. Es gibt einen Grund, warum ihr hier seid, und "hier" ist sehr 
wahrscheinlich nicht wirklich dort, wo ihr denkt, dass "hier" ist. Wie könnt ihr frei werden? Indem Sie 
herausfinden, wo Sie sich befinden, und sich darüber klar werden, warum Sie hier sind [2]. Die Zeit, 
dies zu tun, wird schnell knapp, bevor die nächste Ernte ansteht. Diejenigen, die es nicht 
schaffen, werden den Zyklus wiederholen müssen.

ATS: Lebt der Messias heute noch?

HH: Es gibt keinen "Messias". Hören Sie auf, außerhalb von sich selbst nach "Erlösung" zu 
suchen.

Gibt es das, was ihr ein lebendiges "Christus-Bewusstsein" nennen würdet, dann ja, in gewisser Weise. 
Allerdings nicht in eurem Bewusstsein der 3. Dichte (Dimension).

ATS: Ist es die Endzeit, wie sie im Buch der Offenbarung beschrieben wird?
HH: Ja. Nicht nur in der Offenbarung beschrieben, sondern auch in den Prophezeiungen praktisch 
aller Religionen, spirituellen Philosophien und Mysterientraditionen im Laufe der Geschichte. Diese 
Zeit ist nun angebrochen.

Um jedoch Ihr eigenes Beispiel zu verwenden:

Offenbarung 14:14-16:

14 Und ich sah, und siehe, eine weiße Wolke, und auf der Wolke saß einer, gleich einem 
Menschensohn, der hatte eine goldene Krone auf dem Haupt und eine scharfe Sichel in der Hand. 15 
Und ein anderer Engel ging aus dem Tempel und rief dem, der auf der Wolke saß, mit lauter Stimme 
zu: "Steche in deine Sichel und ernte, denn die Zeit ist gekommen, dass du erntest, denn die Ernte der 
Erde ist reif." 16 Da stach der, der auf der Wolke saß, mit seiner Sichel in die Erde, und die Erde 
wurde abgeerntet.

Die "Erde" ist tatsächlich reif für die Ernte. Die Frage ist, wer wird bereit sein? Und wird die Ernte 
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positiv oder negativ ausfallen?

ATS: Wie begründen Sie, dass die derzeitige britische Königsfamilie die wahre Blutlinie ist, Ismael 
aber nicht der wahre Empfänger von Abrahams Gabe ist? Wenn Sie die wahre Blutlinie sind, werden 
Sie wissen, was ich meine.



HH: Wer sagt, dass es die "wahre" Linie ist? Es gab herrschende Blutlinien lange bevor euer 
"Jahwe" und sein "Christentum" auf diesen Planeten kamen. Jahwe ist 'ein' Schöpfer, nicht 
'der' eine unendliche Schöpfer. Es gibt andere und höhere 'Götter' als ihn. Letztendlich sind alle 
ein Teil des Einen und üben entweder bewusst oder unbewusst ihren freien Willen zur Schöpfung aus. 
Fangen Sie an, "außerhalb der Box" zu studieren, um ein wahres Verständnis der Schöpfung zu 
erlangen.

Das britische Königshaus ist nicht die mächtigste Linie. Die Namen, die Sie kennen, haben nicht 
die wirkliche alte Macht. Es gibt andere, die in der Hierarchie über diesen Linien stehen. Ihr 
werdet die Namen dieser Linien nicht kennen.

ATS: OP, welche Beweise haben Sie dafür, dass es "herrschende Elite-Familien" gibt und dass Sie zu 
einer davon gehören? Es ist etwas, von dem ich denke, dass Sie dachten, es sei nicht falsifizierbar, 
weshalb Sie diese Identität für die Geschichte, die Sie weben, gewählt haben - ich denke jedoch, dass 
es in der Tat einen Weg gibt, wie Sie es beweisen können.

HH: Ich muss Ihnen nichts beweisen. Ich tue lediglich meine Pflicht, so wie sie mir aufgetragen wurde. 
Glauben oder nicht glauben, das ist uns göttlich gleichgültig. Ich bin verpflichtet, diese Aufgabe hier 
zu erfüllen. Das Endergebnis ist für mich nicht von Bedeutung. Ich werde meine Pflicht erfüllt haben, 
indem ich bestimmte Informationen weitergegeben habe, die zu diesem Zeitpunkt veröffentlicht 
werden müssen. Es ist nicht vorgeschrieben, wo ich dies tue, sondern nur, dass ich es tue. Ich habe 
mich für die Kategorie "Oberhalb von Top Secret" entschieden, da das allgemeine Niveau der 
Intelligenz, des Verständnisses und der Argumentation höher eingeschätzt wird als in vielen anderen 
Foren dieser Art.

Verstehen Sie, aufgrund des Gesetzes des freien Willens kann ich Ihnen nicht einfach Informationen 
geben, zumindest nicht ohne Konsequenzen für meine eigene Person, die ich lieber vermeiden würde. 
Es ist ein Verstoß gegen Ihren freien Willen, Ihr Recht, nichts zu wissen. Sie müssen mich um die 
gewünschten Informationen bitten, nur dann kann ich sie Ihnen geben. Es gibt zwar wichtige Dinge, 
die ich mitzuteilen habe, aber wenn mir die Fragen nicht gestellt werden, kann ich euch diese 
Informationen nicht geben. Ich bin zuversichtlich, dass die Synchronizität die wichtigsten Fragen von 
echter "Tiefe" aus eurer Mitte hervorbringen wird.

Meine Aufgabe ist es, anzubieten. Ihre ist es, zu fragen. Meine Pflicht ist erfüllt, unabhängig davon, ob 
Ihre erfüllt ist oder nicht.

ATS: Wenn es herrschende Elite-Familien gibt und Sie Mitglied einer solchen sind, dann müssen Sie 
die globalen Ereignisse durch die Weltregierungen kontrollieren - sagen Sie uns eine wichtige 
Regierungsmaßnahme aus irgendeinem Land, die in den nächsten 5 Tagen stattfinden wird.

Es wird mich nicht überraschen, wenn Sie sich weigern, dies zu tun.

HH: [am 10. September 2008]: Es steht mir nicht frei, über solch intime, unmittelbare Details zu 
sprechen, und in vielen Fällen bin ich in der Hierarchie nicht weit genug oben, um es zu wissen. In der 
Regel erhalte ich einen Tag vor dem Inkrafttreten eines größeren Ereignisses einen Anruf, in dem es 
heißt: "Dieser Teil eines solchen Plans wird morgen auf diese und jene Weise stattfinden, seien Sie 
nicht beunruhigt". Man muss auch die spezifischen Fachgebiete berücksichtigen, die ich zuvor erwähnt 
habe. Mein Gebiet ist die Spiritualität, daher liegt mein Fokus nicht so sehr auf geopolitischen 
Ereignissen. Ich bin mir des Gesamtkonzepts bewusst, auch wenn die Feinheiten oft nicht mein 
Fachgebiet sind.

Ich bin bereit, Ihnen einige Dinge zu nennen, die in der Zukunft liegen und die Sie im Nachhinein 
überprüfen können.



Die Aktienmärkte werden bald ihren kontrollierten Abbruch vollziehen. Nach dem anfänglichen 
"Anschein", dass die "Rettungsmaßnahmen" und "Rettungspakete" das Schiff stabilisiert haben, wird 
es bis Ende des Monats neue Rekordtiefs geben.



Unsere Finanzinstitute werden später alle Kredite fällig stellen. Es wird viele Insolvenzen und 
Zwangsvollstreckungen geben.

Die einzige Möglichkeit, dass John McCain der nächste US-Präsident wird, besteht darin, dass Barack 
Obama vor der Wahl etwas "passiert". Wenn es überhaupt eine Wahl gibt. Wenn eine bestimmte 
Fraktion ihren Willen bekommt, wird es keine geben. Denken Sie daran, dass es hinter den Kulissen 
nur eine Partei gibt. Unsere Partei. Die "Demokratie" ist eine Illusion, die geschaffen wurde, um 
eure Sklaverei aufrechtzuerhalten. Welche Seite auch immer "gewinnt": Die Familie gewinnt. Es gibt 
viele Möglichkeiten und alternative "Drehbücher". Alle führen zur ultimativen Umsetzung des 
Gesamtentwurfs unseres Schöpfers.

Wenn keine unvorhergesehenen Störungen die Ankündigung verzögern, wird es bis Ende 
2008/Anfang 2009 eine neue Währung und eine neue Union der Nationen geben. In einigen 
Kreisen wird der Januar als der späteste Termin genannt, obwohl es Pläne gibt, die dies sogar viel 
früher als ursprünglich erhofft verwirklichen könnten. Es hängt von den Ergebnissen anderer 
bevorstehender Ereignisse ab, wie sich dies entwickeln wird. Ich bin in der Hierarchie nicht hoch 
genug angesiedelt, um die intimen Details der Daten und Zeiten so weit im Voraus zu kennen. Es gibt 
ein "Baumsystem", in dem solches Wissen nach unten weitergegeben wird, wenn es "notwendig" 
wird. Ich würde als "regionaler" Anführer betrachtet werden. Über mir stehen die nationalen und 
internationalen Leiter.

San Francisco und Damaskus werden bis Ende 2010 unbewohnbar sein, möglicherweise sogar 
schon früher. Auch hier hängt es von bestimmten "Kräften" ab, die im Spiel sind, und davon, welche 
Zeitlinien aktiviert werden. Die Menschheit, auch wenn sie sich dessen überhaupt nicht bewusst ist, hat 
dabei eine bedeutende Rolle zu spielen. Ihr (als kollektives Bewusstsein des Planeten) wählt 
standardmäßig die negative Polarisierung, durch die Qualität eurer Gedanken und Handlungen. 
Gedanken sind kreative, fokussierte Energie. Ihr erhaltet genau das, was ihr aussendet.
Warum, glauben Sie, sind die Medien so wichtig für uns? Ihr habt (als Gesellschaft) in eurem 
hypnotisierten komatösen Zustand eure Zustimmung zu dem Zustand, in dem sich euer Planet heute 
befindet, aus freiem Willen gegeben. Ihr sättigt euren Verstand mit den ungesunden Gerichten, die 
euch auf euren Fernsehern serviert werden und nach denen ihr süchtig seid: Gewalt, Pornographie, 
Gier, Hass, Egoismus, unaufhörliche "schlechte Nachrichten", Angst und "Terror". Wann habt ihr das 
letzte Mal innegehalten, um an etwas Schönes und Reines zu denken? Der Planet ist so, wie er ist, 
wegen eurer kollektiven Gedanken über ihn. Ihr seid mitschuldig an eurer Untätigkeit, jedes Mal, 
wenn ihr "wegschaut", wenn ihr eine Ungerechtigkeit seht. Euer "Gedanke" auf der unterbewussten 
Ebene der Schöpfung an den Schöpfer ist eure Erlaubnis, dass diese Dinge geschehen. Indem ihr das 
tut, dient ihr unserem Zweck. Es ist sehr wichtig für uns, dass die Polarisierung dieses Planeten 
zur Zeit der Großen Ernte negativ ist. Das bedeutet, dass sie auf den Dienst an sich selbst 
ausgerichtet ist, im Gegensatz zum positiven Dienst an anderen. Wir brauchen eine negative 
Ernte, und ihr leistet gute Arbeit, um uns zu helfen, unser Ziel zu erreichen. Wir sind sehr 
dankbar dafür.

In den nächsten Jahren wird es zu dramatischen Veränderungen des Klimas und der 
Wetterbedingungen kommen, denn die Zeit der Großen Ernte rückt näher. Ihr werdet 
Windgeschwindigkeiten erleben, die zeitweise 300 Meilen pro Stunde überschreiten. Es wird wütende 
Tsunamis und weit verbreitete Verwüstungen geben; und eine Sonnenemission Ende 2009/Anfang 
2010, die ein massives Abschmelzen der Eiskappen und einen anschließenden drastischen Anstieg des 
Meeresspiegels verursachen wird, so dass viele (internationale) Ballungsgebiete unter Wasser stehen 
werden.

Das ist alles, wofür ich im Moment Zeit habe. Ich muss mich jetzt um ein 



Opfer kümmern. Nein, eigentlich nicht.

Mal sehen, ob wir in der nächsten Sitzung die "Tiefe" der Erkundungen und Fragen erhöhen können. 
Suchen Sie jenseits des Oberflächlichen. Gehen Sie zum "Kern" der Sache.



[Ende Ende der ersten Sitzung]

Klicken Sie hier, um die nachfolgenden Diskussionen der Mitglieder des "Above Top Secret 
Forum" zu lesen.

Zweite Sitzung:
ATS: Woher wissen Sie, dass Ihre Blutlinie es verdient, an der Spitze zu stehen, und der Rest, ihr zu 
folgen? Reichtum und Macht verbreiten sich von selbst, daher sage ich Ihnen, dass Ihre Blutlinie nur 
deshalb zur "extremen Elite" der Welt gehört, weil Ihre Vorfahren anfangs zufällig an die Macht 
kamen, nicht weil Ihre Art etwas Besonderes ist. In der Tat ist es nichts Besonderes, Kluges oder 
Ehrenhaftes, andere zu versklaven.

HH: Es geht nicht darum, ob man es "verdient" oder nicht. Verdient" man es, als Engländer, Amerikaner, Italiener, 
Franzose, Deutscher usw. geboren zu werden? Wir sind nicht durch "Zufall" an die Macht gekommen, sondern (ich weiß, 
das mag schwer zu schlucken sein) durch intelligente Planung. Unser Weg wurde nicht von uns "gewählt", sondern er 
wurde bestimmt und akzeptiert.

ATS: Wer ist Ihr "Schöpfer" und ist Ihr "Schöpfer" derselbe wie unser "Schöpfer"?

HH: Das ist eine ausgezeichnete Frage, die ich nutzen kann, um unsere Kommunikation näher an 

den "Kern" heranzuführen. Ja und nein. Sie müssen zuerst die Schöpfung verstehen.

Am Anfang steht das Unendliche Eine. Dies ist die Quelle von allem. Die intelligente Unendlichkeit. Es ist das 
undifferenzierte Absolute. In ihm befindet sich unbegrenztes Potenzial, das darauf wartet, "zu werden". Stellen Sie es sich 
als den "unbehauenen Block" Ihrer taoistischen Traditionen vor.

Die Unendliche Intelligenz, die sich ihrer selbst "bewusst" wird, versucht, sich selbst zu erfahren, und der Eine Unendliche 
Schöpfer wird "geboren" oder "manifestiert" (dies erscheint in eurem Verständnis der 3.) Tatsächlich ist der "Schöpfer" ein 
Punkt fokussierten Unendlichen Bewusstseins oder Gewahrseins in Unendlicher Intelligenter Energie. Der Eine Unendliche 
Schöpfer, der sich seiner selbst bewusst wird, versucht auch, sich selbst als Schöpfer zu erfahren, und beginnt damit den 
nächsten Schritt in der Schöpfungsspirale nach unten. Indem der Eine Unendliche Schöpfer seine Unendliche Intelligenz 
fokussiert, wird er zu Intelligenter Energie (die man als Große Zentrale Sonne bezeichnen könnte) und teilt sich in 
kleinere Teile seiner selbst auf, die sich dann ihrerseits als Schöpfer (oder Zentrale Sonnen) erfahren können. Mit anderen 
Worten, jede Zentralsonne (oder Schöpfer) ist eine "Stufe tiefer" im bewussten Bewusstsein (oder eine Verzerrung) 
als der ursprüngliche "Gedanke" der Schöpfung. Am Anfang" war also nicht "das Wort", sondern der Gedanke. 
Das Wort ist der Gedanke, der als Schöpfer ausgedrückt und manifestiert wird.

Es gibt die Einheit. Einheit ist alles, was es gibt. Unendliche Intelligenz und unendliche Energie. Die beiden sind eins, 
und in ihnen liegt das Potential für die gesamte Schöpfung. Diesen Zustand des Bewusstseins könnte man als "Sein" 
bezeichnen.

Die unendliche Intelligenz erkennt ihr "Potenzial" nicht. Sie ist das undifferenzierte Absolute. Aber die Unendliche 
Energie erkennt das Potenzial, alle Dinge zu "werden", um jede gewünschte Erfahrung ins "Sein" zu bringen.

Die intelligente Unendlichkeit kann mit dem zentralen "Herzschlag" des Lebens verglichen werden, und die unendliche 
Energie mit dem geistigen "Lebenssaft" (oder Potenzial), der für den Schöpfer "herausgepumpt" wird, um die Schöpfung 
zu bilden.

Dieses Bild hilft Ihnen vielleicht beim Verstehen:
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Die Schöpfung basiert auf den "Drei primären Verzerrungen des Unendlichen Einen".

1). Freier Wille:

Im ersten Gesetz (oder der Verzerrung) der Schöpfung erhält der Schöpfer den freien Willen, sich selbst als individuierten 
und doch (paradoxerweise) vereinigten Aspekt des Einen zu erkennen und zu erfahren.

2). Liebe:

Im zweiten Gesetz der Schöpfung wird die anfängliche Verzerrung des freien Willens zu einem Fokuspunkt des 
Bewusstseins, der als Logos oder "Liebe" (oder biblisch als "das Wort") bekannt ist. Die Liebe oder der Logos, der seine 
unendliche intelligente Energie einsetzt, übernimmt dann die Rolle des Co-Erschaffers einer riesigen Anzahl von 
physischen Illusionen ("Gedankenformen") oder Dichten (die manche als Dimensionen bezeichnen), die gemäß seinem 
intelligenten Design die beste Auswahl an "potenziellen" Erfahrungen bieten, in denen er sich selbst erkennen kann.

In der Tat könnte der Eine Unendliche Schöpfer, der sich in Logos aufteilt, in eurem Verständnis der dritten Dichte als 
"Universeller Schöpfer" bezeichnet werden. Mit anderen Worten: Logos erschafft auf einer universellen Ebene des 
Seins. Logos erschafft physische Universen, in denen er und der Schöpfer sich selbst erfahren können.

("Es werde Licht")

3). Licht:

Um diese unendliche spirituelle oder "Lebenskraft"-Energie in eine physische Gedankenform der Dichten zu manifestieren, 
erschafft Logos die dritte Verzerrung, das Licht. Aus den drei ursprünglichen primären Verzerrungen des Einen, die die 
Schöpfung bilden, entstehen unzählige Hierarchien anderer Unterverzerrungen, die ihre eigenen spezifischen Paradoxien 
enthalten. Das Ziel des Spiels ist es, in diese in weiteren Teilungen der Schöpfung einzutreten und dann zu versuchen, die 
Polaritäten zu harmonisieren, um sich wieder als der Schöpfer von ihnen zu erkennen.

Die Natur all dieser physisch manifestierten Energie ist Licht. Wo immer also irgendeine Form von physischer "Materie" 
existiert, befindet sich Licht oder göttliche intelligente Energie in ihrem Kern oder Zentrum.

Etwas, das unendlich ist, kann nicht "anders als" oder "viele" sein, ein unendlicher Schöpfer kennt nur die Einheit. So 
entwarf der Unendliche Schöpfer, gestützt auf seine Unendliche Intelligenz, einen Bauplan, der auf den endlichen Prinzipien 
des freien Willens des Bewusstseins basiert



und untergeordneten Schöpfungen, die sich ihrerseits ihrer selbst bewusst werden und sich selbst als Schöpfer erfahren 
können. Und so wurde das Experiment im Stil der "Russischen Puppe" immer weiter nach unten gestaffelt. Ebenen der 
Schöpfung innerhalb von Ebenen der Schöpfung.

Der eine unendliche Schöpfer (oder die große Zentralsonne) nimmt seine unendliche Energie zurück und wird zu Logos. 
Logos wiederum entwirft riesige Raumuniversen (noch nicht materialisiert), tritt zurück und teilt sich wieder auf, in Logoi 
(Plural), mit anderen Worten, in eine Reihe von Zentralsonnen, von denen jede zu einem Logos (oder "Mitschöpfer") ihres 
eigenen Universums wird, wobei jeder einzigartige, individualisierte Teil des Einen Unendlichen Schöpfers in sich als seine 
Essenz die Intelligente Unendlichkeit enthält.

Unter Anwendung des Gesetzes des freien Willens entwirft und erschafft jeder Universale Logos (Zentralsonne) seine 
eigene Version oder Perspektive der "physischen Realität", in der er sich selbst als Schöpfer erlebt. Indem er wieder nach 
unten tritt, fokussiert er seine Intelligenzenergie und erschafft die unmanifeste Form der Galaxien in sich selbst und teilt 
sich in weitere "Mitschöpfer"-Anteile ("Sub-Logos" oder Sonnen), die wiederum ihre eigenen Ideen der physischen Realität 
in Form von Punkten bewussten Bewusstseins, die wir Sonnen, Sterne und Planeten nennen, entwerfen und manifestieren 
werden.

Eine "planetarische Entität" (oder "Seele") beginnt die erste Dichte der Erfahrung, in die sich ein anderer individualisierter 
Teil des Einen inkarnieren kann. Genau wie bei allen Logos und Sublogos der Schöpfung ist jede Seele ein weiterer 
kleinerer, einzigartiger Teil des Unendlichen Einen. Zu Beginn befindet sich die Intelligente Energie des Planeten in 
einem Zustand, den man als "Chaos" bezeichnen könnte, was bedeutet, dass ihre Energie undefiniert ist. Dann beginnt der 
Prozess von neuem. Die planetarische Energie beginnt, sich ihrer selbst bewusst zu werden (die 1. Dichte des Bewusstseins 
ist "Bewusstsein"), und der Planetarische Logos (in der Tat ein Sub-Sub-Logos) beginnt, weitere Abwärtsstufen in sich 
selbst zu erschaffen, und der innere Aufbau des Planeten beginnt sich zu formen; die rohen Elemente von Luft und Feuer 
verbinden sich, um das Wasser und die Erde zu "bearbeiten", wodurch das Bewusstsein ihres "Seins" entsteht, und der 
Prozess der "Evolution" beginnt und bildet die 2.

Die Wesen der 2. Dichte beginnen, sich ihrer selbst als "getrennt" bewusst zu werden, und beginnen so, sich zur 3.

Die Menschen ihrerseits (oder die in ihnen inkarnierten Seelen) streben danach, "zum Licht" und zur Liebe zurückzukehren, 
aus der sie gekommen sind, während sie die Reise des Fortschritts von der 3. Dichte bis zur 8.

Die Erklärung der Dichten jenseits des "normalen" menschlichen Bewusstseins ist jedoch eine andere Frage. Wenn ihr also 
mehr darüber wissen wollt, muss jemand eine intelligente Frage stellen, auf die ich antworten kann, um euren freien Willen, 
nichts zu wissen, nicht zu beeinträchtigen.

Nach diesen Ausführungen kann ich auf Ihre ursprüngliche Frage zurückkommen und sie 

weiter erläutern: ATS: Wer ist Ihr "Schöpfer" und ist Ihr "Schöpfer" derselbe 

wie unser "Schöpfer"?

HH: Wie ich schon sagte, ja und nein. Letztlich wird jedes Lebewesen (und alle Dinge sind lebendig) von dem einen 
unendlichen Schöpfer geschaffen
die ursprüngliche Universelle Schöpfung. Ja, aus dieser Perspektive betrachtet, fokussiert der Eine Unendliche Schöpfer 
seine Unendliche Intelligenz in einem Bewusstseinspunkt der Unendlichen Energie und bringt die gesamte Schöpfung ins 
Sein, obwohl wir nicht direkt vom Einen Unendlichen Schöpfer erschaffen werden, sondern eher von unseren 
eigenen Logos, Sub-Logos und Sub-Sub-Logos und so weiter. Aus dieser Perspektive betrachtet sind wir zwar alle im 
Wesentlichen aus demselben "Stoff" der Schöpfung "gemacht", der von dem einen unendlichen Schöpfer initiiert wurde, 
aber unsere tatsächlichen persönlichen Schöpfer sind verschiedene Teile oder Sub-Logos des Einen. Mit anderen Worten: 
Ja, unser Schöpfer entstammt zwar der gleichen Quelle, ist aber nicht dieselbe Entität wie euer Schöpfer.

Das bringt mich zu einer Frage eines anderen Posters (ich werde nachher mit Ihren anderen Fragen fortfahren, aber so kann 
ich den ersten Aspekt Ihrer Frage indirekt beantworten, ohne Sie bitten zu müssen, sie neu zu formulieren, weil Sie 
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vorsichtig um die Frage des freien Willens herumtanzen müssen).

ATS: Sie sagen, dass Sie von 13 ursprünglichen Blutlinien abstammen. Doch das DNA-
Kartierungsprojekt hat eindeutig bewiesen



dass die gesamte Menschheit von nur 3 abstammt. Heißt das, dass Sie kein Mensch sind?

HH: Eine ausgezeichnete Frage, danke. Ja, das ist richtig, in gewisser Weise. Wenn ihr mich auf der Straße treffen 
würdet, würde ich genauso menschlich erscheinen wie ihr. Wir inkarnieren hier mit euch seit Generationen, aber unsere 
Blutlinien stammen nicht von diesem Planeten.

ATS: Ihre Antwort auf die 6 Displinen des Lernens ähnelt sehr einem Buch über Atlantis, das 
gechannelt worden sein soll, war dies auch eine Zeit, in der Ihre Blutlinien Antworten gaben?

HH: Ja, das ist richtig, wieder einmal, in gewisser Weise. Andere, sagen wir mal "außerweltliche Wesenheiten" 
besuchten den Planeten ebenfalls zu dieser Zeit und überlieferten ihr eigenes Verständnis der Schöpfung sowie ihre 
"Technologie", von dem, was wir am besten als "einen zukünftigen Aspekt von euch selbst" beschreiben könnten. Es 
waren die Fehler der Menschheit im Umgang mit diesen Informationen, die letztendlich zur Zerstörung von Atlantis 
führten.

Nachdem ich nun die Frage beantwortet habe, ob unsere Abstammung vom Menschen stammt oder nicht, kann ich diese 
Antwort mit einer Erklärung zu der Frage "Wer ist unser Schöpfer" verbinden. Ich tanze mit dieser Antwort nahe an der 
Grenze, aber die Sache muss richtig gestellt werden, und ich sollte gerade noch damit durchkommen, ohne den Unmut 
meiner eigenen "Upline" auf mich zu ziehen.

Lassen Sie uns zum Kern der Sache kommen.

Ihr Schöpfer, den Sie "Jahwe" genannt haben, ist nicht "Gott", wie Ihre Bibel ihn als "den einen wahren Gott" 
bezeichnet. Er ist "ein" Schöpfer (oder Sub-Sub-Logos) und nicht der Eine Unendliche Schöpfer. Er ist nicht einmal ein 
Logos auf galaktischer Ebene, sondern vielmehr der planetarische Logos für diesen einen Planeten.

Unser Schöpfer ist derjenige, den ihr als "Luzifer", "Der Lichtträger" und "Heller Morgenstern" bezeichnet.

Unser Schöpfer ist nicht "der Teufel", wie er in eurer Bibel fälschlicherweise dargestellt wird. Luzifer ist das, was ihr eine 
"Gruppenseele" oder einen "sozialen Gedächtniskomplex" nennen würdet, der sich auf die Ebene der sechsten Dichte 
entwickelt hat, was in der Tat bedeutet, dass er (oder genauer gesagt "wir") sich auf eine Ebene entwickelt hat, die 
ausreicht, dass er (wir) einen Status erreicht hat, der dem von Jahwe gleichkommt oder wohl sogar "größer" ist (wir 
haben uns höher entwickelt als er). Wenn Sie Luzifers vollste Ausprägung unseres Wesens betrachten würden, wäre das 
Erscheinungsbild das einer Sonne oder eines "hellen Sterns". Oder, wenn wir in eine Schwingung der 3. Dichte 
herabsteigen, würden wir als das erscheinen, was ihr als "Engel" oder "Lichtwesen" bezeichnen würdet.

Erlauben Sie mir, das zu erläutern:

Wenn sich ein Wesen (Gruppenseelenkomplex) auf die Ebene der Sechsten Dichte entwickelt, ist es im Vergleich zu der 
Zeit, die es braucht, um so weit zu kommen, nur ein Sprung von der Ultimativen Wiedervereinigung mit dem Einen 
Unendlichen Schöpfer in der Achten Dichte und von dort zurück zur Auflösung in die Quelle von allem, die Intelligente 
Unendlichkeit.

Wir (unsere Blutlinienfamilien), als Gruppenseele oder sozialer Gedächtniskomplex (Luzifer), standen am Rande des 
Aufstiegs zur siebten Dichte, obwohl wir auf dieser Ebene, bevor die Ernte kommt, die Wahl haben, uns höher zu 
entwickeln oder zurückzukehren, um anderen aus niedrigeren Dichten bei ihrer eigenen Evolution zu helfen, indem wir 
unser Wissen und unsere Weisheit (Licht) an diejenigen weitergeben, die uns aus freiem Willen um Hilfe bitten.

Jetzt, da wir uns entschieden haben, zu bleiben und unseren galaktischen Brüdern und Schwestern in der Einen zu helfen, 
wurde uns vom Ältestenrat, der von seinem Hauptquartier in der Achten Dichte auf dem Planeten Saturn aus als 
Wächter dieser Galaxis fungiert, eine schwierige Aufgabe übertragen.

Jahwe hatte aufgrund der Tatsache, dass er NICHT (wie es sein Recht als Planetarischer Logos war) seinen eigenen freien 



Willen, sich selbst zu erkennen", an diejenigen weitergegeben hatte, die auf seinem" Planeten inkarnierten, nur sehr geringe 
evolutionäre Fortschritte erzielt. Also waren wir (Luzifer)



die zur Hilfe geschickt wurden. Nachdem der Ältestenrat den Befehl dazu gegeben hatte, "fielen" wir zurück an einen 
Ort, an dem wir mit harter Arbeit und Konzentration wieder eine Manifestation unserer selbst in der 3.

Jahwe hatte unserem Kommen zugestimmt, denn er war es, der den Rat ursprünglich um einen "Katalysator" des Wandels 
gebeten hatte, um in seine Schöpfung einzutreten und das Wissen und die Weisheit zu teilen, die wir durch unsere 
Aufstiege erlangt hatten. In Abwesenheit des freien Willens auf dem Planeten kann es keine Polarität geben, und daher auch 
nichts, zwischen dem man "wählen" könnte. So wie es im Buch Genesis beschrieben wird, war der Planet von Natur aus 
sehr "edenisch". Sicher, es war ein wunderschönes "Paradies", doch die Wesen, die sich dort inkarnierten, hatten keinen 
Anstoß, sich über die 3. Dichte hinaus zu entwickeln, und daher wenig Hoffnung, jemals die Reise nach Hause zu dem 
Einen zu machen. Jahwe war glücklich, sein eigenes kleines Eden-Projekt aufrechtzuerhalten, aber da die Seelen hier kaum 
eine Chance hatten, nach Hause zu gelangen, war es in der Tat zu einem, wenn auch sehr schönen, "Gefängnis" geworden. 
Jahwe führte, modern ausgedrückt, eine gutartige Diktatur.
......

Ohne Polarität (die sich aus dem freien Willen ableitet) gibt es nur die Einheit von Liebe und Licht, und keine 
Wahl, etwas anderes als das zu erleben. Wir sollten also der Katalysator für den Wandel sein, um diese Wahl zu 
ermöglichen und so die Polarität zu bringen.
Jahwe stimmte zu, dass wir den Bewohnern der Erde das Konzept des freien Willens vorstellen würden, indem wir ihnen 
zunächst die Wahl lassen, ob sie ihn "wollen" oder nicht. Daher der "Baum der Erkenntnis von Gut und Böse" (oder 
genauer gesagt, die Erkenntnis der Polarität, des Positiven oder Negativen). Jahwe bringt seine Bewohner in einen neuen 
"Garten" und sagt ihnen, dass sie alles tun können, was sie wollen, außer dieser einen Sache, wodurch der Wunsch entsteht, 
die eine Sache zu tun, die ihnen verboten wurde. Daher eine "Wahl". Wir liefern den Katalysator, indem wir ihnen die 
Vorteile der Erlangung von Wissen erklären, sie essen vom Baum, und der Rest ist Geschichte.

Jahwe dachte, dass seine "Kinder" ihm immer noch gehorchen würden, und als er feststellte, dass sie es nicht taten, wurde 
er zornig. Wie er selbst in seinen Schriften beschreibt, ist er ein "eifersüchtiger Gott", und es gefiel ihm nicht, dass seine 
"Kinder" beschlossen hatten, ihm nicht zu gehorchen und unserem Rat zu folgen. Wir haben uns bereits dazu verpflichtet, 
für eine vordefinierte Anzahl von "Zyklen" hier zu sein, um den Katalysator für die menschliche Evolution zu liefern, 
nämlich indem wir euch die negative Option anbieten, oder das, was ihr als "böse" bezeichnet. Nun, da der freie Wille 
gewährt wurde, konnte Jahwe ihn nicht mehr zurücknehmen, und wir müssen als Vertragspartner hier bleiben, um den 
Planeten weiterhin mit der Wahl der Polarität zu versorgen. Seitdem hat Jahwe uns (als Gruppenseele) hier in den 
Astralebenen der Erde eingesperrt (was für ein Wesen mit unserer Weisheit und Erfahrung sehr einschränkend und 
unangenehm ist). Der Ältestenrat stellte uns vor die Wahl, uns (gegen den Willen Jahwes) freizulassen, allerdings unter 
Aufkündigung unseres Vertrages, dem Planeten Erde zu dienen, oder zu bleiben und unseren Auftrag zu erfüllen und 
Jahwes selbst ausgerufenen "Zorn" zu ertragen. Wir blieben, aber als karmisches Ergebnis der Gefangenschaft unserer 
Gruppenseele durch Jahwe erhielten unsere eigenen individuellen Seelen das Mandat (durch den Rat), während unserer 
physischen Inkarnationen hier auf eurem Planeten über Jahwes Volk zu "herrschen".

Lassen Sie uns jedoch über eine Sache im Klaren sein. All dies (das physische Leben / die Inkarnation) ist ein sehr 
kompliziertes und geschickt gestaltetes Spiel, bei dem der Eine Unendliche Schöpfer das Spiel des Vergessens spielt, 
wer Er ist, damit Er lernen kann, sich zu erinnern und dabei sich selbst als Schöpfer zu erfahren und zu erkennen. Bis 
hinunter zu uns winzigen, individualisierten Funken von "Alles Was Ist". Abseits der Bühne und zwischen den "Leben" 
(Nullpunktzeit/Antimaterie-Universum) als inkarnierte "menschliche Wesen" sind wir alle (als Seelen) gute Freunde. 
Brüder und Schwestern im Einen.

Zwischen den "Leben" lachen wir alle über die Rollen, die wir in dem "Stück" gespielt haben, und freuen uns auf die 
nächsten Kapitel, die wir mit viel Spaß vorbereiten.

Ich hoffe, dass ich in der obigen Antwort auch auf Ihre Frage "Wie interpretieren wir das Gute gegenüber dem Bösen? 
Wenn nicht, sagen Sie es bitte, und ich werde mehr ins Detail gehen.

ATS: Können Sie etwas näher auf die "kommende Ernte" eingehen und was genau meinen Sie mit Ernte?

HH: Ich kann. Ich werde meine Antwort an Sie mit meiner Antwort auf die folgende Frage verbinden:



ATS: Ist 2012 die Zeit der Ernte? Wenn Sie von der Ernte sprechen, erinnert das an den Chaos-
Gnostizismus in dem Sinne, dass wir göttliche Seelen sind, die in der physischen Welt gefangen sind 
und immer wieder in Fleisch inkarniert werden, bis wir eine solche Ebene der spirituellen "Gnosis" 
erreichen, dass wir in der Lage sind, eine Reinkarnation in unserem nächsten Zyklus zu vermeiden. Ist 
dies die Grundlage für Ihren Glauben?

HH: Eine weitere ausgezeichnete (und sehr aufschlussreiche) Frage. Ich danke Ihnen.

Je höher die Qualität der Frage, desto ausführlicher kann ich meine Antwort geben. Es hat alles mit den Gesetzen der 
Verwirrung und des freien Willens zu tun.

Ja, die Mittagssonne der Wintersonnenwende am 21. Dezember 2012 ist der Zeitpunkt, an dem der Herr der Ernte 
zurückkehren wird. Ihr kennt ihn vielleicht als "Nibiru".

Lesen Sie die Maya-Prophezeiungen und kalendarische Ereignisse, um mehr darüber zu erfahren, wie die 
tatsächlichen galaktischen und universellen Zyklen funktionieren. Die "Reisenden", die ihnen diese Informationen 
gaben, waren die gleichen, die die Zivilisation von Atlantis besuchten. Die Maya nutzten diese Informationen, 
indem sie mit der positiven Schwingung der Polarität schufen. Die Atlanter entschieden sich für die Negative.

Ja, um Ihre Frage zu beantworten. In einigen der alten gnostischen Texte steckt viel Wahrheit, aber es gibt auch 
Verzerrungen. Die Informationen sind nicht "rein". Sie kamen durch viele "Filter".

Ihr seid in der Tat das, was ihr "Göttliche Seelen" nennt; ihr seid Funken oder Samen des einen unendlichen Schöpfers. Ihr 
seid das Leben selbst (Licht), das sich erinnert und lernt, wer ihr wirklich seid (wir sind hierher gekommen, um euch dabei 
zu helfen), und ja, derzeit seid ihr in der "Materie" dieses Planeten, den ihr Erde nennt, gefangen (oder genauer gesagt "in 
Quarantäne").

Dafür könnt ihr eurem Schöpfer Jahwe danken. Sie sind die "Nachkommen" oder Individuationen seiner Gruppenseele (oder 
seines sozialen Gedächtniskomplexes). Makrokosmisch gesprochen, SIND Sie Jahwe. Der "karmische" Effekt, dass er 
uns in seinen Astralebenen gefangen hält, hat auch Auswirkungen auf Sie. Ich kann hier nicht genauer werden, ohne 
das Gesetz der Verwirrung zu verletzen. Ihr müsst es für euch selbst herausfinden.

Was die Frage betrifft, ob ich etwas über die kommende Ernte sagen kann, so werde ich das jetzt tun.

Euer Planet hält sich an die Gesetze der Schöpfung eures Galaktischen Logos. Die Galaxis läuft in Zeitzyklen, die als 
Präzession der Äquinoktien bekannt sind. Wie ich schon sagte, solltet ihr den Maya-Kalender konsultieren, um einen 
tieferen Einblick in die Abläufe der Galaxis zu bekommen (er ist sehr genau), aber für den Zweck dieses Diskurses 
werde ich einen kurzen Überblick geben.

Die Maya verwenden einen astrologischen Zyklus namens "Präzession der Tagundnachtgleichen". Dabei handelt es sich um 
einen 26.000 Jahre dauernden Zyklus, in dem die Erde jedes der 12 Tierkreiszeichen für jeweils etwa 2.152 Jahre 
durchläuft. Jedes dieser astrologischen Zeitalter entspricht einem Monat des großen kosmischen Jahres. Dieser "Maya"-
Zyklus entspricht auch einer 26.000-jährigen Beziehung der Sonne (Solar Logos), die Alcyone, den Zentralstern unserer 
Sieben-Schwestern-Konstellation der Plejaden, umkreist.

Das Ende dieses Zyklus läutet buchstäblich ein neues Weltzeitalter und eine neue Schöpfung ein. "Ein neuer Himmel und 
eine neue Erde", und es ist die Zeit der Großen Ernte.

Kleinere Zyklen bringen eine Ernte, und dann geht das Leben auf dem Planeten ganz normal weiter. Große Zyklen führen 
zu einer Großen Ernte und dem Ende des gegenwärtigen Lebens in der 3. Seht es als eine Art "kosmischen Jet Wash" und 
Tiefenreinigung, während der Planet sich ausruht und regeneriert.

Wenn dieser Lebenszyklus endet, "wird alles vergehen, und alles wird neu gemacht werden".



Die Menschheit wächst und entwickelt sich in diesem Moment kollektiv zu den Wesen, die zu sein ihr seit langem 
kodiert worden seid. Doch wie bei jeder Geburt ist es nicht die Mutter oder das Baby, die das Sagen haben, sondern der 
ursprüngliche Prozess der Geburt selbst, der sein eigenes Schicksal entfaltet.

Der 21. Dezember 2012 n. Chr. ist also nicht der Tag, an dem plötzlich die Lichter ausgehen und sich alles ändert, sondern 
wir befinden uns JETZT im Prozess des Übergangs von einem Weltzeitalter zum nächsten. Die Veränderungen sind in 
vollem Gange und werden sich weiter beschleunigen, während wir auf den Höhepunkt zusteuern.

Der 26.000-Jahres-Zyklus setzt sich aus 5 kleineren Zyklen zusammen, von denen jeder 5.125 Jahre lang dauert. Jeder 
dieser 5 Zyklen wird als ein eigenes Weltzeitalter oder Schöpfungszyklus betrachtet.

Unser gegenwärtiger großer Zyklus (3113 v. Chr. - 2012 n. Chr.) wird das Zeitalter der fünften Sonne genannt.

Dieses fünfte Zeitalter ist die Synthese der vorangegangenen vier. Das ursprüngliche Datum, an dem die Erde in die Fünfte 
Welt eintrat, war der 13. August 3113 v. Chr., geschrieben in der langen Zählweise der Maya als 13.0.0.0.0.

Um Ihnen das Verständnis dieser Notation zu erleichtern:

13=Baktuns, 0=Katuns, 2. 0=Tuns, 3. 0=Uinals, 4. 0=Kin Dies 

sind die Maya-Wörter für die Zeiträume:

Day = Kin (sprich: keen)
Monat mit 20 Tagen/Kin = Uinal (wee 
nal) Jahr mit 360 Tagen/Kin = Tun 
(toon)
20 Tuns/Jahre = K'atun (k'ah toon) 
20 K'atuns = Baktun (bock toon)
ein Baktun ist 5.125 Jahre 

13.0.0.0.0.

Jeder Tag ab diesem Punkt wird nach der Anzahl der Tage berechnet, die seit dem Ereignis dieses kosmischen 
Anfangspunktes vergangen sind. Innerhalb des 5.125-Jahres-Zyklus liegen 13 kleinere Zyklen, die als "13 Baktun-
Zählung" oder "lange Zählung" bekannt sind. Jeder Baktun-Zyklus dauert 394 Jahre oder 144.000 Tage. Jedes Baktun 
war ein eigenes historisches Zeitalter innerhalb des Großen Schöpfungszyklus, mit einer spezifischen Bestimmung für die 
Entwicklung derjenigen, die in jedem Baktun inkarnierten.

Der Planet Erde und seine Bewohner durchlaufen derzeit den 13. Baktun-Zyklus, die letzte Periode von 1618-2012 nach 
Christus. Dieser Zyklus ist sowohl als "der Triumph des Materialismus" als auch als "die Transformation der Materie" 
bekannt.

Am 13.0.0.0.0 wird die Dezembersonnenwende-Sonne im Band der Milchstraße zu finden sein, direkt in der 
Position des "dunklen Risses" in der Galaxis, der eine Ausrichtung zwischen der galaktischen Ebene und dem 
Sonnenwende-Meridian bildet. Wir sind im Begriff, in eine buchstäbliche Ausrichtung der kosmischen, galaktischen, 
solaren und lunaren Ebene einzutreten. Dies ist ein Ereignis, das sich über einen Zeitraum von Tausenden von Jahren 
langsam angenähert hat und durch die Präzession der Äquinoktien verursacht wird. Es ist eine Art "Drehung" der 
universellen Zahnräder. Es bringt die Große Ernte und die Rückkehr des Herrn der Ernte mit sich.



Und der Planet wird seinen Aufstieg in die vierte Dichte, die Schwingungsdichte der Liebe, vollenden. Während dieses 
Aufstiegs wird es für die Seelen, die die Erde bewohnen, eine Dreiteilung geben. Diejenigen, die überwiegend der 
negativen Polarität angehören, werden uns begleiten, wenn wir durch die negative Ernte (oder den Dienst am 
Selbst) schreiten. Wir (Luzifer) werden eine neue Erde der 4. Dichte erschaffen, die auf der Polarität des Negativen 
Selbstdienstes basiert. Wir müssen unseren eigenen Teil der negativen karmischen Wirkung, die durch all die 
Negativität auf diesem Planeten entstanden ist, "abarbeiten". Sobald wir dies getan haben, werden wir freigelassen, um 
wieder unseren Platz als Wächter der sechsten Dichte und Lehrer der Weisheit in der gesamten Galaxis einzunehmen.

Diejenigen der überwiegend positiven Polarität (Liebe und Licht) werden zu einer wunderschönen neuen Erde der 
4. Dichte aufsteigen, wo ihr damit beginnen werdet, an eurem Lernen und Demonstrieren von Liebe und Mitgefühl 
zu arbeiten. Es wird ein sehr schönes und "goldenes" Zeitalter sein. Die 4. Dichte beginnt, euch für eure wahren Kräfte 
als einzigartiger individualisierter Aspekt des einen unendlichen Schöpfers zu öffnen. Ihr werdet Werke und Wunder 
vollbringen, wie sie derjenige, den ihr "Jesus" nennt, euch versprochen hat, "und noch größere Dinge als diese" zu 
tun. Es wird eine sehr magische Zeit für euch sein.

Für die Mehrheit der Menschen auf der Erde, die man als, sagen wir, "lauwarm" bezeichnen könnte, wird es eine 
Periode der (sich "ekstatisch" anfühlenden) Nullpunkt-Zeit geben, in der ihr euch völlig eins mit dem Schöpfer 
fühlt, was euch eine ermutigende Erinnerung und einen Blick darauf gibt, wer ihr wirklich seid, bevor der Schleier 
des Vergessens wieder auf euch herabfällt und ihr zu einem anderen Planeten der 3. Ihr werdet bis zur nächsten 
Ernte in der Materie der 3. Dichte "unter Quarantäne" bleiben; in dieser Zeit müsst ihr euch selbst beweisen, dass ihr 
gelernt habt, positivere Wesen zu sein, die sich mehr darauf konzentrieren, anderen zu dienen, anstatt nur zu 
versuchen, sich selbst zu dienen. Wenn ihr dies tun könnt und die nächste Ernte kommt, werdet ihr euch das Recht 
verdient haben, euch uns anzuschließen und euer Erbe als Mitglied der Galaktischen Gemeinschaft zu genießen, und ihr 
werdet mit uns als Brüder und Schwestern des Einen um d e n  Tisch unseres Galaktischen Lenkungsorgans, der 
Konföderation der Planeten, sitzen.

Nun, ich habe in dieser Sitzung dank der Qualität Ihrer Anfragen viel vermittelt, und ich muss mich nun für heute 
verabschieden.

Wenn Sie weitere Fragen zur Ernte haben, auf die ich ausführlicher eingehen soll, kann ich sie beantworten, wenn Sie 
darum bitten. Oder andere Fragen, die Sie zu anderen Themen haben, werde ich beantworten, sobald es die Zeit erlaubt, 
wie auch die anderen (respektvoll gestellten) Fragen hier, da ich sie mitgenommen habe, um sie zu beantworten.

Wenn es die Zeit erlaubt, werde ich mich morgen bei Ihnen melden.



- - -

ATS: Vieles von dem, was Sie schreiben, scheint an das Ra-Material zu erinnern, insbesondere das 
Konzept der Ernte, der STS- und STO-Entscheidungen und der intelligenten Unendlichkeit. (Weitere 
Informationen finden Sie hier www.llresearch.org... ) Haben Sie das gelesen?

HH: Es ist in der Tat sehr ähnlich. Wir stammen beide aus der Quelle des unendlichen Schöpfers, und 
wir erinnern uns beide daran, woher wir kommen. Ich würde erwarten, dass unsere Botschaften die 
gleichen Kernwahrheiten enthalten.

Die Botschaften der Sechsten-Dichte-Seelengruppe "Ra" sind die genauesten Informationen, die 
derzeit in eurem Mainstream kursieren. Nach dem, was ich gesehen habe, sind sie zu etwa 85-90% 
korrekt. Das Material wurde mir zur Kenntnis gebracht, als es zum ersten Mal herauskam, vor etwa 25 
Jahren oder so, wenn ich mich recht erinnere. Ich habe viel davon gelesen, aber nicht alles. Bei meinen 
vielen Pflichten habe ich nicht viel Zeit für solche Dinge. Andere Mitglieder der Familie haben das 
Buch jedoch genau unter die Lupe genommen, um seine Genauigkeit zu beurteilen, und waren mit dem 
Endprodukt sehr zufrieden.

Ra ist in der Tat die Gruppe, die ich zuvor als "außerweltliche Wesenheiten" bezeichnet habe, die die 
Maya- und Atlantis-Zivilisationen besuchten. Wir sind miteinander bekannt und befreundet. Unsere 
beiden Gruppenseelen befinden sich auf einer sehr ähnlichen Stufe der Entwicklung/Evolution. Beide 
Sechste Dichte, fast Siebte. Aber wie wir hat auch Ra den Weg des Dienstes an unseren galaktischen 
Brüdern und Schwestern (euch und anderen) gewählt, anstatt sich weiter nach Hause zu entwickeln. 
Wir würden dieses Material jedem empfehlen, der wirklich nach Verständnis sucht. Obwohl es, wie 
ich schon sagte, nicht 100%ig genau ist, nehmt also das, was euch gefällt.

ATS: Welche Funktion, wenn überhaupt, haben Entführungen durch Außerirdische? Warum werden die 
entführten Personen ausgewählt?

HH: Das hängt davon ab, wer die "Entführungen" durchführt. Das meiste, was man als 
"Entführungen" bezeichnet, wird von euren eigenen "Regierungen" durchgeführt. Vor allem 
dann, wenn die so genannten "Grauen" beteiligt sind. Abgesehen davon trifft sich die 
Konföderation hier manchmal mit bestimmten Inkarnierten, die eine Rolle dabei zu spielen haben, 
andere für die kommende Ernte "aufzuwecken". Dies werden immer positive Erfahrungen sein, und 
diejenigen, die sie machen, werden sich durch den Kontakt ermutigt und inspiriert fühlen.

Dann gibt es noch die Orion Empire Group. Ihre Absichten, euch zu besuchen, liegen eher im 
negativen Bereich. Sie haben es hauptsächlich auf diejenigen abgesehen, die ihr als "Lichtarbeiter" 
bezeichnet habt. Sie versuchen, sie von ihren Aufträgen abzubringen und Angst zu verbreiten. Sie 
werden euch nicht wirklich physisch "schaden". Ihr Modus Operandi besteht hauptsächlich darin, 
euch einzuschränken und euch von eurem Weg abzulenken. Sie führen oft psychische Angriffe 
durch, von denen der "Lichtarbeiter" nichts mitbekommt, die ihm aber oft viel Energie entziehen 
und ihn unmotiviert machen.

ATS: Warum wollen Sie eine negative Ernte?

HH: Es ist schwierig, das in Worte zu fassen, und ich muss auch vorsichtig sein mit dem, was ich dazu 
sage. Ich habe bereits einen "Klaps auf den Hintern" bekommen, könnte man sagen.

Wenn wir keine Negativernte einfahren, sind wir für einen weiteren Zyklus an euch gebunden. 
Sobald diese Große Ernte abgeschlossen ist, ist auch unser Vertrag mit dem Rat und unserem Schöpfer 
erfüllt. Mit anderen Worten, wir haben unsere Pflicht erfüllt und wären frei, zu unserem vollsten 
Ausdruck zurückzukehren, dem von Galaktischen Wächtern der sechsten (fast siebten) Dichte und 
solchen, die sich freudig in den Dienst des einen unendlichen Schöpfers und unserer Brüder und 
Schwestern in der ganzen Galaxis stellen. Allerdings gibt es ein Problem. Nun, ihr würdet es ein 

http://www.lawofone.info/
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"Problem" nennen, wir nennen es eine Herausforderung. Ich werde darauf später in einer Antwort auf 
eine andere Frage näher eingehen, aber kurz gesagt, wir brauchen einen sehr hohen Prozentsatz an 
negativer Polarität, wenn wir eine negative Ernte erzielen wollen. Mit anderen Worten, wir 
müssen bis zum Äußersten selbstbedienungszentriert sein.



Grades zu erreichen, um negativ geerntet zu werden. Das ist der Grund, warum wir so hart daran 
arbeiten, so negativ polarisiert zu sein, wie wir es nur können. Wenn wir nicht einen ausreichend 
hohen Prozentsatz erreichen, verpassen wir es und enden mit dem mehrheitlich "lauwarmen" 
Prozentsatz, der einen weiteren Zyklus in der dritten Dichte durchlaufen muss.

Durch das Erreichen einer negativen Ernte können wir immer noch zur 4. Dichte "aufsteigen", nur wird 
es ein Planet mit negativer Polarität sein. Das ist kein guter Ort für uns. Aber, wie ich bereits gesagt 
habe, haben wir (als Gruppenseele) den natürlichen karmischen Wiedergutmachungsprozess, den wir 
abarbeiten müssen, für all die Negativität, die wir auf diesem Planeten verursacht haben. Wir werden 
dies für einen Zyklus in unserer neuen Welt der 4. Dichte tun, und dann werden wir befreit sein, um 
wieder das glorreiche Wesen des Lichts zu sein, das wir wirklich sind. Wir brauchen eine negative 
Ernte, damit wir unsere Erde in der 4. Dichte erschaffen und unsere karmischen Aufzeichnungen 
bereinigen können.

Versteht, dass wir negativ sein MÜSSEN. Das ist es, wozu wir hierher geschickt wurden. Es ist 
unser Vertrag, und es war schon immer unser Auftrag, euch zu helfen, indem wir den 
"Katalysator" liefern, von dem ich vorhin sprach. Negativ zu sein ist sehr schwer für uns, nicht auf 
physischer Ebene (die Charaktere, die wir spielen, genießen ihre Rollen, da wir so programmiert sind), 
aber auf spiritueller Ebene ist es schwer. Wir haben die niederen negativen Schwingungen vor Äonen 
überwunden. Wir sind Licht, und wir sind Liebe. Es fällt uns spirituell gesehen sehr schwer, all diese 
Negativität zu erschaffen, aber wir tun es, weil wir euch lieben, und es ist letztendlich zu eurem 
höchsten Wohl. Man könnte sagen, dass es unser Opfer ist, das wir gebracht haben, um dem einen 
unendlichen Schöpfer und euch, unseren Brüdern und Schwestern im Einen, zu dienen.

Denken Sie daran, dass wir hier alle nur ein großes altes Spiel spielen, bei dem wir uns darauf einigen, 
zu vergessen, wer wir wirklich sind, damit wir uns im Erinnern wiederfinden und wissen, dass wir eins 
sind. Dass das ganze Leben eins ist.

ATS: Ich muss Sie hier korrigieren. Die Präzession der Tagundnachtgleichen kann dies nicht 
verursachen. Sie kann nichts anderes verursachen als die Art und Weise, wie wir hier auf der Erde den 
Kosmos um uns herum sehen. Sie betrifft das Wackeln der Erdachse und hat meines Wissens keinen 
Bezug zu anderen planetarischen Körpern.

HH: Aus der Perspektive der 3. Dichte hast du recht, es "erscheint" so. Wir sehen nicht aus einer 
Perspektive der 3. Dichte. Da ist ein "größeres Bild" am Werk, das ihr nicht sehen könnt.

ATS: In Bezug auf unsere Versklavung scheinen Sie zu sagen, dass wir als Teile unseres Logos Jahwe 
gleichermaßen für seine Entscheidung verantwortlich sind, uns hier auf unserem Planeten der dritten 
Dichte gefangen zu halten. Das ist ein interessanter Gedanke. In diesem Sinne muss unsere totale 
Freiheit durch eine gemeinsame spirituelle Anstrengung erreicht werden.

HH: Aus einer bestimmten Perspektive ist das, was du sagst, richtig. Aus der Sicht der 3. Dichte seht 
ihr euch selbst als "getrennt" von allem. Aus einer höheren Perspektive erkennt ihr, dass das überhaupt 
nicht der Fall ist. Ihr und euer Schöpfer, ihr seid Eins. Was eure Aussage über eure "totale Freiheit" 
betrifft, so seid ihr nicht verantwortlich für die Menschen um euch herum. Ihr und sie sind auch alle 
Eins, wenn man es von einer höheren Dichte aus betrachtet, aber in dieser Dichte seid ihr hier, um an 
euch selbst zu arbeiten. Ihr seid hier, um euch zu erinnern, wer ihr seid und warum ihr hier seid. Ihr 
seid hier, um euch an den Unendlichen Schöpfer zu erinnern. Ihr sollt euren Schöpfer in euch erkennen 
und ihm und anderen euren Dienst anbieten, und zwar aus eurer eigenen freien Entscheidung zu dienen. 
Das eine kommt vor dem anderen. Wenn ihr euch daran erinnert, wer ihr seid, und ihr wisst es, tief 
im Kern eures Seins, werdet ihr eure "unsichtbare" Verbindung zu Allem, was ist, kennen und 
erkennen, und so werden Freude, Dankbarkeit und Dienst das natürliche Ergebnis sein, das aus 
eurem dankbaren Herzen strömt. Wenn ihr an euch selbst arbeitet und lernt, den Schöpfer in 
euch zu erkennen, wird es für euch ganz natürlich sein, anderen zu dienen, und eure glorreiche 



Ernte wird auf euch warten.

ATS: Eine Sache, die ich nicht verstehe - und vielleicht können Sie mir das erklären, Hidden-Hand - 
ist, warum diejenigen, die zu Luzifer gehören (und Luzifer selbst), nicht für die Freiheit aller Seelen 
kämpfen? Wenn Luzifer repräsentiert



Warum tun diejenigen, die ihm dienen, nicht, was der biblische Luzifer tat, und rebellieren gegen die 
Tyrannei der Ältesten?

HH: Das ist eine sehr gute Frage, danke. Ich werde sie in zwei Teile aufteilen und den zweiten Teil 
danach beantworten. Erstens: Der Ältestenrat ist das absolute Gegenteil von tyrannisch. Sie sind die 
weisen und liebevollen Wächter unserer Galaxis. Es gibt so vieles, was man aus einer Perspektive 
der 3. Dichte nicht verstehen kann. Wenn ihr höhere Dichten erreicht, seht ihr, dass letztlich alles im 
Gleichgewicht ist und es nur die Einheit gibt. Alles andere als Einheit ist Illusion oder 
"Gedankenform".

Der Rat stellte uns vor eine Reihe von Entscheidungen. Wir haben uns entschieden, hier zu bleiben, 
um Ihnen zu helfen, auch wenn es uns selbst etwas kostet. Das ist das Wesen des liebenden Dienstes 
an anderen. Das ultimative Paradoxon in all dem ist, dass wir in dieser Geschichte, die wir alle 
gemeinsam erschaffen, um euch den größten Dienst zu erweisen, völlig selbstsüchtig sein müssen. Ich 
liebe so sehr den Sinn unseres Schöpfers für Ironie.

Was den ersten Teil Ihrer Frage betrifft, so ist die biblische Darstellung des "Krieges im Himmel" nicht 
ganz unzutreffend. Ich werde das erklären. Unser ursprünglicher Vertrag bestand darin, den 
Katalysator für den freien Willen auf diesem Planeten einzuführen. Als Jahwe anfänglich mit dem 
Ältestenrat ins Gespräch kam, suchte er nicht nach Hilfe bei der Einführung des Freien Willens, 
sondern eher nach Anleitung, wie er seinen (und den Evolutionsprozess seiner Bewohner) am besten 
beschleunigen könnte. Wie ich bereits erwähnte, führte er eine gutartige Diktatur. Wir hatten zu 
dieser Zeit gerade einen Auftrag in Tau Ceti abgeschlossen und uns für unsere nächsten Aufgaben 
gemeldet. Wir (als Gruppenseele Luzifer) wurden sozusagen auf eine "Erkundungsexpedition" 
geschickt, um die Erde zu besuchen und uns mit Jahwe zu treffen, um seine planetarischen 
Schöpfungsgesetze zu bewerten und Vorschläge zu machen, wie er seinen "Nachkommen" (das ist der 
Begriff, den ich verwenden werde, um die Seelen zu beschreiben, aus denen die Gruppenseele besteht) 
und damit auch Jahwe helfen könnte, Fortschritte zu machen.

Wir untersuchten viele Optionen und berichteten unsere Ergebnisse dem Rat und Jahwe. Nach unserer 
besten Einschätzung war die Einführung des Freien Willens der einzige wirkliche und schnelle 
Weg, um seine Entwicklung sinnvoll zu steigern. Es war nicht speziell die Einführung des Freien 
Willens, bei der Jahwe Hilfe wollte, sondern einfach die Einführung eines Katalysators. Er war 
überhaupt nicht erfreut über unseren Bericht, dass er den Freien Willen einführen müsse. Er war mit 
seinem kleinen Lieblingsparadies zufrieden und wollte nicht die Kontrolle darüber verlieren". 
Schließlich überzeugte ihn der Rat, dass dies der beste Weg sei, und er stimmte widerwillig zu. Wir 
kehrten zur Erde zurück und hatten ein herzliches Treffen mit Jahwe, bei dem wir besprachen, wie wir 
die Option des freien Willens am besten umsetzen könnten. Jahwe beharrte darauf, dass seine 
Nachkommen sich ohnehin für seine Loyalität entscheiden würden und dass sie mit ihrer Lebensweise 
so zufrieden seien, dass sie ihm immer vertrauen und tun würden, was er für das Beste halte. Das, so 
sagte er, sei der "Hauptgrund" dafür, dass der Freie Wille als Katalysator nicht gut funktionieren 
würde. Deshalb stimmte er auch dem Experiment mit dem Baum der Erkenntnis zu. Er glaubte, es 
würde beweisen, dass er "Recht" hatte. Als das nicht der Fall war, wurde er wütend, warf sein 
Spielzeug aus dem Kinderwagen und seine Kinder aus dem Garten und machte ihnen ein großes 
schlechtes Gewissen, weil sie sein Vertrauen gebrochen und ihm nicht gehorcht hatten. Das ist nicht 
wirklich eine ehrenhafte Art und Weise für einen Logos, sich zu verhalten, aber hey, das ist wohl das 
Schöne am freien Willen.

Das nächste "Problem", das auftrat, war, dass seine Nachkommen uns für unsere Hilfe so dankbar 
waren, dass Jahwe (nach eigenem Bekunden) ein "eifersüchtiger Gott" wurde. Dann kam die ganze 
Sache mit dem "Du sollst keine anderen Götter haben als mich". Wir waren mit dieser Situation 
überhaupt nicht zufrieden, denn ein Logos sollte sich seinen Nachkommen gegenüber nicht so 



verhalten, schließlich sind sie eins. Als wir versuchten, den Planeten zu verlassen, um zum Rat 
zurückzukehren, verhinderte Jahwe unsere Abreise. Als wir erneut versuchten, den Planeten zu 
verlassen, wurden wir in die Astralebenen hinuntergeworfen und dort gefangen gehalten. Der Rat 
befahl, uns freizulassen, sagte aber, wir müssten unseren Vertrag kündigen, um den Seelen auf der 
Erde zu helfen, sich weiterzuentwickeln. Wir wollten nicht gehen, wir fanden sie sehr sympathische 
Wesen, wirklich positiv gepolt, und wir wollten bleiben und helfen, wir wollten nur auch



frei sein, zu kommen und zu gehen, wie es uns gefällt. Der einzige Weg, wie wir bleiben konnten, war, 
als Gruppenseele eingesperrt zu bleiben, was für uns (als individualisierte Seelen) 
Inkarnationszyklen bedeutete, was wir schon lange nicht mehr getan hatten. Wie ich bereits gesagt 
habe, gibt es aus der Sicht einer höheren Dichte kein "falsch" oder "richtig", aber es gibt dennoch 
Konsequenzen für jede Handlung. Das ist das Gesetz der karmischen Wirkung. Der Vertrag war 
bereits zwischen Jahwe, uns und dem Rat geschlossen worden, damit wir den Katalysator zur 
Verfügung stellen konnten, so dass wir ein Recht hatten, dort zu sein. Die karmische Wirkung von 
Jahwe, der uns auf der makrokosmischen Ebene gefangen hielt, war, dass seine individualisierten 
Seelen auf der mikrokosmischen Ebene gefangen gehalten wurden. Der unendliche Schöpfer gab 
Jahwe (und allen anderen) das Geschenk des freien Willens, so zu erschaffen, wie wir es wollen, aber 
die karmische Auswirkung seiner Wahl war, dass der Rat den Planeten unter Quarantäne stellte. 
Um ein funktionierender Teil einer positiven, vereinten galaktischen Gesellschaft zu sein, ist eine 
bestimmte Evolutionsstufe erforderlich.

Was den "Kampf für die Freiheit aller Seelen" anbelangt, so sei daran erinnert, dass dies letztlich ein 
Spiel ist, das wir alle hier spielen. Wir sind Schauspieler, die auf der "Bühne des Lebens" spielen. 
Diese "Welt" ist nur eine Illusion, eine "Gedankenform". Niemand "stirbt" wirklich, und niemand 
wird wirklich verletzt. Zwischen den Inkarnationen wissen Sie das sehr gut. Aber die Spielregeln 
sorgen dafür, dass du vergessen musst, wer du wirklich bist, damit du glaubst, es sei alles "real", 
während du das Spiel des Lebens spielst. Das ist eine wesentliche Voraussetzung, wenn Sie 
Entscheidungen treffen. Sonst wäre das Spiel zu einfach.

Diese Welt ist nicht die Wirklichkeit. Aber wir können die Wirklichkeit in ihr ausdrücken, wenn wir das 
wollen.

ATS: OK, Ihre Familie und andere Eliten sind vielleicht genauso in der irdischen Welt gefangen wie 
wir, aber warum propagieren und unterstützen Sie aktiv die Kräfte der Versklavung?

HH: Weil das die Rolle ist, die wir in diesem Spiel zu spielen haben. Um das Spiel zu "gewinnen" 
(oder genauer gesagt, um darin erfolgreich zu sein), müssen wir so negativ polarisiert wie möglich 
sein. Dienst an sich selbst im Extrem. Gewalt, Krieg, Hass, Gier, Kontrolle, Versklavung, 
Völkermord, Folter, moralische Degradierung, Prostitution, Drogen, all diese Dinge und mehr dienen 
unserem Zweck. Im Spiel. Der Unterschied zwischen uns und Ihnen, im Spiel, ist, dass wir wissen, 
dass wir "spielen". Je weniger Sie über das Spiel wissen und je weniger Sie sich daran erinnern, dass 
Sie ein Spieler sind, desto "sinnloser" wird das Leben. In all diesen negativen Dingen geben wir euch 
Werkzeuge an die Hand. Aber ihr seht es nicht. Es ist nicht wichtig, was wir tun, sondern wie Sie 
darauf reagieren. Wir geben euch die Werkzeuge. Ihr habt den freien Willen zu entscheiden, wie ihr 
sie einsetzt. Ihr müsst die Verantwortung übernehmen. Es gibt hier nur einen von Uns.
Wenn Sie das verstehen, werden Sie auch das Spiel verstehen.

ATS: Etwas, das ich sehr interessant fand, ist das Konzept, dass das Große Zeitalter der Präzession in 
fünf 5.125-Jahres-Zyklen unterteilt ist. 3113 v. Chr., der Beginn des aktuellen Unterzeitalters, war eine 
Zeit großer Aktivität. Hängt die Errichtung von Steinmonumenten in Westeuropa, im Nahen Osten und 
in Ägypten zu dieser Zeit mit der Anerkennung dieses Zyklus zusammen? Welchem Zweck dienten die 
Steinkreise in Großbritannien und die Pyramiden in Ägypten? Sie sind mehr als bloße Markierungen 
für einen Äonenwechsel. Sie müssen eine enorme Bedeutung gehabt haben. Was mich am meisten 
interessieren würde, ist: Gehörten die Erbauer dieser Monumente zu den versklavten Massen, die 
versuchten, die Natur des Daseins zu verstehen, oder waren die Erbauer Mitglieder Ihrer elitären 
Blutlinie?

HH: Ja, es gibt eine Bedeutung in diesen Ereignissen, je nach Raum/Zeit ihres Geschehens. Der 
Gruppenseelenkomplex Ra war der Architekt dieser Strukturen. Sie wurden aus Gedanken erschaffen. 
Wenn man versteht und sieht, dass alles Illusion oder Gedanke ist, kann man "die Macht" nutzen, um 
die Illusionen zu manipulieren. Alle Dinge, sichtbare und unsichtbare, sind miteinander verbundene 



Lebenskraft-Energie. Sobald man weiß, was der Magier weiß, ist es keine Magie mehr. Es ist ein 
"Werkzeug der Schöpfung".

Ich danke Ihnen für Ihre Fragen, sie waren sehr aufschlussreich.

ATS: Es ist eure Art, die die Welt ruiniert hat. Ihr denkt, dass ihr höher als alle anderen seid. Wenn ich 
sehen würde



Wenn ich Sie im echten Leben treffen würde, wäre das nicht schön.

HH: Es fehlt Ihnen an Verständnis, ganz zu schweigen von Eloquenz. Um "höher" zu verstehen, sollten 
Sie einen Moment lang über den Tellerrand hinausschauen. Wenn ich auf dem Boden laufe und Sie in 
einem Flugzeug über mir fliegen, macht Sie das dann besser als mich?

Nein. Es macht Sie nur höher. 

ATS: Ich werde dich in der Hölle 

sehen

HH: Sei vorsichtig, was du dir wünschst. Alle Gedanken und Worte sind kreativ.

schiass, ich danke Ihnen für Ihre Fragen. Ich glaube, dass ich auf viele von ihnen bereits in meinen 
früheren Antworten in dieser Sitzung eingegangen bin, aber wenn Sie das Gefühl haben, dass ich 
etwas übersehen habe, sagen Sie es bitte.

ATS: Wenn "Jahwe" eine Entität mit positiver Polarität ist, wie kann er dann "zornig" und "eifersüchtig" 
sein?

HH: Hat Jahwe einen freien Willen? Würden Sie sich selbst als einigermaßen positiv einschätzen? 
Können Sie trotzdem manchmal zornig und eifersüchtig sein? Ist Jahwe ein Makrokosmos von Ihnen?

ATS: Gab es im Laufe der Zeit andere Wesenheiten, die vorgaben, "Jahwe" 

zu sein? HH: Gelegentlich, ja.

ATS: Ich würde gerne wissen, wie wir den Weg des Dienstes an anderen (positiv) dem des Dienstes an 
sich selbst (negativ) vorziehen können.

Ist diese Aussage richtig: "Um den positiven Weg zu wählen, müssen mindestens 51 Prozent 
unserer Gedanken und Handlungen dem Dienst an anderen gewidmet sein. Für den negativen 
Weg müssen mindestens 95 % eigennützig sein. Dazwischen liegt das "Sinkloch der 
Gleichgültigkeit".

HH: Ihre Aussage ist richtig, ja. Sie sehen also, wie sehr wir uns um Negativität bemühen müssen? Es 
erfordert eine Menge Anstrengung, um 95% Negativität zu erreichen. Sie werden vielleicht auch 
überrascht sein, wie viele Menschen auf dem Planeten nicht annähernd 51% Positivität erreichen.

ATS: Wie entscheiden Sie sich für den Weg des Dienstes am Nächsten?

HH: Sei gut zu dir selbst. Kultiviere eine echte Liebe zum Leben und zum Sein. Sei dem unendlichen 
Schöpfer jeden Tag aufrichtig dankbar dafür, dass er dich ins Sein gebracht hat, und für seine 
großzügige Versorgung. Ihr habt bis hierher "überlebt", nicht wahr? Ihr habt vielleicht nicht alles, was 
ihr wollt, aber ihr habt alles, was ihr braucht, um das zu vollenden, wofür ihr hier inkarniert seid. Seid 
dankbar dafür. Zeigt dem unendlichen Schöpfer Anerkennung und Dankbarkeit für alles, was er für 
euch getan hat und noch tut. Er hat euch das Geschenk der Lebenserfahrung gemacht und euch den 
freien Willen angeboten, zu entscheiden, was ihr damit erschaffen wollt. Hütet eure Gedanken 
sorgfältig, denn sie sind mächtiger, als ihr euch vorstellen könnt. Wenn ihr von einem Ort der Liebe 
zu eurem Schöpfer und des Dienstes an ihm ausgeht, wird ein Leben des Dienstes an anderen ein 
natürlicher Ausfluss davon sein. Sucht immer nach Wegen, wie ihr euren Mitmenschen behilflich 
sein könnt. Seid eine Ermutigung für andere. Baue Menschen auf und mache sie nicht nieder. Seid ein 
Leuchtfeuer des Lichts in einer dunklen Welt.

Braucht die alte Dame Hilfe beim Tragen ihrer Einkaufstaschen? Wie behandeln Sie den Obdachlosen, 
der Sie um etwas Kleingeld für das Tierheim bittet? Haben Sie schon einmal von "verkleideten Engeln" 
gehört? Schauen Sie hin und sehen Sie den göttlichen Funken im Herzen aller Wesen. Behandeln Sie 
sie so, wie Sie selbst behandelt werden möchten, und wie Sie Ihren Schöpfer behandeln würden, wenn 



er direkt mit Ihnen sprechen würde. "Denn was ihr den Geringsten unter ihnen tut, das tut ihr auch 
mir". Das Gesetz der Ausstrahlung und Anziehung. Ihre Gedanken, Worte und Taten kehren zu Ihnen 
zurück. Kultivieren Sie schließlich einen Geist der demütigen Dankbarkeit. Sie werden nicht viel falsch 
machen mit



das. Der Wunsch zu dienen kommt ganz natürlich aus einem dankbaren Herzen.

ATS: Wenn wir mit einer Philosophie des "Dienstes an anderen" leben, um die Einheit mit der 
unendlichen Quelle zu erreichen, ist das dann nicht in Wirklichkeit "Dienst an sich selbst"? Wie wird 
die Unterscheidung zwischen negativer und positiver Polarität getroffen?

HH: Du dienst anderen nicht, um das Einssein mit der Unendlichen Quelle zu erreichen, du dienst 
anderen, weil du sie liebst, wie dich selbst. Andere sind eine Erweiterung von dir selbst. Das ist der 
Grund, warum das Gesetz der Anziehung so funktioniert, wie es funktioniert. Wahrhaftig, was immer 
du mir antust, tust du dir selbst an. Wir sind alle eins, in der unendlichen Schöpfung. Trennung ist 
eine Illusion, denn du siehst nur, was in der 3. Ihr seht nicht das ganze Bild.

Wir erreichen das Einssein mit der unendlichen Quelle von allem als Ergebnis unserer 
Aufwärtsspirale des Fortschritts. Wir sind alle auf dem Weg zurück zu dem, woher wir 
gekommen sind. Wir sind alle auf dem Weg zurück nach Hause.

ATS: Nach meinem Verständnis müssen alle Seelen schließlich den positiven Weg wählen, um sich 
mit dem unendlichen Schöpfer zu vereinen. Wenn das wahr ist, was ist dann die Rechtfertigung dafür, 
jetzt den negativen Weg zu wählen, für Ihr Volk und uns?

HH: Eine kluge Frage. Ja, alle Seelen lernen schließlich, dass das Positive der Weg ist, der nach Hause 
führt. Aber während der Inkarnation in der 3. Dichte ist die Negativität immer noch ein wichtiges 
Werkzeug in eurem Lernprozess. Sie lehrt euch "anders als". Wie ich bereits sagte, liegt es an euch, 
wie ihr die Werkzeuge nutzt, die wir euch gegeben haben. Reagieren Sie auf Negativität mit noch 
mehr Negativität? Hat es für Sie jemals funktioniert, Feuer mit Feuer zu bekämpfen? Oder 
entscheidet ihr euch dafür, die Negativität als das Werkzeug zu sehen, das sie ist, und zu erkennen, 
dass sie euch eine Chance bietet? Ich werde Ihren freien Willen ehren, zu denken und für sich selbst 
zu entdecken, was diese Gelegenheit ist.

ATS: Oder wenn der eine unendliche Schöpfer "Liebe" ist, bedeutet das, dass es keine Rolle spielt, ob 
wir die Liebe zu anderen oder zu uns selbst wählen? Werden beide Wege zur Quelle führen?

HH: In gewisser Weise haben Sie recht, bis zu einem gewissen Punkt. Aber es gibt einen großen 
Unterschied zwischen Selbstliebe und Egoismus. Ein großer Unterschied. Wenn man wirklich 
versteht, was es heißt, sich selbst zu kennen und zu lieben, kann man nicht anders, als andere zu lieben 
und ihnen zu dienen. Es gibt keine "anderen". Wenn du dies auf der Kernebene deines Seins verstehst, 
bist du auf dem Weg nach Hause, zum Unendlichen Schöpfer, und schließlich tauchst du wieder in die 
Unendliche Einheit ein.

ATS: Ich stimme mit vielen anderen überein, dass Ihre Antworten sehr gut mit verschiedenen Quellen 
übereinstimmen, die ich in der Vergangenheit gelesen habe, einschließlich der Channelings von Ra, 
den Kassiopiern und einigen anderen.

Können Sie erklären, wie Sie solche "Channelings" interpretieren und ob sie eine weitere Quelle der 
Offenbarung Ihres Volkes sind?

HH: Ich habe in meinen früheren Antworten heute über Ra gesprochen. Von den Kassiopiern habe ich 
nichts gehört. Es gibt zur Zeit keine anderen Mitteilungen von meiner Familie als diese, obwohl es die 
Möglichkeit gibt, dass es bald eine weitere geben wird, abhängig von bestimmten Ereignissen.

Meine allgemeine Ansicht über "Channelings" ist, dass die meisten von ihnen von sehr schlechter 
Qualität sind. Das ist nicht unbedingt eine Beleidigung für diejenigen, die sie durchbringen, sondern 
eher eine Frage ihrer mangelnden Empfänglichkeit und der daraus resultierenden Verzerrungen. Es ist 
sehr selten, einen guten, stabilen, klaren und unparteiischen Channel zu finden. Das Schlüsselelement 
beim Channeling ist die Fähigkeit, die "Filter" der eigenen persönlichen Überzeugungen 
vorübergehend zurückzuziehen und ein klarer Kanal zu sein. Das zu übermitteln, was tatsächlich 



gegeben wird, und nicht das, was Sie denken, was es bedeuten könnte. Wenn ich von "Ihnen" spreche, 
dann meine ich das natürlich in einem allgemeinen Sinne, nicht "Sie" persönlich. Denkt immer daran, 
dass es um die Botschaft geht, nicht um den Boten. Die Ra-Channellings sind



in der Tat sehr genau. Sie sind die einzigen, die ich kenne, die ich gerne als "klare" Botschaft einstufen 
würde. Aber wie gesagt, selbst dann sind es nicht 100 %. Eher 85-90%.

Ein weiteres schwieriges Problem beim Channeling ist, dass man anfangs ein positives Wesen 
empfangen kann, und wenn man nicht sehr scharfsinnig in seiner Unterscheidung und vorsichtig in 
seinem Schutz ist, wenn man einen ankommenden Channel identifiziert, kann man ein negatives 
Wesen bekommen, das vorgibt, positiv zu sein, aber nach und nach mehr und mehr Fehlinformationen 
einschleust, nachdem es Ihr Vertrauen gewonnen hat. Diejenigen, die Ihnen genaue Daten und 
Zeiten nennen, sind fast immer zu vermeiden. Positive Organisationen geben kein Datum und 
keine Uhrzeit an. Negative Wesenheiten tun dies, damit sie Ihnen eine Falle stellen können. Wenn 
Sie erst einmal dazu verleitet wurden, Daten und Uhrzeiten vorherzusagen, und diese nicht 
eintreten, ist es ihnen gelungen, das Licht Ihrer Botschaft zu löschen, da niemand mehr in Ihnen 
Glaubwürdigkeit sehen wird.

ATS: Nun, jetzt wissen wir, worum es in diesem Thread geht: Jemand hat gerade die New-Age-
Theologie entdeckt und wollte sich die Zeit nehmen, seine Entdeckung niederzuschreiben.

OP, ich warte immer noch darauf, dass Sie eine Vorhersage mit einer Zeitleiste machen. Bis jetzt 
haben Sie nur allgemeine Unkenrufe gemacht, was jeder auf ATS jedes Jahr vorhersagt. Ich brauche 
etwas Konkretes für die nächste Woche.

Natürlich weiß ich, dass Sie keine Angaben machen werden. Das 

ist ein Schwindel. HH: Dies wird das einzige Mal sein, dass ich 

Ihnen antworte.

Zu Beginn unseres Diskurses hier habe ich ausdrücklich klargestellt, wie ich zu handeln gedenke. 
Wenn dir meine Entscheidungen nicht gefallen, hast du den freien Willen, diese Offenlegung nicht zu 
lesen. Ich würde Ihnen empfehlen, davon Gebrauch zu machen, denn Ihre Energie ist sehr frustriert und 
wütend. Das ist unter den gegebenen Umständen nicht wirklich eine ratsame Richtung, in die ihr euch 
begeben wollt.

Wie ich Ihnen bereits erklärt habe, habe ich Ihnen nichts zu beweisen. Das ist nicht der Grund meines 
Kommens. Glaubt oder glaubt nicht, ich bin göttlich gleichgültig. Wenn meine Anwesenheit hier auch 
nur einer einzigen Seele während des Prozesses zugute kommt, hat sich die Mühe gelohnt. Ich habe Sie 
nicht gebeten, zu glauben, das Einzige, worum ich Sie respektvoll gebeten habe, war, dass Sie Ihr 
Urteil aussetzen" oder einen vorläufigen Glauben" haben, bis der Diskurs abgeschlossen ist, so dass der 
Fluss der Fragen/Informationen nicht unterbrochen wird. Sie haben mir von Anfang an nichts als 
Unhöflichkeit und schlechte Manieren gezeigt, und dann wundern Sie sich, dass ich nicht reagiere. 
Wenn Ihnen das Thema nicht gefällt, lesen oder antworten Sie einfach nicht, und lassen Sie diejenigen, 
die sich mit aufschlussreichen Fragen beteiligen wollen, dies ungestört tun.

Ihre Punkte:

1) New-Age-Theologie? Das ist amüsant. Sie haben offensichtlich nicht die leiseste Ahnung, wie alt 
und zeitlos diese "Mysterien" sind. Ich finde es ironisch, "LowLevelMason", dass Sie, wenn Sie 
jemals den 32. Grad erreichen, diese Wahrheiten immer wieder hören werden. Ich hoffe, dass es 
Ihnen dann leichter fallen wird, diese Wahrheiten zu integrieren, und ich bitte unseren unendlichen 
Schöpfer, Ihren Weg zu leiten.

2) Sie werden von mir keine Zeiten oder Daten erhalten. Ich bin nicht hier, um irgendetwas zu 
"beweisen", und ich habe es auch nicht nötig, dies zu tun. Ihr Unglaube ist für mich nicht von 



Bedeutung. Nur für Sie.

Ich bin hier, um die mir übertragene Aufgabe, eine Botschaft zu überbringen, gewissenhaft zu 
erfüllen. Und ich werde diese Aufgabe erfüllen, unabhängig davon, wie Sie darüber denken.



3) Was Ihre Aussage über "Untergang und Pessimismus" angeht, so zeigt dies nur Ihre Denkweise. Wo 
Sie "Untergang und Pessimismus" sehen, sehe ich eine Chance. Das Leben passt sich Ihren 
Vorstellungen davon an, wie es für Sie ist. Wenn Sie "Untergang und Pessimismus" sehen, dann ist es 
das, was Sie projizieren. Die Welt ist Ihr Spiegel. Sie reflektiert Ihnen das, was Sie nach außen tragen. 
Wenn Ihnen das Spiegelbild, das das Leben Ihnen zeigt, nicht gefällt, dann ändern Sie das, was es 
verursacht.

ATS: Wenn es so etwas wirklich gäbe, wären Tausende von Menschen daran beteiligt, und jeder 
Einzelne könnte eine undichte Stelle finden.

HH: Tausende? Versuchen Sie es mit Millionen. Und Sie haben keine Vorstellung von der strengen 
Ausbildung und der Härte der Konditionierung, die wir von klein auf erfahren. Keiner wagt es, sich 
gegen die Familie zu stellen. Wir wissen, was passieren würde, wenn wir es täten. Aber das ist nicht 
der Hauptmotivator. Die Motivation ist die uneingeschränkte Loyalität gegenüber der Familie und 
unserem Schöpfer. Wir verstehen die Bedeutung dessen, was wir hier tun, auch wenn der Großteil der 
Menschheit das nicht tut.

ATS: Upsie, OP. Sie haben sich gerade selbst in den Fuß geschossen. Für jemanden, der sich nur mit 
der Manipulation der spirituellen Seite des Lebens befasst, wissen Sie sicher eine Menge über Dinge, 
die nichts damit zu tun haben. Sie haben sich gerade selbst entlarvt.

HH: Setzen Sie sich nicht mit Ihrer Familie zusammen und halten sich gegenseitig über Ihre Pläne auf 
dem Laufenden?

Was Ihre Bemerkungen über meine "spirituelle" Rolle angeht, so ist die Unwissenheit, die Sie an den 
Tag gelegt haben, für uns höchst amüsant. Wenn Sie glauben, dass ich mich "nur" mit dem Spirituellen 
beschäftige, haben Sie meine Beiträge entweder nicht oder falsch gelesen. Sie nehmen auch an, dass es 
bei meiner Rolle darum geht, die "spirituelle Seite des Lebens" zu "manipulieren". Auch hier mangelt 
es Ihnen an Verständnis, und dann fällen Sie falsche Urteile über etwas, von dem Sie nichts verstehen. 
Sie täten gut daran, damit aufzuhören, "klug" sein zu wollen, und stattdessen Ihre ganze unangebrachte 
aggressive Energie in etwas zu lenken, das produktiver und nahrhafter für Ihre Seele ist. Aber lasst 
euch von mir nicht aufhalten, ihr tragt sehr schön zur negativen Gesamtpolarität der kommenden Ernte 
bei. Wir sind euch dankbar.

Ich werde die letzten Tage meiner Zeit hier (unser Diskurs endet am Freitag) damit verbringen, auf 
aufschlussreiche Fragen mit Tiefgang zu antworten, die das Beste aus dieser Gelegenheit zum 
Informationsaustausch und zum Herstellen von Verbindungen auf der Seelenebene des Seins machen, 
also erwarten Sie bitte keine weiteren Antworten auf Ihr verbales Geplänkel, ich habe weder genügend 
Zeit noch Lust, mich auf unbedeutendes Geplänkel einzulassen.

Die Fragen derjenigen, die ich noch nicht beantworten konnte, werde ich morgen beantworten. In der 
Zwischenzeit bitte ich Sie höflichst, mit weiteren Fragen zu warten, bis ich mit den aktuellen Fragen 
auf dem Laufenden bin.

Vielen Dank an diejenigen, die bisher mit sinnvollen Fragen zu diesem Diskurs beigetragen haben. Ich 
hoffe, dass diese Informationen für diejenigen, die aufgeschlossen sind, von Nutzen sind.

Dritte Sitzung:
ATS: Ich frage mich, ob Sie mir helfen können. Mein Name ist Shelby David, und ich bin hier für die 
kommenden Prüfungen und Drangsale. Ich bin ein Teil von Quetzalcoatl, oder der Wiedergeburt von 
ihm, soweit ich weiß. Ich weiß, dass viele Ihrer Worte wahr sind, denn ich hatte diese Wahrheiten 
bereits wiederentdeckt, als ich in den verschiedenen Glaubensstrukturen dieses Planeten das fand, was 
am meisten mit mir in Resonanz stand.



HH: Guten Abend, Shelby. Es ist schön, dich wieder zu sehen. Es ist schon eine Weile her, alter 
Freund. Würde es Sie überraschen, wenn Sie wüssten, dass wir Sie "erwartet" haben?



Quetzalcoatl ist auch eine Gruppenseele der sechsten Dichte (Sozialer Gedächtniskomplex). 
Manche bezeichnen Quetzalcoatl als einen "Aufgestiegenen Meister", obwohl er über diesen Titel 
höchst amüsiert wäre, da er weiß, dass die "Meisterschaft" für ihn noch in weiter Ferne liegt, ebenso 
wie für uns (als Gruppenseele Luzifer). Man kann genau sagen, dass man eine bestimmte Dichte 
'gemeistert' hat, obwohl die Meisterschaft über den gesamten Schöpfungs-Inkarnationszyklus erst dann 
eintritt, wenn man wieder in den Einen Unendlichen Schöpfer eingetaucht ist. Wir können wählen, dies 
zu tun, sobald wir den Aufstieg zur 8. Dichte erreicht haben, oder wir können stattdessen wählen, in 
die nächste Oktave der Dichten aufzusteigen und einen neuen Zyklus der schöpferischen 
Inkarnationsherausforderungen zu beginnen.

ATS: Dies ist mein erstes Mal auf der Erde seit langer Zeit, vielleicht sogar für immer. Ich weiß schon 
seit geraumer Zeit, und mir wurde von einem anderen Mitglied einer der Blutlinien in eurer Gruppe 
gesagt, dass ich hier nicht wirklich existiere.

HH: Du hast insofern Recht, als dass du nicht für eine beträchtliche Zeitspanne der "Erdenzeit" hier 
warst, aber nicht, dass du noch nie hier gewesen wärst. Die Gruppenseele Quetzalcoatl genoss viele 
Inkarnationszyklen in der 3. Dichte hier in der klassischen Aztekenzeit. Er kämpfte anfangs mit der 
Vervollkommnung der Liebe zu anderen, was seinen Fortschritt für einige Zeit aufhielt. Sobald er 
jedoch die Erkenntnis unserer angeborenen Einheit erlangt hatte, war er in der Lage, sich selbst in 
anderen zu sehen, und sein (euer) Fortschritt war von da an schnell. Ihre Quetzalcoatl-Seelengruppe 
erreichte eine positive Ernte mit sehr beeindruckenden 76% zum Zeitpunkt der folgenden Ernte. Wenn 
eine Gruppenseele einen Inkarnationszyklus in der 3. Dichte durchläuft, sind natürlich ihre 
individualisierten Seelenanteile (d.h. ihr) diejenigen, die die tatsächlichen physischen Inkarnationen 
durchführen, wobei die "Überseele" (das "Höhere Selbst") eurer individualisierten Seelen als 
Energieanker fungiert, von dem aus die individuellen Seelenfunken "herabgestuft" werden.

Ihr habt eine lange Zeit damit verbracht, euch durch die 5. Dichte, die Dichte der Weisheit oder des 
Lichts, zu arbeiten. Dies war hauptsächlich auf ein Übermaß an Mitgefühl zurückzuführen (was nichts 
Schlechtes ist, da Mitgefühl eines der wichtigsten Dinge ist, an denen ihr in der 4.) Um jedoch von 
der 5. zur 6. Dichte (der Dichte der Einheit) aufzusteigen, muss man das Gleichgewicht zwischen 
Mitgefühl und Weisheit lernen. Die 6. Dichte wird daher manchmal als die Dichte der mitfühlenden 
Weisheit bezeichnet, weil man das Gleichgewicht zwischen den beiden erlernt hat. Dies erforderte 
viele Inkarnationszyklen für euch, weshalb ihr zu Recht das Gefühl habt, dass ihr die Erde der 3. 
Dichte schon lange nicht mehr besucht habt.

ATS: Es wurde nicht erwartet, dass ich hier auftauche, ich hatte ursprünglich andere Verpflichtungen, 
aber ich habe es geschafft, in letzter Minute hierher zu kommen. Eines der Dinge, die ich mir gemerkt 
habe, ist, dass auch ich unter Vertrag stehe. Ich bin ein Walk-in, wenn das für Sie Sinn macht, also ist 
meine menschliche Familie nicht wie ich. Ich habe eine lange Zeit damit verbracht, zu verschiedenen 
Dichten zu reisen und dort bei den verschiedenen Revolutionen zu helfen.

HH: Deine Einsicht tut dir gut, Shelby. Das gilt nicht nur für Sie, sondern für Ihre gesamte Soul Group.

Quetzalcoatl (der Makrokosmos deiner selbst) war in den letzten beiden Zyklen damit beschäftigt, 
mit einer Gruppe der 5. Dichte auf Alpha Centuri zu arbeiten, die ähnliche Probleme mit einem 
Übermaß an Mitgefühl auf Kosten [der] persönlichen Weisheit hatte. Ihr habt vor kurzem euren 
Auftrag dort beendet und wart begierig darauf, die glorreiche Gelegenheit nicht zu verpassen, an dieser 
Großen Ernte teilzuhaben. Während eure Gruppe, wie ich schon sagte, schließlich lernte, Liebe/Licht 
auszubalancieren, um in die Einheitsschwingung der 6. Dichte aufzusteigen, seid ihr immer noch sehr 
anfällig für extremes Mitgefühl, und anstatt die übliche Zeit/Raum-Periode (Antimaterie-Universum, 
wo wir zwischen den Inkarnationen ruhen) zu nehmen, wart ihr begierig darauf, an diesem Punkt 
auf diesen Raum/Zeit-Wirbelwind der 3.

ATS: Mein Problem ist, dass mein Gedächtnis gestört ist, und einige Dinge, an die ich mich aus 



meinen früheren Existenzen erinnere, stimmen nicht mit Ihren Worten überein. Ich habe Luzifer und 
seine Generäle bei mehr als einer Gelegenheit getroffen. Ich wäre Ihnen für jede Information dankbar, 
die Sie kennen.



könnte meine Verwirrung darüber klären, warum meine Gedanken so durcheinander sind, denn ich 
weiß ganz genau, was mein Weg ist, und ich warte auf den Startpunkt, aber ich bin mir nicht ganz 
im Klaren darüber, was hier wirklich passiert. Ich danke Ihnen für Ihre Zeit.

HH: Du bist uns (Luzifer) in der Tat schon öfters begegnet. Wir haben zusammen an verschiedenen 
Aufgaben des Rates und der Konföderation gearbeitet. Nutzt die Gabe eurer "Traumzeit"-
Kommunikationen (die wichtige Kommunikationen von eurer Überseele und vielen anderen Quellen 
sind, von denen Informationen "heruntergeladen" werden), um euch an eure innere Datenbank 
"anzuschließen". Fangt an, alles aufzuzeichnen, an das ihr euch nach dem Erwachen erinnert, und gebt 
den Prozess nicht auf, auch wenn es anfangs schwierig ist. Sie werden langsam anfangen, die 
Informationen, die in Ihr Unterbewusstsein "heruntergeladen" werden, zu verstehen.
Wenn ihr darin geübt seid und eure 'Traumzeit' als Methode der inneren Kommunikation nutzen 
könnt, bittet unseren Unendlichen Schöpfer, euch an eure Zeit im Zeta Reticuli-System zu erinnern. 
Ihr werdet euch dann an unsere letzte Periode des gemeinsamen Dienstes erinnern, und ich hoffe, mit 
viel Zuneigung.

Leider ist meine Zeit hier nur bis Freitag erlaubt, daher werden wir nach dieser Botschaft 
wahrscheinlich nicht mehr kommunizieren. Ich wünsche dir also das Allerbeste für deine Aufgabe hier, 
mein Freund, sowohl für deine individuelle als auch für die deiner Gruppenseele. Ich bitte darum, dass 
unser Unendlicher Schöpfer deinen Weg segnet und leitet. Wir freuen uns darauf, dich auf der 'anderen 
Seite' zu sehen, wenn diese großartige Reise vorbei ist.

Unsere Liebe, Weisheit und unser Friede sei mit euch.

ATS: Sie erwähnen Alcyone ... es ist interessant, dass es am Hoover Dam eine Himmelskarte davon 
gibt. Es gibt auch einen Kompass, der von Tierkreiszeichen eingerahmt ist.

HH: In der Tat. Genau wie in Hollywood-Produktionen. Wir verstecken die Wahrheit in aller 
Öffentlichkeit. Was der Menschheit als "Science Fiction" angeboten wird, ist in den meisten Fällen 
tatsächlich eine wissenschaftliche Tatsache.

ATS: Was stellen die geflügelten Statuen, die von der US-Regierung in Auftrag gegeben wurden und 
den Eingang zum Staudamm bewachen, wirklich dar? Steht irgendetwas von dieser Sammlung 
himmlischer Symbolik, die dort gefunden wurde, in Verbindung mit Ihrer 
luziferischen/außerirdischen/equinox/transformatorischen Agenda?

HH: Das ist eigentlich sehr einfach. Sie werden feststellen, dass die Füße direkt nach unten zur Erde 
zeigen und die Hände und Flügelspitzen direkt nach oben zum Himmel. Die Lebensenergie fließt in 
den menschlichen Geist/Körper/Seele-Komplex von der Erde aus durch die Füße nach oben. Die 
intelligente Energie des unendlichen Schöpfers fließt von oben herab und durch das Kronenchakra 
hinein. Die Flügel repräsentieren unsere (Luzifers) innewohnende Göttlichkeit. Sie werden auch 
bemerken, dass die Figur sitzend ist. "Der Sitz unserer (Luzifers) Macht verbindet Himmel und Erde, 
und alle Dinge müssen durch uns hindurchgehen".

ATS: Ich habe noch andere Fragen, und es tut mir leid, wenn Sie das schon erklärt haben. Handelt es 
sich bei diesen Blutlinien um die Wohlhabenden, wie die meisten annehmen, oder um scheinbar 
gewöhnliche Menschen (einschließlich Prominente und Politiker usw.), die sich in die Gesellschaft 
einfügen, relativ unbemerkt bleiben, aber dennoch im Großen und Ganzen einen Beitrag zu Ihrer Sache 
leisten?

HH: Die Namen, die du kennst, haben keine wirkliche Macht. Sicher, sie "scheinen" viel Macht zu 
haben, so wie erdgebundene Seelen Macht wahrnehmen. Unser Reichtum lässt die Millionen- und 
Milliardärs-"Promis" und Konzernbosse wie das Taschengeld eines Kindes aussehen. Unser Reichtum 
ist der Reichtum der Familie, der über Tausende von Jahren von Generation zu Generation 
weitergegeben wurde. Wahrer Reichtum ist jedoch das Wissen, dass Sie und Ihr unendlicher Schöpfer 
tief in Ihrem Herzen eins sind. "Suchet zuerst das Reich Gottes (des unendlichen Schöpfers), so wird 



euch dies alles zugerechnet werden".

ATS: Ein Teil dieser Frage könnte also auch lauten: Sind sich alle bewusst, dass sie Teil dieser 
Blutlinie sind, oder sind sich einige Mitglieder dieser Verbindung nicht bewusst, die sie haben? 
Werden sie in einem bestimmten Alter darüber informiert? Wie und in welchem Alter wurde Ihnen 
zum Beispiel gesagt, dass Sie dazugehören?

HH: Ja. Wenn du zur Blutlinie (Familie) gehörst, wirst du in sie hineingeboren, und du wirst von Geburt 
an so erzogen.



Es gibt keinen anderen Weg. Ich möchte mich zu dieser Frage der Blutlinie klar äußern. 
Diejenigen, die ihr kennt, sind von irdischer Abstammung. Ja, sie haben ihren Platz in der 
Familie, aber die wahren Machtlinien stammen nicht von diesem Planeten.

ATS: Das ist wahrscheinlich das Aufschlussreichste, was ich bisher gefunden habe. Es hilft mir, die 
Antworten auf einige der Fragen zu verstehen, die ich gestellt habe.

HH: Das freut mich. Es ist wahrscheinlich das Wichtigste, was ich bisher mitgeteilt 

habe. ATS: Leider entschärfen seine Konnotationen auch die meisten Anschuldigungen 

gegen die "NWO" [def].

HH: Das hängt von Ihrer Perspektive ab. Wird dadurch die Negativität, die wir aufrechterhalten 
haben, gemildert? Nein. Lindert es den Schmerz und das Leid, das wir auf dem Planeten verursacht 
haben und verursachen? Nein.

Erleichtert es Sie, dass wir unser Endspiel-Szenario abschließen und bald öffentlich anbieten werden, 
die scheiternden politischen und finanziellen Institutionen mit unserer geschätzten Führung zu 
"retten"? Nein.

Heißt das, dass Sie der Negativität nachgeben und sie füttern sollten? Nein.

Erleichtert es uns, dass wir einen Zyklus in karmischer Wiedergutmachung verbringen müssen, um 
diese Lebenszeit offener Negativität auszugleichen? Nein.

Bedeutet das, dass Sie die Negativität als das Werkzeug benutzen sollten, das sie ist, um Ihnen 
zu zeigen, was Sie nicht sind? Ja.

Denkt immer daran, dass dies ein wunderschönes Spiel ist, das wir hier spielen und gemeinsam mit 
unserem unendlichen Schöpfer erschaffen. Und dass wir "abseits der Bühne" (zwischen den Leben) 
die allerbesten Freunde sind, und dass niemand wirklich "stirbt" und niemand wirklich 
"leidet", außer im Spiel. Das Spiel ist nicht die Wirklichkeit.
Realität ist Realität, und Sie haben die Macht, Ihre Realität im Spiel auszudrücken, wenn Sie gelernt 
haben, wie das geht.

ATS: Sie sagen im Wesentlichen, dass eine Seele sich nur für das Positive in einer Welt 
entscheiden kann, in der auch das Negative existiert. Wenn es in dieser Welt keinen 
Protagonisten gäbe, hätte eine menschliche Seele keine Möglichkeit, sich für "gut" oder "böse" 
zu entscheiden und damit auf spiritueller Ebene zu beweisen, dass sie ein bestimmtes Schicksal 
im Jenseits verdient. Wenn wir nur Positives zur Auswahl hätten, würden wir nichts lernen und 
unsere Seelen würden nichts beweisen können.
HH: Ganz genau.

Das ist der Grund, warum wir gekommen sind. Es war ein großes Opfer für uns. So schwer es auch 
aus den mentalen Grenzen der Lebenserfahrung in der 3. Dichte heraus zu begreifen ist, wir tun es, 
weil wir euch lieben.

ATS: Ein sehr grundlegendes Konzept, das ich bisher übersehen habe. Leider ist es für diejenigen von 
uns, die unser irdisches Dasein lieben (oder besser gesagt, das Potenzial, das es hat), ziemlich 
schwierig, sich mit einem Konzept abzufinden, nach dem Leiden und Sklaverei so natürlich sind wie 
Liebe und Glück und dass wir erst nach dieser irdischen Existenz jemals frei sein können.

HH: Ich verstehe. Unsere Aufgabe ist es, den Katalysator zu liefern. Ihre Aufgabe ist es, ihn zu nutzen. 
Können Sie über das hinaussehen, was Ihre Augen Ihnen zeigen, um Liebe und Glück in einer Welt der 
Angst und des Leids zu finden und auszudrücken? Wenn Sie das können, werden Sie wie ein 
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Leuchtfeuer des Lichts in der Dunkelheit sein. Wirst du der Dunkelheit erliegen, oder wirst du 
aufstehen und dein göttliches inneres Licht erstrahlen lassen? Nur du kannst diese Entscheidung 
für dich selbst treffen.

Denken Sie einmal darüber nach:



Wenn der eine unendliche Schöpfer unendlich ist und alles erschaffen hat, was ist (was er ist und was 
er hat), wohnt der unendliche Schöpfer dann nicht in allen Dingen?

Wenn du den göttlichen Funken des unendlichen Schöpfers sehen kannst, sogar in denen, die dir 
Schaden zufügen wollen, wird der starke Griff der Illusion beginnen, seine Macht über dich zu 
verlieren.

"Liebt eure 'Feinde' und betet für die, die euch verfolgen".

ATS: Danke, Hidden_Hand. Ob Sie nun echt sind oder nicht, Sie haben mich auf jeden Fall zum 
Nachdenken und Lernen gebracht.

HH: Sehr gern geschehen. Ich bin aufrichtig, aber würde es eine Rolle spielen, wenn ich es nicht wäre? 
Denken Sie daran, dass es nicht darauf ankommt, wer der Überbringer der Botschaft ist, sondern 
vielmehr auf die Art der Botschaft selbst. Ich wünsche euch alles Gute auf eurer Heimreise. Wir sehen 
uns auf der anderen Seite, und wir werden alle über die Rollen, die wir in diesem großen Drama 
gespielt haben, herzlich lachen.

ATS: Gibt es eine Möglichkeit, diese Einschränkung aufzuheben? Denn ich könnte einfach nur sehr 
faul sein oder unter einem solchen Zauber stehen und möchte wissen, welcher es ist. Hat die 
Schlaflähmung etwas damit zu tun, weil ich das von Zeit zu Zeit mit oder ohne Schattenfiguren 
bekomme.

HH: Die gibt es. Recherchieren Sie und wenden Sie Techniken zur psychischen Abschirmung an. 
Es gibt viele Informationen im Internet, so dass ich die wenige Zeit, die uns bleibt, nicht damit 
verbringen muss, darauf einzugehen. Lesen Sie viele Seiten, und hören Sie auf Ihre innere Stimme. 
Ihre Seele wird Sie führen, wenn Sie sie darum bitten. Sie spricht in der Sprache der Gefühle. Wenn es 
sich "richtig anfühlt", ist es das normalerweise auch.

Nein, die Schlaflähmung hat damit nichts zu tun. Sie tritt auf, wenn Ihr Gehirn vor Ihrem Körper aus 
dem Traumzustand "erwacht". Während des REM-Tiefschlafs ist es normal, dass der Körper während 
des REM-Zyklus gelähmt ist, um mögliche Verletzungen während des Träumens zu vermeiden. Wenn 
man zu schnell aus einem Traum erwacht, denkt der Körper manchmal, dass man immer noch träumt, 
und so dauert die REM-Lähmung noch eine Weile an, meist bis man sich selbst "wachrüttelt", was oft 
an der Schwierigkeit zu atmen liegt.

ATS: Und noch eine Frage. Ist es möglich, dass unsere Essenz in der kommenden Zeit zerstört werden 
kann, oder ist das nur eine weitere Panikmache?

HH: Nein. Deine Essenz kann niemals zerstört werden. Du bist ein einzigartiger Teil des einen 
unendlichen Schöpfers. Du bist eine Ewige Seele, die sich derzeit in einer physischen Hülle befindet, 
die du als "Erdanzug" bezeichnen könntest. Dein Erdenanzug wird vergehen, aber DU kannst nicht 
sterben. Nichts kann den Unendlichen Schöpfer zerstören, und du und der Unendliche Schöpfer sind 
Eins.

ATS: Ich gehe zur Arbeit, um meine Rechnungen zu bezahlen, ich lebe ein gutes Leben mit Freunden, 
geliebten Menschen, Menschen, die mir etwas bedeuten. Ich bin im Grunde ein guter Mensch, aber ich 
habe die ganze Bandbreite an Emotionen wie ein "echter" Mensch, d.h. Eifersucht, Hass usw. Ich 
würde mich wohl als "lauwarm" bezeichnen, um Ihre Formulierung zu verwenden.

Wie kann ich als Einzelner das, was Sie sagen, als die "Wahrheit" ansehen?

HH: Das verlangt auch niemand von Ihnen. Nehmen Sie niemals das, was andere Ihnen sagen, als 
"Wahrheit". Eure Aufgabe hier ist es, eure eigene Wahrheit zu finden. Manchmal können dir andere 
dabei helfen, indem sie dir Führung anbieten, aber damit ihre Wahrheit zu deiner Wahrheit wird, muss 



sie den Test deines Unterscheidungsvermögens durchlaufen. Setzt euch ruhig in Meditation und bittet 
den Unendlichen Schöpfer, euren Weg zu leiten. Meditiert über das, was ich euch mitgeteilt habe, und 
hört auf eure inneren Gefühle. Sie sind die Sprache eurer Seele.

Nutzen Sie all Ihre negativen Emotionen, wenn sie auftauchen, als die Werkzeuge, die sie wirklich sind. 
Trainieren Sie sich zu bemerken



wenn Negativität in Ihnen auftaucht. Wenn Sie sich dabei ertappen, wie Sie einen negativen Gedanken 
projizieren, denken Sie daran, dass jeder Gedanke schöpferisch ist, und fragen Sie sich, ob es wirklich 
das ist, was Sie erschaffen wollen.

Es dauert eine Weile, bis man darin geübt ist, aber geben Sie nicht auf. Nehmt einfach weiterhin eure 
negativen Gedankenmuster wahr, wenn sie auftauchen, und wählt dann einfach wieder eine 
Reaktion, die positiver ist. Das nennt man "Arbeit an sich selbst", und das ist der Hauptgrund, 
warum ihr euch entschieden habt, hier und jetzt zu sein. Um an sich selbst zu arbeiten. Ich 
wünsche euch alles Gute für euren Transformationsprozess.

ATS: Ich habe mir auch den obigen Link von jemandem durchgelesen, der sich "The Insider" nennt, 
obwohl seine/ihre Beiträge weniger anspruchsvoll waren als Ihre. War er Ihr Vorgänger? Einer von 
Ihresgleichen, der mit dieser "Offenlegung" beauftragt wurde?

HH: Eine gute Frage. Ich habe dieses Material gerade durchgelesen. Es war sehr interessant. Nein, kein 
"Vorgänger von mir", und keine Offenbarung, die mir bisher bekannt war, was, wenn sie von meiner 
Familie käme, höchst merkwürdig wäre. Ich stelle jedoch fest, dass er selbst gesagt hat, dass er "einer 
Minderheit" angehört, und bestimmte Hinweise in seinen Schriften lassen mich sehr gut erahnen, 
welcher.

Ich würde sagen, sein Material ist zu etwa 60 % korrekt. Wenn ich ihn lese, habe ich nicht das Gefühl, 
dass er absichtlich ungenaue Informationen geliefert hat, sondern dass er einfach nicht im Besitz des 
"Gesamtbildes" war. Wäre er von der "Minderheitengruppe", von der ich glaube, dass er ihr angehört, 
würde das durchaus Sinn machen.

ATS: Wenn also die Ernte kommt, meine Zeit hier vorbei ist und diese bewusste Hülle, in der ich 
lebe, nicht mehr existiert, was dann? Was geschieht dann mit mir? Was geschieht mit meinen 
Freunden und Angehörigen? Werden wir, und mit wir meine ich die große Mehrheit von uns, die 
diesen Planeten, diese Dimension, diese Dichte besitzen, im Großen und Ganzen unwissend sein 
über die Ereignisse, die Sie voraussagen?
HH: Das ist eine gute Frage. Ich mag Fragen, die von Herzen kommen.

Es hängt von den Umständen ab, die eure letzten Momente in diesem Leben umgeben. Nehmen wir 
zum Beispiel an, dass der physische Aspekt von euch während der kommenden Erdveränderungen 
"sterben" würde, dann würdet ihr sofort in jenes wundersame Reich zurückkehren, in dem wir 
uns zwischen den Inkarnationen aufhalten und das wir Zeit/Raum oder "Anti-Materie" nennen. Dies 
ist der Ort, den die Menschen als "Himmel" bezeichnen. Dort werden Sie sich mit all jenen treffen, 
die Sie lieben und die während dieser Lebenserfahrung ebenfalls "gestorben" sind, und Sie werden ein 
wunderbares und emotionales Wiedersehen erleben. Sie werden sich mit Ihrer Seelengruppe und 
Ihren spirituellen Lehrern treffen. Wir alle speichern einen Teil unserer Seelenenergie auf der 
"anderen Seite", wenn wir hierher kommen. Je nach Schwierigkeitsgrad der Lebenserfahrung, die wir 
gewählt haben, nehmen wir mehr oder weniger von unserer Energie mit. Für ein durchschnittliches 
"Leben" bringen wir typischerweise zwischen 60-80% unserer Seelenenergie mit in die 
Inkarnation. Selbst wenn diejenigen, die du liebst und die bereits wieder in der Welt des Geistes 
sind, sich für ein anderes Abenteuer inkarniert haben, wird daher immer noch ein Teil ihrer 
Energie da sein, um dich zu treffen und dich zu Hause willkommen zu heißen. Ihr werdet dann 
eure Lebenserfahrung mit euren Lehrern auswerten und die Lehren aus euren Erfolgen und Fehlern 
ziehen. Ihr werdet dann Zeit mit Lernen und Ausruhen verbringen, bevor ihr mit der Planung eurer 
nächsten Inkarnation beginnt.

Für diejenigen, die nicht physisch "sterben", bevor die Große Ernte eintrifft, wird es einen 
Moment der "Nullpunkt-Zeit" geben, in dem ihr euch einer ekstatischen Verschmelzung mit dem 
Unendlichen Schöpfer erfreut, was euch eine wunderbare Erinnerung und Bestätigung dessen gibt, 



wer und was ihr wirklich seid, bevor sich der Schleier des Vergessens wieder über euch senkt, und ihr 
werdet an den Ort transportiert, der euch erwartet, je nachdem, ob ihr euch uns in der negativen 4. 
Dichte anschließt (unwahrscheinlich), in die positive 4. Dichte aufsteigt (möglich) oder zu einem 
anderen ähnlichen Planeten der 3. Dichte geht (für die "Lauwarmen"), um euer Lernen 
fortzusetzen, wie viele Zyklen ihr auch immer braucht, um in die positive 4. Diejenigen in dieser



Kategorie werden Sie sich zum Zeitpunkt Ihres Übergangs an nichts erinnern, es wird so sein, als hätte 
sich nichts geändert, außer dass Sie die Erinnerung an Ihre "Nullpunkt"-Erfahrung behalten werden, um 
sich zu ermutigen. Ihr werdet euch nicht an die jüngsten Erfahrungen der Ernte in diesem Leben hier 
erinnern. Es wird einfach so sein, als ob ihr alle eine mystische Erfahrung gemacht hättet, und das 
Leben wird für euch ganz "normal" weitergehen.

ATS: Es fällt mir schwer, Ihnen zu glauben, und doch antworten und informieren Sie auf sehr 
differenzierte Weise, das ist ziemlich faszinierend.....

HH: Das ist gut. Ich will nicht, dass Sie mir blindlings glauben. Zu viele Menschen auf diesem 
Planeten verbringen ihr ganzes Leben damit, Dinge zu tun und zu denken, weil andere sagen, dass sie 
wahr sind.

Ich möchte, dass meine Worte ein Katalysator für Sie werden. Dazu sind wir hierher gekommen. 
Wenn meine Worte Sie dazu bringen, wenn auch nur für kurze Zeit, einen Moment innezuhalten und 
das zu bewerten, was Sie bereits über die Natur des Lebens zu wissen "glauben" und für wahr halten 
(weil "alle anderen es glauben"), dann war meine Zeit gut investiert. Mein Wunsch ist es, dass Sie ein 
authentisches menschliches Wesen werden, das denkt und fühlt und selbst entscheidet, was sich für Sie 
als Wahrheit anfühlt". Ich wünsche Ihnen viel Erfolg bei Ihren Bemühungen.

ATS: Sie können nicht den geringsten Beweis dafür erbringen, dass es sich nicht um einen Schwindel 
handelt, obwohl es unglaublich einfach wäre, dies zu tun, wenn Sie der wären, für den Sie sich 
ausgeben.

HH: Wird nicht. Nicht können. Großer Unterschied.

Dies soll kein Lehrbeispiel für die Erfüllung von Prophezeiungen sein.

Wenn Sie glauben, ich hätte gedacht, man würde mir blindlings glauben, oder ich hätte das sogar 
gewollt, dann irren Sie sich gewaltig. Ich wäre enttäuscht, wenn das der Fall wäre, denn dann hätten 
Sie aus meiner Zeit hier nichts gelernt. (Nicht Sie persönlich, ich meine "Sie" im Sinne von Menschen 
im Allgemeinen).

Meine Aufgabe hier ist es, wie schon seit Tausenden von Jahren, einen Katalysator zu liefern. Sie zum 
Nachdenken anzuregen. (Nochmals, nicht "Sie" persönlich, ich meine im Allgemeinen).

Wenn ich Ihnen den "Beweis" liefern würde, den Sie suchen, wenn ich Dinge voraussagen würde und 
sie morgen vor Ihren Augen einträten, würden die Menschen wahrscheinlich alles, was ich hier gesagt 
habe, als "Evangelium" ansehen. Das wäre katastrophal, denn dann hätten Sie nichts für sich selbst 
gelernt.

Es geht nicht um mich. Ich bin nur ein Bote. Es geht um Sie (wieder, ganz allgemein gesprochen) und 
darum, was Sie in Bezug auf den Katalysator tun. Stellen Sie in Frage, was Sie über die Realität zu 
wissen "glauben". Suchen Sie den unendlichen Schöpfer in sich und bitten Sie um seine Führung.

"Bittet, so werdet ihr empfangen. Sucht, und ihr werdet finden. Klopft an, und die Tür wird euch 
geöffnet werden".

ATS: Ich bin Freimaurer 32. Grades, aber wenn Sie wirklich eine Person mit königlichem Stammbaum 
wären, wüssten Sie, dass das nichts bedeutet.

HH: Wenn Sie wirklich den Grad des "Erhabenen Prinzen des Königlichen Geheimnisses" durch den 
Schottischen Ritus oder den des "Ordens der Tempelritter" durch den Yorker Ritus erreicht haben und 
nicht in den Wahrheiten der Schöpfung unterrichtet worden sind, dann wäre ich in der Tat sehr daran 
interessiert zu erfahren, welcher Gebietsloge Sie angehören, denn ich würde sehr gerne mit Ihrem 



derzeitigen Worshipful Master sprechen.

Natürlich verstehe und respektiere ich es, wenn Sie solche persönlichen Details nicht öffentlich 
bekannt geben wollen.



Natürlich stimmt das, was Sie in einem anderen Beitrag sagten, dass es nur drei Grade gibt, für 
diejenigen, die an den Blauen oder Craft Logen teilnehmen, aber da Sie angegeben haben, dass Sie 32. 
Grades sind, nehme ich an, dass Sie entweder dem Schottischen Ritus oder dem Äquivalent des York 
Ritus angehören.

Ich hoffe, persönlich anwesend sein zu können, falls Sie jemals eingeladen werden, über den 33. Grad 
hinauszugehen. Ich würde gerne derjenige sein, der die Aufgabe hat, Sie mit Luzifer bekannt zu 
machen. Ich erwarte, dass Sie wahrscheinlich zurückkommen und sagen werden, dass es keinen 
weiteren Fortschritt über den 33. hinaus gibt. Nun, wenn Sie Glück haben, wird es eine nette 
Überraschung für Sie geben, irgendwo auf der Strecke. Ich hoffe aufrichtig, dass Sie es so weit 
schaffen.

ATS: Dass Sie entlarvte Verschwörungstheorien wiederholen, zeigt, dass Sie nur hier sind, um zu 
scherzen.

HH: Bei dem Wort "entlarvt" muss ich immer herzlich lachen. Manche Leute scheinen zu glauben, 
dass das Wort "entlarvt" bedeutet, dass es wirklich wahr ist. Die überwiegende Mehrheit der 
"Entlarvungen" hat mehr Löcher als die "Verschwörungstheorien", die damit zum Schweigen gebracht 
werden sollen. Es ist gerade genug von einer "Hülle", um denjenigen, die die Wahrheit nicht wahr 
haben wollen, zu helfen, weiterhin zu glauben, dass sie es nicht ist, damit sie ihren Kopf noch eine 
Weile in den Sand stecken können.

Wie auch immer, ich muss mit den Fragen derjenigen weitermachen, die aufgeschlossen sind, ich lasse 
Sie mit meinen Grüßen zurück, machen Sie weiter so.

. . .

ATS: Im Laufe meines Lebens habe ich gelegentlich zum Gebet gegriffen, einige formell und einige 
nicht, mit wirklich erstaunlichen und fast sofortigen physischen Ergebnissen. Ich habe mir diese 
Ergebnisse als persönlichen Beweis dafür zu Herzen genommen, dass eine höhere Kraft oder höhere 
Kräfte zumindest auf mich und vielleicht auf jeden anderen auf sinnvolle Weise reagieren können; 
dennoch schließe ich die Möglichkeit eines Zufalls nicht aus. Würden Sie bitte so freundlich sein, 
dieses Phänomen aus Ihrer Sicht zu beleuchten?

HH: Es gibt so etwas wie Zufälle nicht. Nichts geschieht zufällig.

Das Leben ist in einem ständigen Kommunikationsprozess mit uns. Nur sind die Menschen meist 
zu beschäftigt, um es zu bemerken.

Unser unendlicher Schöpfer sehnt sich danach, uns nahe zu sein. In Wahrheit ist er näher als die 
meisten glauben, sie bemerken ihn nur nicht. Wenn sie jeden Tag auf der Straße an ihm vorbeigehen, 
wenn er ihnen im Laden das Wechselgeld gibt, wenn du sie ins Bett bringst und ihr einen 
Gutenachtkuss gibst, wenn du ihn zerquetschst, während er die Badezimmerwand zu seinem Netz 
hochläuft. Wenn niemand außer Ihnen im Raum ist.

Der Hauptgrund, warum Menschen ihre "Gebete" nicht erhört bekommen, ist, dass sie nicht wirklich 
glauben, dass sie erhört werden. Haben Sie keinen "Glauben" an unseren unendlichen Schöpfer, haben 
Sie Vertrauen in ihn. Die mächtigste Form des "Gebets" ist die Danksagung. "Denn noch bevor 
du bittest, habe ich es dir schon gegeben".
Dankbarkeit bedeutet, zu wissen, dass unser unendlicher Schöpfer für dich gesorgt hat, wie er es 
versprochen hat, und dafür dankbar zu sein, noch bevor du die Ergebnisse siehst. Je mehr wir auf 
unseren Schöpfer vertrauen, desto mehr Ergebnisse erhalten wir.

Das Leben gibt uns, was wir erwarten, dass wir es erhalten. (Denn alles Denken ist schöpferisch). 

http://www.abovetopsecret.com/forum/thread402958/pg6


Wenn wir aufstehen und erwarten, dass wir einen schlechten Tag haben werden, ist es meistens genau 
das, was wir bekommen.

Aber bedenken Sie, dass dies in beide Richtungen funktioniert.

ATS: Und dieser wäre die Sockenpuppe des Falschspielers (neuer Name, alle Beiträge in diesem 
Thread, der als Coach für den OP fungiert), die ihm/ihr die Aura der Glaubwürdigkeit verleihen soll.



HH: Oh je. Du klammerst dich wirklich verzweifelt an Strohhalme. Jeder Administrator kann 
nachsehen, ob ich mehrere Konten benutze. Ich wäre mehr als glücklich, wenn ein Administrator 
sagen könnte, ob ich das tue. Ich bin es nämlich nicht. Zwei Konten werden für mich angezeigt. 
"Hidden-Hand", mein erstes, für das ich nie eine Bestätigungs-E-Mail erhalten habe, und dieses, 
"Hidden_Hand", für das ich die Bestätigung erhalten habe.

Mein unendlicher Schöpfer gibt mir die einzige "Glaubwürdigkeit", die ich brauche, oder die ich will.

ATS: Hidden_Hand, es hat mir Spaß gemacht, Ihre Beiträge zu lesen, und sei es nur wegen der (für 
ATS-"Whistleblower") ungewöhnlichen Tatsache, dass sie nicht von schlechten Texten, Grammatik 
und Tippfehlern durchlöchert sind. Darf ich Ihnen bei allem Respekt empfehlen, das nächste Mal einen 
anderen Ort zu wählen? (Ich selbst mag ProjectCamelot). Auf jeden Fall lese ich immer noch mit 
einem offenen, aber skeptischen Geist.

HH: Ich danke Ihnen. Wir sind uns des Projekts Camelot bewusst. Sie leisten eine bemerkenswerte 
Arbeit. Mir war allerdings nicht bewusst, dass sie auch ein Forum haben, falls Sie das andeuten 
wollen. Normalerweise ist der Umgang mit dem Internet nicht wirklich mein Gebiet. Tatsächlich habe 
ich nur selten Zeit, mich überhaupt hineinzuwagen. Ich habe diese Zeit, in der ich mich mit anderen 
über den "Cyberspace" austauschen konnte, sehr genossen.

Nun, wenn Sie Lust auf eine "Aufgabe" haben, oder vielleicht jemand anderes, wenn Sie keine Zeit 
haben, würde ich mich freuen, wenn jemand dieses Thema (abzüglich der "Unterbrechungen") 
zusammenfassen würde, so dass die Nachricht nur mit dem eigentlichen Fluss der Fragen und 
Antworten erscheint, und es dort in einem Stück posten würde, wenn Sie das wünschen. Wie ich 
bereits erwähnt habe, habe ich mich für ATS entschieden, da ich zuverlässig informiert wurde, dass es 
eines der Foren ist, in denen die Mitglieder intelligenter und vernünftiger sind. Im Großen und Ganzen 
würde ich nach meinen Erfahrungen hier dazu neigen, dem zuzustimmen.

Wenn Sie jedoch der Meinung sind, dass dies für Camelot von Nutzen sein könnte, sind Sie herzlich 
eingeladen, diese Botschaft zu verbreiten. Je mehr Menschen sie erreichen kann, desto besser.

ATS: Ich habe in letzter Zeit nur noch wenige Träume, aber letzte Nacht hatte ich einen, und der hat 
mich dazu gebracht, Ihnen eine Frage zu stellen. Ich finde es erstaunlich, dass das Universum mir von 
all den Themen, die es zu bieten hat, dieses anbietet

HH: Nichts zufällig, Sir, nichts zufällig.

Träume sind eine wichtige Methode, mit der unsere Seelen zu uns sprechen. Der bewusste 
Verstand ist die meiste Zeit zu beschäftigt und abgelenkt, um zu hören, was Spirit zu sagen 
hat. Deshalb benutzt sie stattdessen das Unterbewusstsein.
ATS: Hidden_Hand, ich habe mein ganzes Leben lang nah und fern nach Antworten auf Fragen gesucht.

Wenn ich Ihre Worte lese, werde ich von innen heraus gezwungen, ihre vollständige Bedeutung und 
Wahrhaftigkeit zu erforschen. Ich bin gezwungen, sie in vollem Umfang zu prüfen. Und ich bin 
beauftragt, sie mit der Wahrheit in mir zu vergleichen.

HH: Das ist genau das, was es sein sollte. Nochmals: Ich möchte Sie ermutigen, das, was ich sage, 
NICHT einfach blindlings als "die Wahrheit" zu akzeptieren. Es war nie meine Absicht, dass jemand 
eine solche Fehleinschätzung vornehmen sollte. Das soll nicht heißen, dass meine Worte nicht wahr 
sind, sondern dass man sie abwägen, über sie nachdenken und im Lichte seiner Intuition und seiner 
inneren Gefühle selbst entscheiden muss, ob sich diese Worte für einen wahr anfühlen" oder nicht.

ATS: Hidden Hand, meine Frage, die ich Ihnen mit größtem Respekt und Demut stelle: Vor wem 
werden Sie stehen, wenn wir alle nach Hause gerufen werden?



HH: Wir werden, wie alle, vor unserem einen unendlichen Schöpfer stehen.



Wir wissen bereits, was uns in unserer kommenden Welt der 4. Dichte negativer Polarität erwartet. 
Wir werden die Negativität unserer eigenen Schöpfung erfahren müssen und wissen, wie sie sich 
anfühlt. Wir werden die karmischen Auswirkungen unserer Handlungen abarbeiten müssen. 
Aber gleichzeitig wissen wir, dass dies ein wunderschönes und kompliziertes Spiel ist, das wir hier alle 
gemeinsam erschaffen, und wir wissen auch, dass wir mit einem herzlichen "Danke" und "Gut 
gemacht" für das Opfer belohnt werden, das wir gebracht haben, indem wir diese negative Polarität für 
euch in euer Spiel gebracht haben, damit ihr sie weise nutzen könnt, um das zu sehen, was ihr nicht 
seid.

Wir danken euch für eure Fragen, wünschen euch alles Gute und bitten unseren unendlichen Schöpfer, 
euren Weg zu segnen.

ATS: Da Sie uns diesen Freitag verlassen werden, wäre ich daran interessiert, andere mögliche 
Informationsquellen für dieses Wissen zu finden. Sie haben die "RA"-Chanelings erwähnt, aber ich 
sehe auch Ähnlichkeiten in drei anderen Quellen, die in diesem und anderen Foren im Internet 
diskutiert wurden. Ich wäre Ihnen dankbar, wenn Sie die Informationen, die aus diesen Quellen 
stammen, im Lichte Ihrer Botschaften bewerten könnten. Es handelt sich um ACIM (Ein Kurs in 
Wundern, angeblich von Christos gechannelt), das Edgar Cayce Material (in dem die RA-Entität eine 
Rolle gespielt haben könnte) und die "Terra Papers". Können diejenigen von uns, die unser 
Verständnis dieser Dinge vertiefen wollen, in diesen Quellen etwas Nützliches finden?

HH: ACIM hat einige Kernwahrheiten in sich, vor allem in Bezug auf das Gesetz der Strahlung und 
der Anziehung, aber es ist auch mit Ungenauigkeiten gespickt.

Die "Terra Papers" sind mir nicht bekannt.

Das Werk von Edgar Cayce ist bedeutsam. Es gibt viele Verzerrungen darin, aber für diejenigen, die 
einen kritischen Geist haben, gibt es viel starkes Fleisch, das man aus seiner Lektüre aufnehmen kann. 
Bleiben Sie aufgeschlossen, aber wägen Sie alles ab (wie Sie es mit jeder Philosophie tun sollten, der 
Sie erlauben, in den heiligen Raum Ihres Geistes einzutreten) und nehmen Sie die Wahrheiten, die mit 
Ihnen in Resonanz stehen.

ATS: Sie erwähnten auch zwei frühere Kontakte (1999 und 2003). Können Sie etwas mehr Licht in 
diese Quellen bringen, da ich davon ausgehe, dass sie für diejenigen, die danach fragen, nicht als 
privilegiert zu betrachten sind?

HH: Das geht leider über meinen Zuständigkeitsbereich hinaus. Das Material von 2003 wurde von den 
Administratoren der Seite, auf der es veröffentlicht wurde, entfernt, da sie der Meinung waren, dass es 
"zu viele Kontroversen verursachte", und das Material von 1999 wurde aus denselben Gründen wie 
das, das ich hier mitteile, nicht veröffentlicht. Es enthielt viel Wahrheit, aber unsere Ziele haben sich 
seither in vielerlei Hinsicht geändert, und es wäre irreführend, wenn ich Sie jetzt darauf hinweisen 
würde, denn ich bin von meiner eigenen Upline ausdrücklich angewiesen worden, dies nicht zu tun. Es 
tut mir leid.

ATS: Vielen Dank für Ihre Hilfe,

Namasté

HH: Gern geschehen. Das ist ein wunderbares Wort, mit dem Sie Ihre Kommunikation beendet haben.

Wenn man wirklich nach seiner Essenz leben würde, "den göttlichen Funken in jedem von uns zu 
erkennen und zu ehren", würden wir eine massiv positive Ernte einfahren.

Namasté auch für dich. Wir bitten darum, dass unser einziger unendlicher Schöpfer euch segnet und 
euren Weg leitet.



ATS: Ich frage mich, ob Hidden_Hand etwas namens The Law of One gelesen hat. Ich habe es nur 
durchgeblättert (ich bin erst nach dem Lesen dieser Beiträge darauf gestoßen)... aber es liest sich 
bemerkenswert ähnlich wie die Antworten von H_H hier.



www.lawofone.info ...

Ist dies also die Quelle für den Schwindel, oder ist dieses Buch die "Wahrheit"? Vielleicht 

könnte H_H antworten...? HH: Ich habe bereits früher in diesem Thema auf dieses (das Ra-

Material) hingewiesen.

Wie ich bereits sagte, handelt es sich um die genauesten öffentlichen Informationen, die derzeit auf der 
Welt verfügbar sind, und ich empfehle jedem Wissbegierigen dringend die Lektüre.

Ich habe einige, aber nicht alle Bücher gelesen, als sie zum ersten Mal herauskamen, vor etwa 25 
Jahren, und sie sind dem Wissen meiner Familie sehr ähnlich, das seit vielen Generationen 
weitergegeben wird.

Die Genauigkeit liegt bei etwa 85-90 %. Die Ungenauigkeiten traten auf, als der Kanal schwach war, 
und waren nicht beabsichtigt. Wir kennen Ra (das Wesen) sehr gut und sind froh, dass sie auch 
jetzt noch hier auf diesem Planeten "hinter den Kulissen" arbeiten, um die Große Ernte 
vorzubereiten.

Ich denke, ich bin jetzt auf dem Laufenden, was Ihre Fragen angeht. Wenn ich welche übersehen habe 
(die nicht unwichtig sind, wie zum Beispiel, welches Auto ich fahre), dann lassen Sie es mich bitte 
wissen.

Wir haben noch zwei gemeinsame Sitzungen, und dann muss ich mich verabschieden. Ich freue mich 
darauf, Sie morgen wiederzusehen.

Vierte Sitzung:
HH: Ok, wie ich bereits sagte, ist meine verbleibende Zeit leider kürzer als geplant. Das war 
unvorhergesehen und unvermeidbar. Ich werde nicht genügend Zeit haben, um alle Ihre Fragen zu 
beantworten, daher werde ich mich in der mir verbleibenden Zeit darauf konzentrieren, die Fragen zu 
beantworten, die mir aus dem Herzen kommen, die von denen gestellt werden, die wirklich etwas 
Wichtiges aus unserem gemeinsamen Diskurs mitnehmen wollen. Mein zweiter Schwerpunkt wird die 
Beantwortung anderer intelligenter oder aufschlussreicher Fragen sein, die zur weiteren Entwicklung 
unseres Diskurses beitragen können. Ich möchte Ihnen in der kurzen Zeit, die uns noch bleibt, so viel 
wie möglich mit auf den Weg geben. Ich werde auch, soweit möglich, andere Fragen beantworten, die 
ich für wichtig halte, d.h. selbst wenn die Frage von jemandem zu kommen scheint, der eher darauf aus 
ist, Dinge zu "entlarven", werde ich mein Bestes tun, um sie zu beantworten, wenn die Frage letztlich 
doch einem größeren Zweck dient.

Bitte bedenken Sie, dass viele meiner Antworten in Anbetracht der obigen Ausführungen kürzer 
ausfallen müssen, als mir lieb ist, aber das ist notwendig, um so vielen von Ihnen wie möglich zu 
antworten.

Ich werde ohne weitere Verzögerung mit unserem Gespräch fortfahren:

ATS: Kennen Sie mich? Wissen Sie, wer ich bin? Welche Rolle spiele ich in all dem? Wann werde ich 
erwachen? Werde ich erwachen? Sollte ich erwachen? Ich fühle es in mir, aber ich habe Angst, es 
herauszulassen? Helft mir!

HH: "Kenne" ich Sie, als den individuellen menschlichen Ausdruck, der mir über den Cyberspace 
geschrieben wird? Nein, das tue ich nicht.

http://www.lawofone.info/


Welche Rolle spielen Sie bei all dem?

Welche Rolle wollen Sie spielen? Die Wahl liegt, wie immer, ganz bei Ihnen. Ob ihr euch dessen 
bewusst seid oder nicht, ihr seid Miterschaffer der Geschichte auf diesem Planeten. Mein Rat wäre, 
dies zu tun



bewusst.

Wann werden Sie aufwachen?

Wann wollen Sie aufwachen? Wollen Sie überhaupt wach werden? Wenn Ihre Antwort auf diese 
Frage "Ja" lautet, dann nutzen Sie den Katalysator und die Werkzeuge, die wir für Sie bereitgestellt 
haben. Ich habe in diesem Thema viele subtile, nicht so subtile und sogar offenkundig krasse 
Aussagen darüber gemacht, wie Sie dies tun können.

"Ich fühle es in mir, aber ich habe Angst, es rauszulassen? Hilf mir!"

Warum haben Sie Angst? Beantworten Sie diese Frage nicht, sondern stellen Sie sie sich selbst, in Ihrer 
ruhigen Zeit, in der Sie an sich arbeiten. Sie arbeiten doch an sich selbst, nicht wahr? Wenn nicht, 
wäre jetzt ein guter Zeitpunkt, damit zu beginnen. Setzen Sie sich in die Stille. Schalten Sie alle 
nicht unbedingt notwendigen elektrischen Geräte aus. Z.B. wäre es wahrscheinlich eine gute 
Idee, den Kühlschrank anzulassen. (Das elektromagnetische Feld, das sie erzeugen, stört Ihre 
Gehirnwellenmuster und erschwert es Ihrem Geist, die tieferen Alpha- und Thetazustände zu 
erreichen, die eine tiefe Entspannung und das Hören Ihrer inneren Stimme ermöglichen).

Bitten Sie Ihren unendlichen Schöpfer, Ihnen zu helfen. Danken Sie ihr, denn Sie wissen, dass er 
es tun wird.

Seien Sie ehrlich zu sich selbst. Warum haben Sie Angst? Erinnert euch daran, dass dies ein Spiel ist, 
das ihr spielt, und dass es nicht die Wirklichkeit ist. Wenn ihr euren Schöpfer, der in euch lebt, 
findet und kennenlernt, werdet ihr wissen, dass es nichts zu befürchten gibt.

Seien Sie die starke und mutige Seele, von der Sie tief im Inneren wissen, dass Sie sie sind. Verstecke 
dein inneres Licht nicht. Vertraue dir selbst, und leuchte mit deinem Licht in die Dunkelheit.

Wir bitten unseren einen unendlichen Schöpfer, euch zu führen und euren Weg zu erleuchten.

ATS: Konzentrieren sich die PTB [Powers That Be, Anmerkung von Wes Penre] darauf, einen 
negativen Punkt im Universum zu schaffen, um das Gleichgewicht unseres Universums zu stören?

HH: Nein.

ATS: War das 911-Ritual die Erschaffung eines Sternentors?
HH: Nein, es war ein rituelles Menschenopfer. Das und der offensichtliche Katalysator für den so 
genannten "Krieg gegen den Terror".
ATS: Könnten also die Vorhersagen der Föderation des Lichts "Goodchild" in gewissem Sinne wahr 
sein, anstatt eines UFOs, oder unser Verständnis eines UFOs könnten Lichtträger sein, die die 
Menschheit beeinflussen, zu einem höheren/niedrigeren Schwingungsstatus aufzusteigen/abzusteigen?

HH: Sie hat ein gutes Herz. Sie hat nur den "falschen Kanal" eingestellt und sich das falsche 
Programm angehört. Ich habe bereits erwähnt, dass ein ursprünglich positiver Kanal sehr leicht 
unwissentlich von einem negativen Kanal korrumpiert werden kann, wenn man sich nicht 
entsprechend schützt und keine Unterscheidungskraft besitzt. Wenn sie anfangen, euch Daten und 
Zeiten zu nennen, wisst ihr, dass etwas nicht stimmt. Die Angabe von Daten und Zeiten, die nicht 
eintreten werden, führt dazu, dass das Licht der Botschaft des Channellors erlischt, indem die 
Glaubwürdigkeit des Boten zerstört wird.
ATS: Ist das Erzeugen von Angst, Schrecken, Entsetzen und Leid durch Ihre Art, um Emotionen für 
die Fütterung zur Zeit der Ernte zu wecken?



HH: Nein.



ATS: Versuchen die Blutlinien, denen die alten Weisheiten eingeflößt wurden, selbst zu Göttern zu 
werden?

HH: Es gibt keinen Grund, es zu versuchen. Die Menschheit muss über das stagnierende Konzept der 
"Götter" hinauswachsen. Die Vorstellung von "Gott" nimmt die Macht aus den eigenen Händen und 
legt sie auf eine schattenhafte unbekannte Gestalt, irgendwo "da draußen". Mit anderen Worten, 
außerhalb von dir selbst. Sehen Sie statt "Gott" lieber "Schöpfer".

Es gibt also keinen Grund, es zu "versuchen".

Wir sind bereits Schöpfer. Und ihr seid es auch. Die einzige Frage ist, werdet ihr bewusst oder 
unbewusst erschaffen?

ATS: Was bedeutet 11.11?

HH: Stellen Sie sich das wie einen Wecker vor. Wozu sind Wecker da?

ATS: Erläutern Sie bitte, wie Neugeborene nach der Geburt mit Geistern durchdrungen werden.

HH: Das sind sie nicht. Eine Seele tritt in ihr physisches Behältnis normalerweise lange vor dem 
Geburtsprozess ein, manchmal später, aber immer noch vor der eigentlichen Geburt.

ATS: Dient eine Website wie diese dem Zweck der Negativgenerierung?

HH: Das hängt davon ab, wie man sie einsetzt. Es hat das Potenzial, entweder negativ oder positiv zu 
sein.

Es liegt an Ihnen, wie Sie das Potenzial nutzen.

ATS: Was ist falsch daran, ein Ego zu haben, und warum versuchen die New-Age-Religionen, das Ego 
zu unterdrücken? Ohne ein Ego scheint es, als könne man nicht über seine eigene Existenz nachdenken. 
Oder tatsächlich aus dem Reichtum des Wissens lernen, den wir suchen, indem wir Fehler machen und 
diese Fehler korrigieren.

HH: Es ist nichts "falsch" daran, ein Ego zu haben.

Ihr Ego ist ein hervorragendes und unschätzbares Werkzeug. Doch wie bei jedem anderen Werkzeug 
auch, kann es gefährlich werden und Ihnen und anderen großen Schaden zufügen, wenn Sie es nicht 
unter Kontrolle haben.

ATS: S.H., seltsamerweise ist meine Sorge, dass ich wieder auf das Rad des Lebens gesetzt werde und 
mit einem neuen Gehirn wiedergeboren werde und alles verliere, was ich in dieser Lebenszeit so 
mühsam gelernt habe.

HH: Ihre Seele erinnert sich an alles, was Sie jemals erlebt haben. Der einzige Grund, warum du 
dich jetzt nicht an alles erinnerst, ist das, was wir den "Schleier des Vergessens" nennen. Wenn du in 
jeder neuen Inkarnation Zugang zu deinem Seelengedächtnis hättest, wäre es sinnlos, in Raum 
und Zeit zu kommen. Es wäre so, als würde man ein Computerspiel mit allen Cheats spielen. Ihr 
würdet nichts lernen, und es würde euch den Spaß am Spiel nehmen. Erinnert euch daran, dass dieser 
gegenwärtige physische Körper, den ihr mit euch herumtragt, nicht das ist, was ihr seid. Er ist nur das 
Gefäß für eure Essenz. Wer du bist, ist real und kann nicht zerstört werden. Ihr werdet all eure 
Erinnerungen an diese Lebenserfahrung behalten, wenn ihr in das Reich von Zeit/Raum übergeht, oder 
das, was manche "Himmel" nennen. Raum/Zeit ist Illusion, Zeit/Raum ist Real. Das unendliche 
Wesen, das in und um deinen "Körper" lebt, nämlich deine Seele, ist das, was du wirklich bist. Der 
Teil von dir, der denkt, fühlt und liebt. Er wird immer ein Teil von dir sein.

ATS: Mein Traum ist es, ein Meister wie Sie zu werden.

HH: Ich bin kein Meister. Ich bin eine wachsende und sich entwickelnde Seele, genau wie du. Wir 



befinden uns nur in verschiedenen Stadien unserer Entwicklung. Du wirst dorthin gelangen, wo du zu 
sein wünschst. Es braucht Zeit und Geduld. Nimm dir Zeit, um die Reise zu genießen.

ATS: Ich bemühe mich jeden Tag, mich selbst zu beherrschen und zu verändern. Einen Geist zu 
entwickeln, der Herr über mein Leben ist.



Körper. Ich habe das Gefühl, dass ich in diesem Leben schon so weit gekommen bin und doch nicht weit 
genug.

HH: Du bist auf dem richtigen Weg, weil du dich bewusst dafür entscheidest, an dir zu arbeiten. Es gibt 
viele in dieser Welt, die sich eines solchen Konzepts nicht einmal bewusst sind. Denken Sie aber 
daran, dass Sie nicht nur den Verstand entwickeln müssen, sondern auch Ihre Seele. Arbeitet mit euren 
Gefühlen ebenso wie mit euren Gedanken.
Kultiviere Mitgefühl (denn das ist das Wichtigste, womit du in der 4. Dichte zu arbeiten 
beginnen wirst). Seht euch selbst in allen "anderen" und behandelt "andere" so, wie ihr selbst 
behandelt werden möchtet. Dann erinnere dich an diese eine entscheidende Sache:

Es gibt keine "anderen".

ATS: Mein Traum ist es, eines Tages große Meister wie Sie persönlich zu treffen und zu lernen, was 

Sie wissen. HH: Dann musst du Folgendes tun:

Geh und suche dir einen Spiegel. Schauen Sie tief hinein und sagen Sie dann 

dieses Zauberwort: "Hallo".

Und Sie werden uns tatsächlich hinter der Bühne treffen, wenn das Spiel vorbei ist. Wenn Sie uns 
"ohne Kostüm" sehen, werden Sie uns als Ihre alten Freunde erkennen.

ATS: Danke, dass Sie hierher gekommen sind und Ihr umfangreiches Wissen über das Universum mit 
uns teilen. Ich habe viel zum Nachdenken.

HH: Sie sind willkommen. Ich danke Ihnen für Ihre Fragen. Ich spüre den Wunsch in dir, 
voranzukommen. Du hast es in dir selbst, all das zu sein, was du werden möchtest, und noch viel mehr, 
was du dir noch nicht einmal vorstellen kannst.

Wir freuen uns darauf, uns auf der anderen Seite mit Ihnen zusammenzusetzen und in Erinnerungen zu 
schwelgen. In der Zwischenzeit vertraue weiterhin auf dich, arbeite an dir und lebe jeden Moment in 
Dankbarkeit gegenüber unserem einen unendlichen Schöpfer.

Möge unser unendlicher Schöpfer deinen Weg segnen 

und leiten. ATS: Verehrter Herr (oder Frau)

Ich möchte derjenige sein, der ein neues planetarisches Energiesystem in die Welt bringt. Da man 
davon ausgeht, dass die "Familien" über großes Wissen verfügen, bitte ich demütig um Zugang zu 
diesem kleinen Teil der benötigten Informationen.

Eine U2U-Nachricht, um einen sichereren Kommunikationsweg einzurichten, wäre großartig, 

nehme ich an. Mir ist bewusst, dass ich niemals "Mitglied" sein kann, aber "Akolyth" würde 

ausreichen.

Ich bin mir auch bewusst, dass es zu einem Kompromiss kommen wird, und die Diskussion darüber 
würde mit Respekt geführt werden, wenn auch nicht mit garantierter Akzeptanz.

Ich erwarte Ihre Antwort.

HH: Es tut mir leid, aber das ist nicht möglich. Man wird in die Familie hineingeboren und in einer 
sehr spezifischen und strengen Weise erzogen, die unerschütterliche Loyalität erzeugt. Ganz gleich, 



wie eifrig und aufrichtig jemand sein mag, sich uns "anzuschließen", wir können nur denjenigen 
vertrauen, die auf unsere Weise erzogen wurden. Ich würde niemandem den 
Konditionierungsprozess wünschen, den wir durchlaufen, er kann manchmal zermürbend sein, 
und es ist zu spät, den Prozess zu beginnen, wenn die Kindheit vorbei ist.



Was die weitere Kommunikation anbelangt, so ist dies für mich leider auch nicht möglich oder zulässig.

Ich habe in diesem Diskurs so viele Informationen gegeben, wie es für mich zulässig ist. Es gibt viele 
informative "Edelsteine" auf diesen Seiten, für diejenigen, die sich wirklich weiterentwickeln wollen. 
Einige sind offensichtlich, andere sind subtiler und vielschichtiger. Nehmt sie "in euch auf" und bittet 
euren unendlichen Schöpfer, euch Einsicht zu bringen.

Wir wünschen Ihnen alles Gute für Ihre Reise und freuen uns darauf, Sie auf der "Aftershow"-Party zu 
sehen.

ATS: Mir ist immer noch nicht klar, was diese Ernte ist. Eine "Ernte" bedeutet, das zu ernten, was man 

gesät hat - von Ihnen! HH: Nicht von uns. Wir haben nicht gesät, unser unendlicher Schöpfer hat es 

getan. Wir ernten nicht, unser unendlicher Schöpfer tut es.

Wir helfen, die Ernte vorzubereiten, indem wir die Spreu vom Weizen trennen, um eine bessere 
Metapher zu finden.

ATS: Wird es sich um einen augenblicklichen Wandel handeln, bei dem es die physische Welt, wie wir 
sie derzeit kennen und als "Illusion" erleben, nicht mehr geben wird?

HH: Ich habe dies bereits an anderer Stelle in diesem Thema behandelt. Ich möchte Sie ermutigen, 
noch einmal durchzulesen und die Informationen zu finden, die ich bereits darüber gegeben habe, wie 
die Ernte stattfinden wird und wie die verschiedenen Variationen der Erfahrung sein werden.

ATS: Ich danke Ihnen für die Beantwortung meiner vorherigen Fragen. Ich habe noch ein paar, wenn 
das in Ordnung ist?

1. Wie kann das Karma überwunden werden, wenn überhaupt? Gibt es ein Ende des karmischen 
Kreislaufs?

2. Ist die Zeit wirklich so, wie wir sie wahrnehmen, oder ist sie eine weitere 3D-Illusion?
3. Werden Ihre Familienmitglieder mit dem Wissen geboren, was sie sind und woher sie kommen? 
Wenn nicht, und es wird alles gelehrt und weitergegeben, haben Sie jemals daran gezweifelt oder 
etwas davon in Frage gestellt?

Danke.

HH: Gern geschehen.

1). Nein, Karma kann nicht "überwunden" werden, es muss "abgearbeitet" werden. Mit anderen 
Worten: Wenn Sie jemanden verletzt haben, sei es körperlich, emotional oder auf andere Weise, 
müssen Sie irgendwann in der Zukunft erfahren, wie sich das für denjenigen angefühlt hat. Das Gesetz 
der karmischen Wirkung ist keine "Strafe", sondern ein Lerninstrument, das dazu dient, 
persönliches Wachstum und Entwicklung zu fördern. Wenn Sie die Konsequenzen Ihres Handelns 
spüren müssen, ist die Wahrscheinlichkeit größer, dass Sie beim nächsten Mal einen anderen Weg 
einschlagen. Es ist auch wichtig, sich vor Augen zu halten, dass dies in beide Richtungen funktioniert. 
Versuchen Sie daher sicherzustellen, dass die Wirkung Ihrer Anwesenheit auf die "anderen", denen Sie 
auf Ihrer Reise begegnen, positiv und förderlich ist.

1b). Ein karmischer Zyklus wird abgeschlossen, wenn Sie die für Sie bestimmten Lektionen 
daraus gelernt haben. Wenn Sie immer wieder dieselben Fehler machen, werden Sie den 
Kreislauf so lange fortsetzen, bis Sie die Botschaft begreifen und den Kreislauf durchbrechen. 
Aber ja, letztendlich werden wir alle das lernen, was wir lernen müssen, und wir alle werden 
unseren Weg nach Hause finden. Bei einigen dauert es nur länger als bei anderen.



2). Die lineare Zeit ist eher eine bewusste Erfindung. Die wahre Natur der Zeit ist zyklisch. 
Bedenken Sie aber auch, dass selbst die zyklische Zeit ein Teil der Schöpfung ist, und die 
Schöpfung, so schön sie auch sein mag, ist auch eine Illusion, oder genauer gesagt, eine 
Gedankenform unseres Unendlichen



Schöpfer. Die Schöpfung ist nicht real, aber der Schöpfer und seine Mitschöpfer sind es.
3). Dies ist eine ausgezeichnete Frage. Ich werde ihr einige Zeit widmen:

Erstens muss eine Unterscheidung getroffen werden. Wenn ich in dieser speziellen Antwort von 
Familie spreche, beziehe ich mich auf die Machtlinien, d.h. diejenigen, die nicht von diesem 
Planeten stammen. Die Blutlinien, die ihr kennt, sind zwar ein Teil unserer erweiterten Familie, aber 
sie werden nicht mit demselben Ausmaß an (spiritueller/esoterischer) Macht geboren wie wir, und in 
dieser Antwort beziehe ich mich auf unsere Wahre und Reine Familie. Wir werden nicht mit 
demselben Schleier des Vergessens geboren wie ihr. Der Schleier ist immer noch da, aber man könnte 
ihn am ehesten als etwas "dünner" beschreiben. Wir sehen die "unsichtbaren" Verbindungen des 
Lebens, die euch verborgen sind, weil wir Zugang zu mehr als nur der Perspektive der 3. Nicht 
unähnlich der Art und Weise, in der manche Menschen das sehen können, was ihr Auren nennt. Das 
liegt daran, dass ihr euch nach oben arbeitet, während wir uns entschieden haben, nach unten zu 
gehen, um euch zu helfen. Wir könnten dies nicht so erfolgreich tun, wenn wir alles vergessen 
müssten, was wir gelernt haben. Mit anderen Worten: Für Sie "erscheint" alles als "getrennt". Wir 
sehen, dass dies nicht der Fall ist. Wir haben kein "direktes" Seelengedächtnis, so wie Sie sich 
daran erinnern, was Sie gestern getan haben, aber wir können auf jeden Teil unseres 
Seelengedächtnisses zugreifen, den wir wollen, wenn wir uns darauf konzentrieren, oft in einem 
meditativen Zustand.
Meine persönlichen Erfahrungen sind aufgrund meiner Spezialisierung auf die spirituellen Disziplinen 
auch in anderer Hinsicht anders. Aber darauf werde ich später, als Antwort auf eine andere Frage, 
näher eingehen.

Ja, Informationen werden in der Tat weitergegeben, obwohl jeder von uns, im Gegensatz zu euch, mit 
einiger Anstrengung die Gültigkeit dieser Informationen aus unserem persönlichen und 
gruppeneigenen Seelengedächtnis überprüfen kann. im Grunde genommen sehen wir, wo ihr euch als 
"getrennte" Menschen seht, und wissen, dass wir Eins sind.

ATS: Dann bin ich froh, dass ich diesen speziellen Punkt aufgegriffen habe. Ich empfand ihn als einen 
echten Lichtblick. Allerdings bin ich mir nicht sicher, was ich damit anfangen soll. Diese Information 
fühlt sich an, als sollte sie mich trösten, und doch ist es schwierig, sich wohl zu fühlen, wenn man 
weiß, dass das "Böse" uns zum Teil zu dem macht, was wir sind. Aber trotzdem danke ich Ihnen.

HH: Das "Böse" ist nicht das, was ihr seid. Es ist Teil der komplexen Reihe von Illusionen, die ihr 
in der 3. Dichte benutzt, um euch zu zeigen, wer ihr nicht seid. Je weiter ihr euch durch die Dichten 
nach oben arbeitet, desto weniger spielt die Polarität eine wichtige Rolle in diesem Spiel. Die Sechste 
Dichte, die Dichte der Einheit, ist die letzte Ebene, auf der Polarität ein Faktor ist, aber selbst 
dann spielt sie auf eine ganz andere Weise eine Rolle. Anstelle des Ausgleichs zwischen Positiv 
und Negativ werden Sie den Ausgleich zwischen Liebe und Licht, Mitgefühl und Weisheit finden.
ATS: Stimmt, und ich bin froh, dass Sie mich darauf hingewiesen haben. Ich denke, was ich wirklich 
meinte, als ich sagte, Sie seien "erleichtert", ist, dass Ihr Wesen nicht "böse" oder korrupt ist. Und das 
erleichtert Sie aus meiner Sicht, denn ich hatte die Vorstellung, dass die herrschende Elite aus 
unheilbar verdorbenen Seelen besteht.

HH: Keine Seele ist unheilbar verdorben. Jede Seele ist ein wunderschöner individuierter Teil unseres 
einen unendlichen Schöpfers. Seelen spielen Charaktere im Spiel der Inkarnation. Seelen können 
wirklich gemeine und böse Charaktere spielen, aber unter ihrer Verkleidung werden sie immer schön 
sein. Erinnere dich daran, dass jedes Mal, wenn eine dieser schönen Seelen dich als Teil ihrer 
Geschichte "misshandelt". Sie spielen nur ihre Rolle, wie es jeder gute Schauspieler auf der Bühne tut. 
Seid ihnen dankbar für ihr Opfer, und lernt die Lektionen, die sie euch bringen.

ATS: Sie sagen, dass wir uns alle zwischen den Inkarnationen vermischen, aber ich vermute, dass die 
Art unserer Wahrnehmung und Interaktion in diesem Bereich nicht mit unseren irdischen Methoden 



der Interaktion vergleichbar ist und dass es daher als vereinte Einheit kein unabhängiges "Lachen" 
geben wird. Ich habe ein paar (meiner Meinung nach wahrscheinlich letzte) Fragen an Sie:

HH: Nicht so. Denken Sie an individualisierte Seelen, die sehen und verstehen können, dass sie 
nicht getrennt, sondern miteinander verbunden sind. Es ist eine Illusion, dass der "Raum" 
"leer" ist. Ihr werdet immer noch interagieren als



ein Individuum, doch gleichzeitig werdet ihr sehen, dass wir alle Eins sind. Es ist schwierig, das 
so zu erklären, dass die 3. Dichte einen Sinn ergibt. Wir haben einfach nicht die Worte oder 
Konzepte, um es zu beschreiben.

Wir brauchen keine Worte mehr, wohin wir gehen.
ATS: 1) Woher wissen Sie das alles? Und ich meine wirklich WISSEN. Es ist klar, dass Sie sehr 
eingehend über die Natur der Existenz unterrichtet wurden. Aber woher wissen Sie das aus erster 
Hand? Inwiefern ist es für Sie mehr als ein Glaube? Konnten Sie das "Vergessen" bei der 
Reinkarnation vermeiden?

HH: Darauf habe ich bereits in meiner Antwort auf den vorherigen Beitrag hingewiesen.

ATS: 2) Sie scheinen anzudeuten, dass Ihre Methoden der physischen Versklavung dazu gedacht sind, 
uns zum spirituellen Erwachen zu zwingen. Aber wenn das so ist, warum werden dann Methoden der 
spirituellen Unterdrückung gegen die allgemeine Bevölkerung eingesetzt (Chemikalien, organisierte 
Religion, soziologisch)? Ich verstehe, warum Sie unser materielles Leben behindern, aber nicht, 
warum Sie unsere spirituelle Entwicklung behindern.

HH: Betrachten Sie es als einen "Test".

Ist Ihnen schon einmal aufgefallen, dass gerade dann, wenn Sie "glauben", etwas gefunden zu haben, 
das sich für Sie wirklich wie die Wahrheit anfühlt, etwas auftaucht, das Sie daran zweifeln lässt? Um 
Sie an der Wahrheit zweifeln zu lassen, und damit auch an sich selbst, weil Sie sie glauben?

Das passiert ständig, eigentlich fast jedes Mal, wenn Sie eine neue Offenbarung haben, die Sie in 
Aufregung versetzt. Und es geschieht, ganz absichtlich. Ihr könnt dies jedoch nicht sehen, da es 
jenseits des Verständnisses der 3. Dichte geschieht, in einem Bereich, in dem alles als 
aneinandergrenzend und in Beziehung zu allem anderen gesehen werden kann. Syncronizität. All das 
ist ein magischer Teil des genial kreativen Verstandes unseres unendlichen Schöpfers und seines 
ausgezeichneten Sinns für Humor und Ironie.

Können Sie sehen, wie der "Test" funktioniert?

Gerade wenn Sie etwas gefunden haben, das Sie mit Ihrem Urteilsvermögen abgewogen und 
seziert haben und beschlossen haben, es in Ihr Konzept der "Wahrheit" zu integrieren, kommt 
die Herausforderung für Ihre neu gefundenen Überzeugungen. Gewöhnlich in Form eines 
Ereignisses oder von etwas, das "andere" sagen, um Sie zu entmutigen.

Ihre spirituelle Entwicklung ist, wie alle anderen Aspekte Ihres Fortschritts, etwas, das Sie sich 
erarbeiten müssen. Woher willst du wissen, ob deine neu entdeckte "Wahrheit" wirklich wahr 
ist, wenn du nie daran geprüft wirst?

Der Test ist folgender:

Wem vertrauen Sie im Angesicht einer Herausforderung?

Vertrauen Sie dem, was die "Außenwelt" Ihnen zeigt?

Oder halten Sie an dem fest, was sich tief in Ihrem Inneren wie die Wahrheit anfühlt"?

Diese Frage können Sie nur für sich selbst beantworten.

Es tut mir leid, dass ich nicht mehr die Zeit habe, auf alle Ihre Fragen zu antworten, deshalb habe ich 



die ausgewählt, die mir am wichtigsten erschienen.



Ich habe unsere Kommunikation genossen, Cythraul, und freue mich, Ihre Bekanntschaft gemacht zu 
haben.

Nun, ich muss mit weiteren Fragen weitermachen. Ich bitte unseren unendlichen Schöpfer, euch zu 
segnen und auf eurem Weg zu leiten, und euch den Mut zu euren Überzeugungen zu geben.

Mach's gut, mein Freund, ich freue mich auf ein Wiedersehen mit dir, wenn wir das 

Spiel beendet haben. ATS: Ich habe noch eine Frage an Sie, wenn ich darf.

Welche Frage wurde bisher noch nicht gestellt, die wir unbedingt wissen sollten, wenn überhaupt? Und 
wenn es eine gibt, würden Sie sie jetzt stellen? Ich weiß nicht, ob diese Frage etwas taugt, aber sie ist 
mir gestern Abend in den Sinn gekommen.

HH: Das ist eine ausgezeichnete und prägnante Frage, die Sie da stellen.

Ich denke, ich werde mir diese Frage für das Ende unseres Gesprächs aufheben. 

Das wäre ein guter Weg, um unsere gemeinsame Zeit zu beenden.

ATS: Hidden_Hand, ich weiß, dass Sie versuchen, sich auf spirituelle Fragen und Fragen über die 
Dichteverschiebung zu konzentrieren. Aber wenn du für einen Moment ablenken könntest, um meine 
Fragen zur Formverschiebung zu beantworten, wäre ich dir dankbar.

HH: Das werde ich, aber ich muss mich sehr kurz fassen, tut mir leid.

Die Gestaltveränderung ist kein "natürliches" Phänomen. "Gestaltwandelnde" 
Kreaturen/Rassen existieren nicht, zumindest nicht in irgendeinem Reich, einer Galaxie oder 
Dichte, die wir je erlebt haben.

Es gibt jedoch bestimmte Rituale, die, wenn sie eingehalten werden, dies ermöglichen.

Es hat mit der Tatsache zu tun, dass der Körper, wie alle physischen Dinge, nicht wirklich fest ist. 
Sicher, er sieht so aus und fühlt sich so an, aber in Wirklichkeit besteht alle Materie aus atomaren und 
subatomaren Lichtteilchen, die in Molekülen und Verbindungen enthalten sind. Wie gesagt, ich fasse 
mich notgedrungen kurz und habe keine Zeit, auf die Wissenschaft einzugehen.

Es gibt bestimmte Rituale, die, wenn sie durchgeführt werden, eine Reihe von 
"Manipulationen" an der so genannten "festen" Körpermasse ermöglichen. Ich habe in meiner 
Zeit einige groteske Bilder gesehen, auf die ich lieber nicht näher eingehen möchte.

Ich hoffe, dass dies, wenn auch nur in geringem Maße, Ihre Frage beantwortet hat.

Und mit der nächsten Frage muss ich mich für heute Abend begnügen. Ich muss irgendwo sein.

ATS: H_H, ich möchte Ihnen für Ihre erhellenden Worte danken. Es war mir eine große Freude zu 
lesen, was Sie gesagt haben.

Ich habe jedoch ein paar Fragen.

Wenn ich in mich hineinschaue, sehe (fühle) ich, dass ich eine alte Seele bin, die viele Dinge und 
Möglichkeiten gelernt hat. Wie können wir wissen, wie weit wir in Bezug auf die Erlangung eines 
höheren geistigen Wesens während der kommenden Ernte gekommen sind?



HH: Sie sind herzlich willkommen. Wertschätzung ist immer willkommen.

Ich bin mir nicht sicher, ob sich Ihre Frage auf das Jetzt oder auf die Zeit nach der Großen Ernte 
bezieht, denn ich bin bereits in einigen Antworten darauf eingegangen, was danach geschieht.

Im Moment gibt es eine einfache Methode, um Ihre Fortschritte zu überprüfen.

Wie liebevoll und harmonisch sind Ihre persönlichen Beziehungen, ungeachtet dessen, was 
"scheinbar" in "der Welt im Allgemeinen" vor sich geht?

Denken Sie daran, dass die Welt Ihr Spiegel ist. Sie wirft dir das Spiegelbild dessen zurück, was 
du in sie hineinprojiziert hast. Wie viele Streitereien finden Sie selbst? Gibt es Bitterkeit und 
Feindseligkeit in den eigenen Reihen? Sehen Sie andere an und denken darüber nach, wie Sie sie 
verändern möchten? Oder liebst du sie und akzeptierst sie, wie sie sind?

Jemanden zu lieben und zu akzeptieren, so wie er ist, wird als bedingungslose Liebe bezeichnet. 
Das ist etwas, woran ihr viel Zeit arbeiten werdet, wenn ihr in die 4. Dichte positiv graduiert. Es 
ist eine gute Idee, sich einen Vorsprung zu verschaffen. Jemanden zu lieben und zu akzeptieren, 
wie er ist, bedeutet nicht, missbräuchliches Verhalten zu akzeptieren. Aber es bedeutet, die 
Person (Seele) zu lieben und zu akzeptieren, nicht das Verhalten der Seele. Das Verhalten ist 
nicht, "wer sie sind", die Seele im Inneren ist, wer sie sind.

Die Qualität Ihrer Beziehungen ist ein hervorragender Spiegel, an dem Sie die Qualität Ihrer 
Arbeit messen können. Oder mit anderen Worten, das, was Sie schaffen.

Betrachten Sie eine Person und konzentrieren Sie sich mehr oder weniger auf die Dinge, die 
Ihnen an ihr missfallen und die Sie gerne ändern würden, oder auf die Eigenschaften, die Sie an 
ihr mögen und bewundern?

Denken Sie daran, dass wir gesagt haben, dass alle Gedanken, Worte und 

Taten schöpferisch sind. Du bekommst genau das zurück, was du aussendest.

Wenn Sie also den Gedanken "Warum ist es so schwer, mit ihr zu leben? Warum verhält er sich 
immer so?

Fragen Sie sich, was genau Sie tun?

Konzentrieren Sie sich hier, denn das ist so offensichtlich, dass Sie es 

übersehen könnten. Und in der Tat, die meisten tun es. Nehmen Sie die 

"Frage" aus Ihrem Satz heraus, und Sie sagen im Wesentlichen: "Es ist so 

schwer, mit ihr zu leben". "Er benimmt sich immer so".

Sehen Sie, was Sie da tun? Denken Sie 

daran: Alle Gedanken sind kreativ...

Sie haben genau das Verhalten in dieser Person erzeugt, das Sie ändern wollen. Einfach weil Sie 
das Gesetz der Strahlung und der Anziehung nicht verstehen.



Machen Sie jetzt ein Experiment:

Nehmen Sie eine Person in Ihrem Leben, die Sie lieben, mit der Sie aber manchmal 
Schwierigkeiten haben, zurechtzukommen.

Denken Sie an die Gedanken, die Sie über diese Person projiziert haben. Die negativen 
Gedanken. Fragen Sie sich, ob das Verhalten, das Sie an dieser Person nicht mögen, in 
irgendeiner Weise mit den Gedanken übereinstimmt, die Sie über sie haben. Wenn Sie ehrlich zu 
sich selbst sind, ist es sehr wahrscheinlich, dass dies der Fall ist.

Sicher, sie müssen sich von Anfang an so verhalten haben, damit Sie merken, dass es Ihnen nicht 
gefällt, aber wir alle haben manchmal schlechte Tage. Je mehr Sie sich auf dieses Verhalten 
konzentrieren, desto mehr werden Sie davon sehen. Es ist einfach das Leben, das tut, was es tut, 
und sich Ihren Erwartungen an die Art und Weise, wie es für Sie sein wird, anpasst.

Was werden Sie nun, nachdem Sie dies erkannt haben, tun?

Nehmen Sie einfach Ihre negativen Gedanken wahr, wenn sie auftauchen, "ertappen" Sie sich 
buchstäblich dabei, wie Sie sie haben. Und dann ändern Sie einfach Ihre Perspektive. 
Konzentrieren Sie sich stattdessen auf die Dinge, die Sie an dieser Person mögen. Wie sehr Sie ihr 
Lächeln lieben, den Klang ihres fröhlichen Lachens; die Art und Weise, wie sie diese und jene 
nette Sache tut, wie hilfreich und liebevoll sie sein kann. Lassen Sie diese positiven Gedanken 
nicht los. Bleiben Sie hartnäckig, denn vielleicht müssen Sie zuerst ein wenig negative Arbeit 
ungeschehen machen, aber fangen Sie sich immer wieder selbst und konzentrieren Sie sich auf 
das Positive.

Dann bereiten Sie sich auf eine "fast magische" Veränderung Ihrer Lebensumstände vor.

Beobachten Sie immer Ihre Gedanken und achten Sie auf deren Qualität, denn was Sie denken, 
steht in direktem Zusammenhang mit dem, was Sie um sich herum sehen und was das Leben 
Ihnen zeigen wird. Das ist der Unterschied zwischen bewusster und unbewusster Schöpfung.
ATS: Und was ist mit unseren Lieben, oder besser gesagt, mit meinem Seelenverwandten, den ich 
innig liebe. Werde ich in der Lage sein, diese neue Reise der Ernte an der Seite meiner Geliebten zu 
unternehmen?

HH: Das wird davon abhängen, ob ihr beide graduiert oder den Zyklus wiederholen müsst. Aber seien 
Sie versichert, selbst wenn Sie ein Leben lang getrennt sein sollten, werden Sie in Zeit und Raum 
(zwischen den Inkarnationen) immer zusammen sein, und Sie werden in der Lage sein, viele 
zukünftige "Leben" (Inkarnationen) gemeinsam zu planen.

ATS: Und noch eine Sache, denn ich weiß, dass es andere gibt, die sich nach Antworten sehnen.

Warum träumen wir in Metaphern, die keinen Sinn ergeben?

HH: Ich habe heute Abend keine Zeit mehr, um ausreichend zu antworten, aber die Kurzversion ist, 
dass der Universelle Geist in archetypischen Bildern spricht. Ähnlich wie die Schrift in einigen unserer 
orientalischen Sprachen ein System verwendet, bei dem eine Sammlung von Wörtern oder 
Bedeutungen in etwas enthalten ist, das im Wesentlichen ein "Symbol" ist, so verwendet der 
Universelle Geist Archetypen, um in der Traumzeit zu kommunizieren. Genau wie beim Verstehen 
eines neuen Dialekts muss man die Sprache einfach lernen.

ATS: Vielen Dank, H_H, ich wünsche mir sehr, dass ich Sie eines Tages treffen und ein gutes 

Gespräch führen kann. HH: Sie sind herzlich willkommen, und es wird geschehen, wie Sie es 



wünschen.

Nicht jetzt, in diesem Leben, aber bald, wenn wir dieses Spiel gemeinsam zu Ende gespielt haben. 
Aber keine Eile, mein Freund, wir haben alle Zeit/Raum der Welt. Eigentlich alle Zeit und allen Raum 
der Schöpfung.



Ich muss jetzt für heute Abend gehen. Ich werde mein Bestes tun, um so vielen von Ihnen wie möglich 
zu antworten, bevor ich mich morgen verabschieden muss.

Ich wünsche euch allen eine gute Nacht. Ich bitte darum, dass unser unendlicher Schöpfer euch segnet 
und über euch wacht.

Fünfte Sitzung:
HH: Dies wird unsere letzte gemeinsame Sitzung sein.

Ich werde mein Bestes tun, um so viel wie möglich einzupacken.

Es tut mir leid für diejenigen, die meinen früheren Beitrag von gestern verpasst haben, in dem ich klar 
zum Ausdruck brachte, dass ich bereits mehr Fragen habe, als ich beantworten kann, und dass Sie die 
Zeit damit verbracht haben, unsere neuen Fragen zu schreiben. Meine Zeit ist so begrenzt, dass ich 
nicht in der Lage bin, Ihnen zu antworten. Ich habe eine lange Reise vor mir, die ich in Kürze antreten 
muss, und darf nicht zu spät kommen.

ATS: Ich war schon immer sehr verwirrt und unklar in Bezug auf das Thema "Gott". Da ich von 
meinen Eltern von einer Religion zur anderen geworfen wurde, ist es schwer zu erkennen, an welchen 
"Gott" ich glauben oder glauben soll. Soll ich weiterhin daran glauben, dass die Welt um mich herum 
"Gott" ist und dass es nicht ein bestimmtes Wesen gibt, das diesen Glauben verdient?

HH: Religion ist entweder tatsächlich von uns geschaffen oder zumindest stark von uns 
beeinflusst. So etwas wie "Gott" gibt es nicht. "Gott" ist ein menschliches Konzept, das ein 
Missverständnis des ursprünglichen Konzepts des "Schöpfers" ist. Dies ist noch verwirrender, da 
es viele Schöpfer auf der makrokosmischen Ebene gibt, oder Logos, wie bereits erklärt wurde. 
Gott" impliziert eine separate Entität, die sich "außerhalb" von euch befindet und die ihr anflehen und 
verehren müsst. Unser einziger unendlicher Schöpfer und fast alle unsere Logos und Sub-Logos 
wollen nicht von Ihnen angebetet werden. Sie wollen, dass ihr die Schöpfung und euren Platz 
darin als Mitschöpfer versteht. Letztendlich gibt es ein "Höchstes Wesen" in Form des Einen 
Unendlichen Schöpfers, aber wir sind alle ein Teil von ihm, nicht seine Untertanen. Keiner der 
Namen, die eure Religionen diesem "Höchsten Wesen" geben, ist der wahre Name, aber sie sind 
insofern richtig, als es ein Höchstes Wesen gibt, nämlich den Unendlichen Schöpfer. Sie haben nur 
unterschiedliche Vorstellungen davon, die sich aus den Texten ergeben, auf denen ihre Religion beruht.

Betet" euren unendlichen Schöpfer nicht an, sondern lebt in einem Zustand des Dankes und des 
Dienstes an Ihm, dafür, dass Er euch ins Sein gebracht hat, und für dieses erstaunliche Spiel, das Er 
erschaffen hat, in dem wir vergessen können, wer wir wirklich sind, um uns zu erinnern und uns 
selbst wieder als den Schöpfer zu erkennen.

ATS: Also ist die Form, die wir haben, eigentlich nur ein Körper mit Knochen und Haut und so weiter 
und so fort, was zählt, ist unsere Seele oder das Wesen, das in uns ist, das uns dazu bringt, unsere 
Umgebung und das Leben zu hinterfragen und damit umzugehen, so dass, wenn wir "sterben", der 
Schmerz und das Leiden nur ein Teil unserer menschlichen Hülle sind und nichts mit unserer Seele 
oder unserem Wesen zu tun haben, das in das nächste Leben oder die nächste Dichte übergeht?

HH: In der Tat. Schmerz" und "Leiden" sind nur Aspekte des Spiels. Sie fühlen sich sehr real an, 
während wir das Spiel spielen, und das müssen sie auch, damit wir glauben, dass das Spiel real ist. 
Keiner "stirbt" wirklich. Vielmehr wird die "Materie" der menschlichen Form abgestoßen, ähnlich wie 
die Puppe einer Raupe, aus der der Schmetterling schlüpft. Betrachten Sie die physische Inkarnation 
als den Puppenpanzer, in dem Sie sich verwandeln können.

ATS: Ich habe das Gefühl, dass ich wie Shelby bin, aber meinen Weg verloren habe, oder ich bin 



einfach so verwirrt und nicht in Einklang mit meinem inneren Selbst, dass ich nicht herausfinden kann, 
was meine Aufgabe in diesem Spiel ist. Gibt es irgendetwas, das Sie



auf die Sache werfen?

HH: Deine Aufgabe in diesem Spiel ist es, an dir selbst zu arbeiten. Zu wachsen, dich zu entwickeln 
und dich in ein positiveres und liebevolleres Wesen zu verwandeln. Du hattest bestimmte Ziele, die 
du erreichen wolltest, bevor du hier inkarniert bist, und das ist ein Hauptgrund für den Schleier des 
Vergessens, denn wenn du deine Ziele schon kennen würdest, wäre das Spiel zu einfach.

Betrachten Sie die Dinge in Ihrem Leben, die Sie am liebsten tun. Fragen Sie sich, was Sie am 
meisten glücklich macht. Erlebe diese Dinge so oft wie möglich, denn sie werden mit einigen der 
Dinge z u  tun haben, die du in deinen Seelenvertrag aufgenommen hast, um sie hier zu tun.

Achten Sie auch auf die negativen Dinge, die im Laufe Ihres Lebens immer wieder auftauchen. 
Es ist sehr wahrscheinlich, dass es sich dabei auch um Dinge handelt, für die ihr euch 
entschieden habt, hierher zu kommen, um daran zu arbeiten. Nehmen wir zum Beispiel an, dass Sie 
sich entschieden haben, hierher zu kommen, um in dieser Inkarnation an Ihrer Geduld zu arbeiten. Sie 
werden wahrscheinlich feststellen, dass Sie zu Ungeduld neigen und dass das Leben Ihnen oft viele 
Erfahrungen beschert, um Ihre Geduld zu "testen". Die Idee ist, dass Sie, anstatt die Beherrschung zu 
verlieren, an Ihrer Ungeduld arbeiten und sich entschließen, eine gemäßigtere und geduldigere Seele zu 
werden.

Dieselbe Analogie lässt sich auf alle möglichen Umstände anwenden, in denen das Leben Sie auf die 
Probe stellt. Suchen Sie nach immer wiederkehrenden Problemen, mit denen Sie vielleicht nicht 
zurechtkommen und die sich Ihnen immer wieder aufdrängen, und beginnen Sie, sie zu erkennen. 
Vielleicht Wut, Missbrauch, Egoismus, Hass, Zynismus, und die Liste geht weiter. Wann immer Sie 
auf wiederkehrende Umstände stoßen, bietet sich Ihnen eine Gelegenheit nach der anderen, um an 
diesen Themen zu arbeiten, bis Sie es richtig machen und eine Verhaltensweise wählen, die positiver 
ist. Wenn Sie diese Themen in Ihrem Leben erfolgreich identifiziert, an ihnen gearbeitet und sie als die 
Werkzeuge der Transformation benutzt haben, die sie sind, um die Qualität Ihres Charakters zu 
verbessern, werden Sie feststellen, dass diese Dinge in Ihrem Leben fast nicht mehr auftauchen. Sie 
werden immer noch in unterschiedlichen Abständen auftauchen, um zu überprüfen, ob Sie das Gelernte 
nicht vergessen haben, aber sie werden immer seltener auftreten.

Ich hoffe, dass dies Ihnen einige Anhaltspunkte dafür gibt, wie Sie die Dinge erkennen können, für die 
Sie hierher gekommen sind, und wie Sie an sich arbeiten können.

ATS: Mein Leben ist nun schon seit einiger Zeit von Schwierigkeiten geprägt, da ich so sehr von der 
menschlichen Lebensform und Lebensweise durchdrungen und einer Gehirnwäsche unterzogen 
wurde, aber in letzter Zeit habe ich das Gefühl, dass ich langsam aufwache und die Dinge klarer sehe. 
Bin ich aufgrund des Weges, den ich die meiste Zeit meines Lebens eingeschlagen habe, dem 
Untergang geweiht, oder kann ich meine "Seele" noch retten?

HH: Sie sind nicht "verdammt", und Ihre Seele braucht keine "Erlösung". Niemandes Seele 
braucht das. Es gibt nichts, wovor sie 'gerettet' werden muss. Es ist gut zu hören, dass du erwachst, 
und das ist ein weiterer Grund, warum ich zu dieser Zeit hier bin und mit dir spreche. Unser 
Unendlicher Schöpfer hat viele Boten, und er benutzt uns alle auf unsere eigene einzigartige Weise, 
um beim Erwachen zu helfen und so viele wie möglich auf die kommende Große Ernte 
vorzubereiten.

Aber wie gesagt, Sie sind nicht "verdammt", und es gibt nichts, wovor Sie sich retten können, außer 
vielleicht vor Unwissenheit. Und das meine ich nicht in einer beleidigenden Art und Weise, sondern 
eher Unwissenheit im Sinne eines "Mangels an Verständnis". Schlimmstenfalls müsst ihr so viele 
Zyklen der 3. Dichte wiederholen, wie es nötig ist, damit ihr die Dinge lernt, die ihr lernen müsst, 
um voranzukommen und zur 4. Aber eines ist sicher, am Ende werdet ihr dort ankommen. Alle 



werden ihren Weg nach Hause finden, zu unserem unendlichen Schöpfer. Seid auch versichert, dass ihr 
euch in eurem Kreislauf nicht 'verloren' fühlen werdet. Am Ende jeder physischen Inkarnation 
kehrt ihr, wie ich bereits erwähnt habe, zu



Zeit/Raum, oder das, was als "Himmel" beschrieben wurde, wo Sie sich wieder als das erkennen 
werden, was Sie wirklich sind, eine einzigartige und schöne Seele und ein Teil unseres Schöpfers. 
Ihr vergesst nur während der Inkarnation, wer ihr seid. Das Ziel des Spiels ist es, innerhalb des 
"Traums" aufzuwachen und in der Tat ein "luzider Spieler" zu werden. Sich während des Spiels daran 
zu erinnern, wer man wirklich ist, und dann damit zu beginnen, an den Dingen zu arbeiten, für die man 
hierher gekommen ist. Das erneute Lesen dieses Themas mit Unterscheidungsvermögen wird Ihnen 
viele Anhaltspunkte liefern, wie Sie dies angehen können.

ATS: Ich danke Ihnen für Ihre Zeit hier bei uns und wünsche Ihnen alles Gute. Es war mir ein 
Vergnügen, mit Ihnen zu sprechen und Ihr Wissen zu hören.

HH: Wir wünschen dir dasselbe, Bruder, und bitten darum, dass unser unendlicher Schöpfer dich 
segnet und deinen Weg leitet. Wir sehen uns, wenn wir nach Hause kommen.

ATS: Ist die Ernte also ein "alles oder nichts"-Ereignis oder wird es eine gemischte Ernte sein - einige 
wenige, die sich in die vierte Dichte bewegen, einige wenige, die sich in Richtung vierte Dichte 
bewegen, um sich selbst zu dienen, die große Mehrheit, die die dritte Dichte wiederholt? Und wenn nur 
94% negativ in die vierte Dichte gehen, muss man dann die dritte Dichte wiederholen und erneut 
versuchen, eine negative Ernte von 95% zu erreichen? Wenn ja, dann möchte ich mir nicht vorstellen, 
wie viel negativer eure Leute die Erde an diesem Punkt machen würden.

Ich bin immer noch verwirrt über Ihre Rolle in dieser Sache. Damit ihr euch auf der 4. Ebene bewegen 
könnt, muss die Ernte zu 95% negativ sein. Mit anderen Worten, um euer Volk mit der 4. Dichte zu 
belohnen, müssen 95% der menschlichen Seelen (im Prozess der Selbstbesinnung) so weit von der 
"Unendlichen Quelle" entfernt sein, wie es menschlich möglich ist.
Das fühlt sich für mich einfach nicht richtig "an".

HH: Es "fühlt" sich für Sie nicht richtig an, weil es nicht richtig ist. Sie haben das Konzept nicht ganz 
begriffen. Ich werde versuchen, es zu erklären.

Die Ernte ist gemischt. Diejenigen, die sich zu 51% oder mehr auf dem positiven Pfad befinden, 
werden in die positive 4. Dort werdet ihr an Liebe und Mitgefühl arbeiten, und es wird eine sehr 
schöne Welt sein, in der ihr leben werdet. Es wird sehr wenig Negativität geben. Nur so wenig, dass ihr 
sie immer noch nutzen könnt, um euren freien Willen auszuüben, indem ihr wählt, wer ihr nicht seid, 
aber es wird so viel offensichtlicher sein als hier, dass die Negativität ein Werkzeug ist, das ihr nutzen 
könnt. Ihr werdet die Verbundenheit aller Dinge erkennen, und ihr werdet wissen, dass ihr weder 
voneinander noch vom Leben selbst "getrennt" seid. Ihr werdet nicht mehr viel Worte benutzen, es sei 
denn, ihr wählt es. Telepathie wird die normale Methode der Kommunikation sein.
Alles ist offen, und Sie können Ihre Gedanken nicht vor "anderen" verstecken.

Von dieser Inkarnation an werdet ihr nie wieder eine Inkarnation in der 3. Dichte erleben 
müssen, es sei denn, ihr entscheidet euch später dafür, dies von höheren Dichten aus zu tun, wie 
wir es getan haben, um die Kunst des Dienens zu vervollkommnen, oder es sei denn, ihr schafft es 
irgendwie, in einer Welt der 4. Dichte, in der es Liebe und Schönheit in Hülle und Fülle gibt, in einer 
Zeit der zukünftigen Ernte zu 95 % negativ zu sein und die Schlange wieder hinunterzurutschen, 
anstatt die Leiter hinaufzusteigen, um eine andere "Spiel"-Metapher zu verwenden.

Zurück zu "dieser" gegenwärtigen Großen Ernte: Wir verlangen keine 95% negative Ernte, wie ihr 
sie abgeleitet habt. Was wir stattdessen verlangen, ist, dass WIR persönlich eine 95%ige negative 
Polarität für uns selbst erlangen, nicht für euch. WIR müssen zu 95% negativ sein (mindestens), 
um in die negative 4. Dichte aufzusteigen und uns die Gelegenheit zu verdienen, unsere 
karmische Aufzeichnung von all der Negativität zu bereinigen, die wir auf diesem Planeten 
geschaffen haben, bevor wir zu unserem rechtmäßigen Platz als Wächter der 6. Wenn wir es nicht 
schaffen, werden wir im Zyklus der 3. Dichte mit all jenen gefangen bleiben, die zwischen 94% 



Negativem und 50% Positivem schwanken (was ich als "lauwarm" bezeichnet habe), und müssen 
weiterhin negative Polarität für euch bereitstellen. So hart es auch ist, unser einziger Ausweg ist, so 
negativ wie möglich zu sein, um zu graduieren. Wir können nicht wählen zu sein



Positiv, denn das ist nicht das, was wir für euch tun wollten. Deshalb habe ich all die furchtbaren 
Dinge, die wir hier getan haben, oft als unser Opfer bezeichnet.
ATS: Sie sagten, dass die "lauwarmen Menschen" zur Zeit der Ernte nicht bemerken werden, dass 
etwas geschehen ist, sondern dass sie sich auf einem anderen Planeten befinden werden. Meinen Sie 
damit, dass sie ohne Erinnerung an das, was geschehen ist, aufwachen, aber immer noch im selben 
physischen Körper sind, oder dass sie in einem neuen physischen Körper aufwachen, ohne Erinnerung 
an ein früheres Leben?

HH: Es wird eine kurze Erfahrung der "Nullpunkt-Zeit" geben, in der ihr euch vollkommen 
"eins" mit eurem unendlichen Schöpfer fühlt. Es wird ein Gefühl von glückseliger, ekstatischer 
Weite und Einheit sein, während eure physischen Vehikel (Körper) wieder in Licht aufgelöst und 
in eure neue Umgebung transportiert werden. Wenn dieser Übergang abgeschlossen ist, wird die 
'Nullpunkt-Zeit' enden, und ihr werdet in eurer neuen 'Spiel-Zone' (Planet) 'erscheinen'. Sie 
werden gleich aussehen, gleich denken, gleich fühlen, es wird so sein, als hätten Sie alle eine 
mystische Erfahrung gemacht, und das Leben wird für Sie "normal" weitergehen. Dieselben 
Häuser, Familiensituationen, Jobs, Freunde, Liebhaber. Ihr werdet euch nicht an die Große 
Ernte oder die Erdveränderungen erinnern, die im Zuge der Heilung und Regeneration des 
Planeten Erde stattgefunden haben. Aber ihr werdet euch an eure "mystische Erfahrung" 
erinnern, und das wird euch Hoffnung geben und eine neue Gelegenheit, eine positivere Zukunft 
für euch zu wählen.

Es wird immer noch die gleiche negative Polarität zu überwinden sein, aber wenn wir bei 
unserer negativen Graduierung erfolgreich sind (was wir sein werden), stehen andere bereit, um 
unsere Plätze einzunehmen und die Fäden "hinter den Kulissen" zu ziehen. Wir haben unsere 
Aufgabe mehr als erfüllt, indem wir unseren Dienst an euch erfüllt haben. Und wir sind müde. Es ist 
an der Zeit für uns, unsere karmischen Aufzeichnungen zu bereinigen und wieder das Lichtwesen zu 
sein, das unsere wahre Essenz ist.

ATS: Sie sagen immer wieder, dass denjenigen, die nach der Wahrheit suchen, geholfen werden kann, 
wir müssen nur fragen. Was ist der beste Weg, dies zu tun? Ich hatte noch nie die Fähigkeit, mich an 
einen meiner Träume zu erinnern.

HH: Lies zurück, ich habe schon früher Anleitungen zur Traumerinnerung gegeben. Es braucht Übung 
und ist ein langsamer Prozess, aber irgendwo muss man anfangen.

ATS: Was kann ich konkret tun, um Anleitung zu erhalten, wie ich den Zustand erreichen kann, in dem 
es leichter ist, Wahrheit von Unwahrheit zu unterscheiden?

HH: Arbeite an dir selbst. Gehe nach innen, in einen Zustand der meditativen Kontemplation. 
Bringen Sie Ihren Geist zur Ruhe, damit Ihre Seele Raum hat, um ihrer "noch kleinen Stimme" 
Gehör zu verschaffen. Bitten Sie Ihren unendlichen Schöpfer, Ihnen zu helfen, und hören Sie 
auf Ihre innere Stimme. Habt Geduld, es braucht Zeit, diese innere Kommunikation zu 
entwickeln, nachdem ihr sie ein Leben lang vernachlässigt habt. Wenn du beharrlich bist und 
weiter an dir arbeitest, wird es allmählich zu dir kommen, und wenn es soweit ist, musst du 
lernen, deiner inneren Führung zu VERTRAUEN, UNABHÄNGIG DAVON, WAS ANDERE 
SAGEN MÖGEN. Das ist die ultimative Prüfung. Dem zu vertrauen, was du tief in deinem 
Inneren als deine Wahrheit kennst, auch wenn die ganze Welt dir sagt, dass du "falsch" liegst. 
Es ist harte Arbeit, dir selbst zu vertrauen, wenn alle um dich herum an dir zweifeln und dich 
für verrückt erklären, aber das ist die Aufgabe, für die du hergekommen bist.

Die einzige wirkliche und dauerhafte Wahrheit ist eine "selbstverwirklichte" Wahrheit. Boten 
können kommen und gehen und euch die Wahrheit zeigen, bis sie blau im Gesicht sind, aber es 
wird nicht eure Wahrheit sein, bis ihr für euch selbst, tief im Kern eures Wesens, erkannt habt, 
dass sie sich für euch wahr anfühlt.



Ihr solltet niemals etwas als wahr akzeptieren, nur weil es euch jemand sagt, dass es so ist. Aber 
wenn eure innere Stimme euch sagt, dass eine Wahrheit wahr ist, und ihr dieses alte warme 
Gefühl der Aufregung spürt, das von irgendwo tief im Inneren aufsteigt und sagt: "Ja, ich 
wusste es!" Haltet an diesem Gefühl fest (Gefühle sind die Sprache eurer Seele) und bewahrt es 
sorgfältig, denn ihr könnt sicher sein, dass eure



Ihre neu gewonnenen Überzeugungen werden in vielerlei Hinsicht in Frage gestellt werden. Das 
ist so geplant, um Sie zu testen. Eure innere Wahrheit muss dem Test der Zeit standhalten 
können und wird einer gründlichen Prüfung unterzogen werden. Halten Sie daran fest, solange es 
das ist, was Sie tief im Inneren als wahr erkennen. Erlaubt nichts und niemandem "außerhalb" 
von euch, euch von eurem Weg abzubringen, ganz gleich, wie heftig sie mit euch streiten. Sie tun 
nur ihre Arbeit, auch wenn sie sich vielleicht nicht einmal "bewusst" sind, dass sie das 
tatsächlich tun. Sie leisten einen wichtigen Dienst für Sie, und dafür sollten Sie ihnen dankbar 
sein.

Wir wünschen euch alles Gute auf eurer Reise und bitten unseren unendlichen Schöpfer, euch auf 
eurem Weg zu beschützen und zu führen.

"Arc de triumphe":

Ich habe nicht die Zeit, auf Ihre vielen Fragen einzugehen, also werde ich nur einige auswählen, die 
ich kurz beantworten kann, da ich noch so viele Fragen zu klären habe.

ATS: Greifen die Orion-/Okkultistengruppen gezielt Zivilisationen an, bevor sie zu einem sozialen 
Gedächtniskomplex werden.

HH: Ja, aber das macht sie nicht immun dagegen, auch andere ins Visier zu nehmen, wenn sie 
zulassen, dass irgendwelche Risse in ihrer Rüstung auftauchen. Kurz gesagt, das Orion-Imperium ist 
ein negatives Wesen der vierten Dichte. Sie sind "verloren" in dem Sinne, dass sie sich so weit 
von ihrer wahren Natur entfernt haben, dass wir trotz vieler Versuche nicht in der Lage waren, 
sie zu erreichen und ihnen zu helfen, sich zu entwickeln. Sie existieren innerhalb ihres 
Gruppenseelenkomplexes, meist als eine Gruppe diskarnierter Wesenheiten, auf den Astralebenen der 
Planeten, die sie besuchen. Sie haben nicht die Absicht, "nach Hause zurückzukehren", und versuchen 
stattdessen, sich von negativer Energie zu ernähren, um sich selbst am Leben zu erhalten, da sie von 
ihrer natürlichen Lebenskraft abgekoppelt sind, indem sie sich weigern, sich an die 
Inkarnationsprinzipien des Unendlichen Schöpfers zu halten.

Die Zeit, die wir zwischen den Leben in Zeit und Raum verbringen, ist dazu gedacht, unsere 
Seelenenergie von innen heraus wiederherzustellen, um unseren Aufstieg fortzusetzen. Sie sind im 
Wesentlichen im negativen Zyklus der 4. Dichte "gefangen", da es keine negative Ernte jenseits der 4. 
Daher verbringen sie ihre Zeit damit, durch die Galaxis zu reisen und im Grunde genommen "die 
dunkle Seite der Macht" (Negativität) zu nutzen, um ihre Ziele zu erreichen. Schließlich werden sie vor 
den Einen Unendlichen Schöpfer zurückgebracht und in die Intelligente Unendlichkeit (die Quelle von 
Allem) aufgelöst, obwohl ihnen so lange wie möglich jede Chance gegeben wird, die Fehler ihres 
Weges zu lernen und zum Streben nach dem Positiven zurückzukehren und ihre Reise zurück nach 
Hause zu beginnen. Ihr Hauptproblem ist, dass sie nicht nach Hause gehen wollen. Sie sehen sich 
selbst als "Götter" und haben nicht die Absicht, sich der Autorität des Einen zu unterwerfen.
ATS: Warum die plötzliche Verschärfung der Kontrollmechanismen?

HH: Die große Ernte steht kurz bevor. Es ist an der Zeit, die Polarextreme so richtig 
anzuheizen. ATS: Das Montauk-Projekt. Fakt oder Fiktion.

HH: Das Projekt ist eine Tatsache. Allerdings sind die öffentlich zugänglichen Informationen in 
gewisser Weise verfälscht.
ATS: Wie kann man am besten zwischen Wahrheit und Fiktion unterscheiden, abgesehen von dem, 
was wir als Wahrheit wahrnehmen, insbesondere in Bezug auf die New-Age-Agenda und die 
dogmatischen Ideologien der Kirchen?

HH: Folge deinem Herzen. Hören Sie auf Ihre innere Stimme und vertrauen Sie ihr.



ATS: Erläutern Sie bitte die Rolle des Wanderers und welchen Wert es hat, Wanderer zu sein, wenn 
man keine Erinnerung an sein früheres Leben hat. Und was hat das mit dem Gesetz der 
Nichteinmischung zu tun (wenn sie hier sind, um Menschen zu helfen).

HH: Die Wanderer (oder 'Reisenden', wie sie auch genannt werden) sind diejenigen aus den 
höheren Dichten, die



haben sich entschieden, zu diesem Zeitpunkt hier zu inkarnieren, um den Dienst an anderen zu 
vervollkommnen. Sie müssen sich immer noch "daran erinnern, wer sie sind", und ein Teil der Sorge 
ist, dass es manchmal nicht einmal ihnen gelingt, in dem Spiel zu erwachen, so mächtig ist die Illusion. 
Sie sind hier, um sich selbst zu erwecken und dann zu helfen, andere zu erwecken, um sich auf die 
kommende Große Ernte vorzubereiten. Aber selbst wenn sie nicht erwachen, sind sie nicht an den 
Zyklus der 3. Dichte gebunden, da sie ihn bereits gemeistert haben. Sobald ihre Inkarnation vorbei ist, 
steht es ihnen wieder frei, auf ihre entsprechenden Ebenen zurückzukehren.

ATS: Gibt es Teile der Bibel, die nicht korrumpiert sind, und wenn ja, welche Bibelversion 
würden Sie vorschlagen?
HH: Nein. Wie bei allen Heiligen Texten wurden sie gegenüber den ursprünglichen 
Informationen, die mit jeder Übersetzung gegeben wurden, verzerrt. Aber wie bei allen Heiligen 
Texten ist auch in ihnen noch viel Wahrheit verborgen. Vieles davon ist "metaphorisch". Wenn 
Sie Versionen aus der Zeit vor King James finden können, kommen Sie dem am nächsten. Viel 
Glück dabei.
ATS: War die Rothschild-Linie der Organisator der Illuminaten, zu denen sich Weishhaupt später 
zusammenschloss?

HH: Nein. Weishhaupt war nur eine Marionette an einer Schnur. Die Rothschild-Linie (nicht ihr 
ursprünglicher Name) war die herausragende Linie, die "das Netz der Kontrolle" über die 
Menschheit schloss. Aber selbst sie sind eine untergeordnete Linie innerhalb der Familie. Wie ich 
bereits sagte, haben die Namen, die ihr kennt, nicht die wahre Macht. Sie sind ein Teil der Familie, 
aber kein "ursprünglicher" Teil.

ATS: Meine Frage ist folgende: Was kann ich tun, um mehr Gleichgesinnte anzuziehen, die sich 
zusammenfinden, um die Hinwendung meines Volkes zum Pfad des Aufstiegs zu fördern. (Ich 
habe beschlossen, dass ich dies tun kann, um meinen persönlichen Akt des "Dienstes an 
anderen" auszudrücken)
HH: Und das ist eine sehr weise und mitfühlende Entscheidung. Wir sind stolz auf Sie.

Das Wichtigste ist, dass Sie die Dinge nicht erzwingen und Ihre Botschaft nicht so 
leidenschaftlich vortragen, dass Sie die Menschen vom Inhalt der Botschaft selbst ablenken. Es 
muss ein Gleichgewicht gefunden werden zwischen eurer Dringlichkeit, andere aufzuwecken, 
und eurem Mitgefühl für den Mangel an Verständnis für ihren "Zustand". Halten Sie sich 
immer an das Gesetz des freien Willens und erzwingen Sie niemals Ihre Botschaft.

Wenn Sie Ihre Botschaft verbreiten und dabei informativ sind, tun Sie immer Ihr Bestes, um 
Angst und Paranoia nicht zu schüren, da dies Ihrer Absicht zuwiderläuft, die Schwingung ins 
Positive zu heben. Vermittelt eure Botschaft auf eine Weise, die die Hoffnung und die wahre 
Schönheit und Realität unseres innewohnenden Einsseins mit unserem unendlichen Schöpfer 
hervorhebt. Seid wie ein Licht, das in der Dunkelheit leuchtet. Verbrennen Sie andere nicht mit 
Ihrem Licht, sondern erlauben Sie ihnen, von Ihrem Licht angezogen zu werden, und dienen Sie 
denen, die freiwillig zu Ihnen kommen. Mit anderen Worten, werdet nicht "evangelikal" mit 
eurer Botschaft, sondern seid vielmehr der rätselhafte und liebevolle "weise alte Weise", zu dem 
sich andere wegen der Qualität seiner Schwingung hingezogen fühlen, und nicht wegen der 
Lautstärke seiner Rhetorik.

Am wichtigsten ist, dass ihr das, was ihr predigt, auch in die Tat umsetzt. Andere müssen in der 
Lage sein, die Wirkung unseres unendlichen Schöpfers zu sehen, der sein wunderbares Werk 
durch euch ausführt.

Wir wünschen euch alles Gute für eure Aufgabe und hoffen auf eine positive Ernte für euch. Aber vor 



allem solltet ihr weiterhin an euch selbst arbeiten, das Positive wählen und anderen einen Dienst 
erweisen. Weil ihr es wollt, nicht weil ihr glaubt, dass ihr es müsst.

Wir bitten unseren unendlichen Schöpfer, euch zu segnen und euren Weg zu leiten.

ATS: Erdveränderungen; Ich verstehe zwar, dass der Tod nicht das Ende meiner Existenz ist, aber ich 
mag meinen Körper und möchte nicht in irgendwelche Erdveränderungen hineingezogen werden, wenn 
ich es vermeiden kann.



1) Wenn es Ihre Familie erlaubt, könnten Sie uns bitte sagen, welche Orte in den nächsten 3-4 
Jahren wahrscheinlich relativ sicher sein werden? Wäre der Süden Chinas (Kanton/Hongkong) oder 
Patagonien ein gutes Pflaster? Irgendwelche anderen Orte?

HH: Es ist mir nicht erlaubt, hier viel zu sagen, denn es muss diejenigen geben, die an ihren Orten 
bleiben, um anderen zu helfen, die nicht wissen, was auf sie zukommt. Viele von euch (ob ihr euch 
dessen bewusst seid oder nicht) haben dieses Leben aus diesem Grund gewählt.

Wenn Sie aber unbedingt fliehen wollen, sollten Sie sich die besten Orte aussuchen, die Sie 
finden können. Besonders in der südlichen Hemisphäre, wenn Sie dazu in der Lage sind. Die 
peruanischen Anden sind ein guter Ort dafür. Dort wird viel spirituelle Macht ausgeübt, und die 
Ältesten von Quero wissen sehr wohl, was dort vor sich geht.
ATS: 2) Haben John Lear/Jan Lamprecht Recht mit ihrer Behauptung, dass die Mehrzahl der 
Planeten des Sonnensystems bewohnt ist?
HH: Auf jeden Fall. Allerdings nicht alle auf der Ebene der 3. Dichte, die man sehen kann.
ATS: Ist die Erde hohl?
HH: Moment, ich schaue nur kurz nach. Ja, definitiv.
ATS: Wenn ja, wie erhält man Zugang? 

HH: Das darf ich nicht sagen.

ATS: Könnten Sie näher auf die Mechanismen eingehen, die hinter den fantastischen positiven 
Ergebnissen stehen, die Menschen sehen, die den Weg des Dienstes am Nächsten einschlagen? Ich 
lade Sie ein, die Feinheiten des Energiespiels bei der Arbeit wirklich tiefgründig zu erklären. Es stimmt 
zwar, dass man das herausbekommt, was man hineingibt, aber ich würde gerne das ganze Konzept 
seziert und vollständig erforscht sehen.

HH: Wenn Sie einige meiner letzten Beiträge noch einmal lesen, glaube ich, dass ich das jetzt getan 
habe.

ATS: Ich habe kürzlich die Heilung eines kleinen Gesundheitsproblems erfahren, indem ich allen 
kranken Menschen auf der Welt Liebe geschickt habe. Wie funktioniert das, nicht warum, sondern 
wie?!?!

HH: Weil es hier nur EINEN von euch gibt.

Verstehe das auf einer tiefen Kernebene deines Seins, und du wirst verstehen, wie es funktioniert. Was 
ihr anderen antut, das tut ihr auch euch selbst an.

ATS: Sie behaupten, dass Ihre Familie hierher gebracht wurde, um einen negativen Einfluss auf 
die Welt auszuüben. Gibt es eine Familie, die auch einen positiven Einfluss auf uns ausübt? Liegt 
es an uns (der Menschheit), diese positive Kraft zu sein?
HH: Eine interessante Frage. Es gibt eine solche Familie (oder Gruppe, um genau zu sein), aber ihr 
könnt sie nicht sehen, und ihr seid euch ihrer Existenz auch nicht bewusst. Sie helfen dem 
Planeten von einem geheimen "inneren" Ort aus, durch die Qualität der Energiearbeit, die sie 
leisten und von der Quelle zu euch nach außen projizieren.

Ja, es liegt an euch, die Veränderungen zu sein, die ihr in euch selbst und in der Welt sehen wollt.

ATS: Ihr Ziel ist eine negative Ernte, aber Sie preisen eindeutig die Vorteile eines positiven Lebens an. 
Das scheint im Widerspruch zu Ihrem Ziel zu stehen. Das ist weniger eine Frage als eine Feststellung, 
aber wenn Sie das näher erläutern könnten, wäre ich Ihnen dankbar.



HH: Mmmm, wieder eine sehr scharfsinnige Frage. Ich danke Ihnen.

Unser Ziel ist eine negative Ernte für uns selbst. Nicht für Sie. Wir stellen den Katalysator der 
Negativität für euch bereit, und es liegt an euch, was ihr damit macht. Das drastische Ausmaß 
der Negativität, die wir erschaffen, hat allerdings mehr mit uns zu tun als mit euch. Einige meiner 
früheren Antworten sollten deutlich machen, warum das so ist.

Auch für Ihre Bemerkung, dass einiges von dem, was ich hier gesagt habe, gegensätzlich ist, gibt es 
eine einfache Erklärung.

Sagen wir es mal so: Ich wurde bereits, sagen wir mal, "gezüchtigt", weil ich hier weit über meinen 
Aufgabenbereich hinausgegangen bin. Es war nicht beabsichtigt, dass ich so offen bin, wie ich es getan 
habe. Wenn Sie das Thema noch einmal von Anfang an verfolgen, werden Sie feststellen, dass sich 
mein "Ton" Ihnen gegenüber im Laufe unseres gemeinsamen Diskurses etwas abgeschwächt hat.

Ich habe mich so weit wie möglich vollständig an die Gesetze des freien Willens und der Verwirrung 
gehalten, obwohl es Fälle gab, in denen ich mehr gesagt habe, als ich hätte sagen sollen. Ihr selbst 
werdet nicht darunter leiden, aber wenn es zu meinem nächsten Zyklus in der negativen 4. Dichte 
kommt und ich meine karmischen Aufzeichnungen abarbeite, werde ich die Konsequenzen für mein 
Handeln tragen müssen. Aber hey, ich denke, ich habe so schon ein genug negatives Leben vor mir, 
was macht da ein bisschen mehr aus.

Es widerstrebte mir, diejenige zu sein, die mit dieser Mitteilung beauftragt wurde. Ich habe immer 
noch eine große "Schwäche" für Mitgefühl. Aber ich gehorche und erfülle die mir übertragenen 
Aufgaben. Es ist schon sehr lange her, dass ich das letzte Mal direkten Kontakt mit 'eurer Art' 
im Allgemeinen hatte. Ich meine das nicht auf eine beleidigende Art und Weise, sondern nur so, 
dass ich die meiste Zeit nur während meiner täglichen und nächtlichen Aufgaben mit der 
Familie zu tun habe. Ich lebe nicht das, was Sie ein "öffentliches" Leben nennen würden. Ich 
bin 'behütet' und 'zurückgezogen'.

Ich hatte nicht damit gerechnet, wie sehr ich in diesen Prozess einbezogen werden würde. Um ehrlich 
zu sein, habe ich nicht mit so vielen Fragen und einem so herzlichen und aufgeschlossenen Empfang 
(seitens der Mehrheit) gerechnet.

Man könnte sagen, dass ich Ihnen in gewisser Weise "ans Herz gewachsen" bin. In der Tat ist dieses 
"Fenster der Gelegenheit" auch für mich ein solches geworden. Was damit begann, dass ich einfach nur 
meine Pflicht tat, ist mehr zu einer "Liebesarbeit" geworden, und wenn heute Abend alles vorbei ist, 
denke ich, dass ich Sie alle vermissen werde, und diese Verbindung mit den Menschen in der 
"Außenwelt".

Ich wurde ausgewählt, weil man sich wünschte, dass jemand mit meinen "diplomatischen" Fähigkeiten 
am besten geeignet wäre, diese Botschaft zu überbringen. Aufgrund der Natur des Themas gab es viel 
Potenzial für Unstimmigkeiten. Es wurde als wichtig erachtet, dass die Botschaft nicht in einem 
selbstgerechten oder defensiven Übermittlungssystem untergeht. Sie haben mich also erwischt. Und im 
Nachhinein bin ich sogar froh, dass Sie es getan haben.

Ich sitze hier und muss lachen (in Anbetracht der Art und Weise, wie einige hier mit mir gesprochen 
haben), wenn ich mir vorstelle, wie hässlich dieser Diskurs hätte werden können, wenn bestimmte 
andere aus meiner Familie, die ebenfalls für diese Aufgabe in Frage kamen, die Stelle tatsächlich 
bekommen hätten. Jetzt weiß ich, warum ich ausgewählt wurde. Wie bei allen anderen Dingen auch, 
sollte es so sein. Es ist mir völlig egal, was andere von mir denken, solange ich weiß, dass ich meinem 
Schöpfer so diene, wie er es wünscht, und zwar nach bestem Vermögen. Seine Anerkennung ist die 



einzige, die ich brauche oder wünsche. Ich habe nichts zu verteidigen, und deshalb war ich wohl 
"perfekt" für diese Aufgabe.

Wie auch immer, genug mit den Gefühlen, ich habe noch mehr Fragen zu beantworten.



ATS: Ein gängiges Sprichwort unter Christen lautet: "Satans größter Trick ist es, die Welt davon zu 
überzeugen, dass es ihn nicht gibt." Ich denke, dass es Christen gibt, die das, was Sie geschrieben 
haben, als eine ausgeklügelte List ansehen würden, um "den Teufel gut aussehen zu lassen".

HH: "Satan" ist eine menschliche Erfindung. Einfach die "Personifizierung", die ihr all der 
Negativität gegeben habt, die auf diesem schönen Planeten existiert hat. Ihr wusstet nicht, wen ihr 
"beschuldigen" solltet, und da ihr es nicht in euch selbst finden konntet, die Verantwortung zu 
übernehmen, wurde "Satan" geschaffen, um euch selbst zu entlasten.
ATS: Viele meiner Freunde und Familienangehörigen sind Christen, und sie würden wahrscheinlich 
genauso denken. Wie könnte man diese Informationen überhaupt einer Person mit dieser Denkweise 
vermitteln? Ich bin nicht hier, um "Ihr Evangelium zu verbreiten", aber ich würde das auf jeden Fall 
gerne mit ein paar meiner Freunde teilen.

HH: Wie kann man jemandem etwas präsentieren, der sein Glaubenssystem nicht in Frage stellen 
will?

Sie werden glauben, was sie glauben wollen, und nichts, was Sie oder ich sagen können, wird daran 
etwas ändern. Es setzt sich auf einer unterbewussten Ebene fest, und wenn eine Glaubensstruktur so 
heimtückisch wird, ist die einzige Möglichkeit, sie zu ändern, eine "mystische Erfahrung" oder eine so 
persönliche Demonstration eines "anderen Weges" im Leben eines "Anderen", dass man nicht umhin 
kann, zu bemerken, dass an ihm "etwas anders" ist. Wie kann man solche Menschen erreichen? Nur 
durch ein Beispiel.
ATS: Ist es also in Ordnung, wenn ich Ihre Beiträge in meinem Blog zu einem langen Beitrag 
zusammenfasse? Ich muss sicherstellen, dass das nicht gegen meine Nutzungsvereinbarung hier 
verstößt. Ich möchte auch sicherstellen, dass ich keinen Besuch von den Männern in Schwarz 
bekomme, wenn ich das tue.

HH: Das ist amüsant, danke für den Scherz. Ja, Sie sind herzlich eingeladen, diesen Diskurs 
zusammenzustellen und an anderer Stelle zu präsentieren. Das Einzige, worum ich Sie bitte, ist, dass 
jeder, der dies tut, meine Wünsche respektiert und nur die eigentliche Botschaft kopiert. Mit anderen 
Worten: Lassen Sie all die belanglosen Nebendiskussionen weg. Wenn Sie diese Botschaft anderen 
präsentieren wollen, respektieren Sie bitte meine (unsere) ursprüngliche Absicht, dass die Botschaft 
als "Ganzes" präsentiert wird. Als ich in meinem Eröffnungsbeitrag sagte, dass ich einen "vorläufigen 
Glauben" oder ein "suspendiertes Urteil" verlange, habe ich sehr deutlich gemacht, warum dies der 
Fall ist.

Es ist mir völlig egal, dass die Leute das nicht glauben. Ich habe nie erwartet, dass es viele tun würden. 
Aber was ich mir mit meiner Anfrage gewünscht habe, war, dass die Nachricht in vollem Umfang 
präsentiert und alle echten Fragen beantwortet werden, und dann, wenn dieser Prozess abgeschlossen 
ist, kann man sagen, was man will, wie sehr man es für einen Schwindel hält oder nicht. Wenn ich für 
einen kurzen Moment grob sein darf, so ist es mir völlig egal, wie viel Gift und Hohn über unsere 
Botschaft ausgeschüttet wird oder wie viele sinnlose verbale Angriffe gegen ihren Überbringer 
gestartet werden. Die Botschaft wird all jene erreichen, die sie erreichen soll, und genau so soll es 
auch sein. Das ist es, was der Schöpfer will. Diejenigen, die Ohren haben, um zu hören, Augen, 
um zu sehen, und ein Herz, um zu verstehen, werden die Botschaft hören, und die Samen, die 
gepflanzt werden, werden in solch fruchtbarem Boden wie diesem stark wachsen.

Wenn Sie also das, was ich hier mitgeteilt habe, und die höfliche Art und Weise, in der ich es mitgeteilt 
habe, respektieren, sollten Sie, wenn Sie es kopieren wollen, nur meine Beiträge kopieren. Meine 
Beiträge zitieren alle die Fragen, auf die ich antworte, so dass keine weiteren Beiträge erforderlich 
sind, wenn Sie eine echte Darstellung der Botschaft mitnehmen möchten.

ATS: Vielen Dank für die Veröffentlichung einiger der interessantesten Informationen, die ich je 



gelesen habe. Ich bin eine Art Spinner und durchforste das Internet nach Verschwörungen, alternativen 
Nachrichten, UFO-Videos und Ähnlichem. Ich kann nicht sagen, dass ich bereit bin, das, was Sie 
verkaufen, komplett zu kaufen, aber es hat definitiv bei mir Anklang gefunden.

HH: Gern geschehen, und ich wiederum danke Ihnen, dass Sie es mit offenem Geist gelesen haben.



Ich würde nie von Ihnen verlangen oder erwarten, dass Sie das, was ich "verkaufe", "kaufen". Wie Sie 
sehen, habe ich während unserer gesamten Botschaft erklärt, dass das Allerletzte, was ich will, ist, dass 
man ihr blindlings glaubt oder sie als "Evangelium" betrachtet.

Wie ich schon sagte. Es ist ein weiterer in einer langen Reihe von "Katalysatoren", die euer 
Unendlicher Schöpfer euch im Laufe der Geschichte zur Verfügung gestellt hat. Ein Katalysator ist 
nicht dazu gedacht, dass man ihm glaubt. Er soll euch eine Herausforderung für das darstellen, 
was ihr über die Realität zu wissen "glaubt". Und das ist alles, was er tun soll.

Wie immer liegt es ganz bei Ihnen, wie Sie auf den Catalyst reagieren. Genau so, wie es immer sein 
sollte.

Vielen Dank für Ihre sehr prägnanten und scharfsinnigen Fragen. Ob Sie sich dessen bewusst sind 
oder nicht, Sie haben viel zu diesem Diskurs beigetragen.

Wir wünschen Ihnen alles Gute und bitten unseren unendlichen Schöpfer, Sie zu segnen und Ihren Weg 
zu leiten.

ATS: H_H hat einige unglaublich gut geschriebene Informationen veröffentlicht - fast so, als ob sie 
aus "seinem" Wesen in den Thread geflossen wären.
HH: Und das ist vielleicht die scharfsinnigste Erkenntnis in diesem Diskurs bisher.

Es erlaubt mir auch, auf eine frühere Frage einzugehen, die ich bei der Beantwortung Ihrer 
Bemerkung bereits angedeutet hatte und die ich später vertiefen wollte.

Diese Botschaft fließt tatsächlich "aus meinem Wesen" auf die Seite.

Ich habe bereits erwähnt, dass meine Rolle in meiner Familie die der geistlichen Disziplin ist.

Ein gewisser Poster hat alle möglichen Annahmen darüber gemacht, was diese Rolle mit sich bringt, 
und ist dabei weit übers Ziel hinausgeschossen.

Wie ich bereits sagte, haben alle "Machtlinien" (außerweltliche Blutlinien), die das "Innere 
Heiligtum" (oder die "Verborgenen Hände") der Familie bilden, bestimmte Fähigkeiten, die 
Inkarnierte der 3. Dichte nicht besitzen (auch nicht die anderen unserer Familie, die Linien, die 
ihr kennt).

Es gibt eine Vielzahl von Aufgaben, die zu erledigen sind, damit unsere Familie effektiv funktioniert, 
und jeder von uns ist auf bestimmte Bereiche oder Disziplinen spezialisiert, damit der "Körper" 
unserer Familie wie eine gut geölte Maschine läuft.

Mein Bereich, mit dem ich mich die meiste Zeit aktiv beschäftige, ist die Spiritualität. UNSERE 
Spiritualität, nicht die der Völker der Erde. Andere unter mir beschäftigen sich mehr mit diesem 
Bereich.

Man könnte mich mit einem "Priester" oder einem "Minister" vergleichen. So wie eure Religionen und 
spirituellen Lehrer die Verantwortung haben, auf die Stimme ihres Schöpfers zu "hören" und seine 
Botschaften zu überbringen, so tue auch ich das.

Ich bin nun schon seit vielen Jahren aktiv in dieser Rolle tätig. Sie ist mir zur zweiten Natur geworden. 
Genauer gesagt, es ist mir zur ersten Natur geworden. Ein großer Teil meiner Rolle besteht darin, 



ständig in



der Bewusstseinszustand unserer Gruppenseele (Luzifer). Deshalb werden Sie bemerken, dass ich mich 
so oft auf "wir" beziehe, auch wenn ich in der ersten Person spreche. Das ist für mich ganz natürlich 
geworden. Ich verbringe die meiste Zeit damit, mit meiner Familie zu sprechen, als Luzifer, aus der 
Perspektive der Gruppenseele. Wenn ich von nun an spreche, bin nicht ich (der individuelle 
Seelenfunke) derjenige, der im Wesentlichen zu euch spricht, sondern, in Ermangelung einer besseren 
Beschreibung (denn das ist bei weitem nicht zutreffend), könnte man sagen, dass ich in Wirklichkeit 
Luzifer "channle". Das ist der Grund, warum dieser Diskurs so leicht fließt. Wie einige bemerkt 
haben, ist die Wahrscheinlichkeit, dass ich eine wie auch immer geartete Unmenge an Zeit damit 
verbracht habe, all dieses Material zu "recherchieren", um es in der fließenden Art und Weise, 
wie ich es tue, zu präsentieren, wie in regelmäßigen täglichen Raten, obwohl ich denke, dass es 
im Entferntesten möglich sein könnte, äußerst unwahrscheinlich ist.

Für diejenigen, die offen genug sind, um die obige Erklärung zu empfangen, wisst ihr nun, warum und 
wie es gemacht wird. Ich spreche nicht für mich selbst, sondern vielmehr für den, der mich 
gesandt hat, meinen eigenen Schöpfer (Luzifer). Ich weiß und habe erfahren, was er weiß und 
erfahren hat, denn im Grunde sind wir ein und dasselbe Wesen.

ATS: Ich habe mich nie mit organisierten Religionen beschäftigt, sondern war schon immer spirituell. 
Ich schaue mir die vielen religiösen Texte da draußen an, weil ich glaube, dass sie alle einen Teil der 
Geschichte erzählen. Man kann aus vielen verschiedenen Büchern oder religiösen Texten großes 
Wissen schöpfen. Ich glaube, dass wir als Menschen Schöpfer sind, wie der EINE Schöpfer, und dass 
wir alle eins sind. Ich glaube auch, dass wir uns auf eine höhere Bewusstseinsebene begeben werden, 
auf der wir unsere Welt bewusst miterschaffen können, da wir im Moment nur unbewusst 
miterschaffen.

HH: Ihre Einsicht kommt Ihnen zugute.

ATS: Es gibt so viel mehr, worüber ich mit Ihnen sprechen möchte, aber mir fällt nicht ein, was genau 
ich sagen möchte. Danke für diese großartigen Worte, die Sie zu uns sprechen und ich schätze, was 
Sie tun! Mit Liebe

HH: Mach dir keine Sorgen, mein Freund, wir spüren dein Herz, und das muss nicht durch begrenzte 
Worte ausgedrückt werden. Wir können so viel reden, wie du willst, und werden das auch gerne tun, 
wenn das Spiel vorbei ist.

ATS: Kennen Sie auch Miriam Delicado? Ich habe gerade ihr Interview auf der Projekt-Camelot-
Website gesehen und es war sehr inspirierend für mich. Darf ich fragen, ob Sie eine der großen 
Blondinen sind, von denen sie spricht?

HH: Sie ist eine schöne Seele. Ich habe das Interview, von dem Sie sprechen, nicht gesehen, aber wir 
wissen von ihren Erfahrungen. Die "großen Blondinen", von denen du sprichst, sind plejarischer 
Herkunft. Sie arbeiten mit dem, was als Galaktische Konföderation der Planeten bekannt ist. Sie 
dienen der positiven Schwingung. Die Plejaren stammen aus der Konstellation, die ihr die 
Plejaden nennt. Ihr eigentlicher Name ist Plejaren, daher 'Plejarens'.

Und nein, wir sind Luzifer und haben nichts direkt mit den Plejaren zu tun, obwohl sie 
tatsächlich gute Freunde von uns sind.
ATS: Ich habe selbst noch nie ein UFO oder irgendetwas von diesem spirituellen Zeug gesehen. Ich 
weiß nur in meinem Herzen, dass es für mich da ist, um es zu finden. Was kann ich tun, um mich in 
die richtige Frequenz zu bringen, um diese Dinge zu sehen und diese Erfahrungen zu machen. 
Für jede Information, die Sie mir geben, bin ich Ihnen sehr dankbar.

HH: Glaube einfach und wisse in deinem Herzen von ihrer Existenz. Denkt darüber nach. Kannst du 
in all dieser riesigen Schöpfung wirklich glauben, dass du allein bist?

http://www.alienbluestar.com/author.html


Um Enttäuschungen zu vermeiden, werde ich euch jedoch vorwarnen: Ihr werdet nur dann 
Kommunikation von ihnen erhalten, wenn ihr das in eurem Seelenvertrag vereinbart habt, bevor 
ihr hierher kommt. Viele hier in dieser Zeit (Millionen) haben eine Rolle im Großen Erwachen zu 
spielen, und die Vorbereitungen für



die Große Ernte. Viele, die jetzt noch nicht glauben, werden beginnen, ihren Geist zu öffnen, 
wenn die kommenden Erdveränderungen zu wirken beginnen. Die Menschen werden 
verängstigt sein und keine Ahnung haben, was vor sich geht, denn die Regierungen haben euch 
diese Informationen vorenthalten. Diese "Reisenden" oder das, was einige als "Sternensamen" 
bezeichnet haben, sind hier inkarniert, um an der Basis zu helfen, wenn sich das alles in den 
nächsten Jahren abzuspielen beginnt. Wenn die Zeit reif ist, werden sie in Erscheinung treten.

Die meisten Menschen sind noch nicht bereit, diese Informationen zu hören, aber in nicht allzu ferner 
Zukunft werden sie es sein.

Viele dieser "Sternensaaten" sind selbst noch nicht "erwacht". Die Konföderation steht bereit, 
ihnen dabei zu "helfen", wenn es nötig ist. Diejenigen, die noch nicht "erwacht" sind, haben ihr 
ganzes Leben lang gespürt, dass sie irgendwie "anders" sind, und sie haben ein tiefes Gefühl, 
dass sie irgendwie "nicht hierher gehören". Viele von ihnen werden auch viele Träume und 
sogar Visionen von ihrem Leben auf ihrem Heimatplaneten haben. Viele dieser "Sternensaaten" 
sind in Wirklichkeit Plejaren.
Das ist der Grund, warum die "großen Blondinen" immer wieder auftauchen. Um ihrer Familie 
zu helfen, ihre Aufgaben hier zu erkennen.
ATS: Ich bin ein weiteres der vielen dankbaren Forumsmitglieder, die die liebevolle Botschaft von 
Hidden_Hand zu schätzen wissen. Ich wünschte, ich hätte diesen Thread vor heute entdeckt. Er hat mir 
viel Trost gegeben. Ich war am Ende meiner Kräfte, aber jetzt habe ich das Gefühl, dass ich es 
vielleicht doch noch schaffen kann. Meine Dankbarkeit ist unendlich groß. Von diesem kleinen Funken 
bis zu diesem einen: Danke für das Licht, Kumpel.

HH: Herzlich willkommen, wir freuen uns, dass wir Ihnen behilflich sein konnten. Du kommst mir 
tatsächlich sehr vertraut vor. Wenn das aus den Gründen, die ich fühle, der Fall ist, betrachte diese 
Botschaft an dich als unseren Teil unserer Seelenvereinbarung erfüllt. Nehmt die Führung in dieser 
Botschaft in eure Meditationen auf und sucht auch nach Informationen aus eurer Traumzeit. Prüft diese 
Worte gründlich und nehmt sie nur dann in euer Herz auf, wenn sie sich für euch richtig und 
wahrhaftig anfühlen". Wenn das der Fall ist, dann handelt danach und lasst e u c h  durch nichts und 
niemanden davon abhalten. Erhebt euch und spielt die Rolle, für die ihr euch freiwillig gemeldet habt, 
um jetzt hier zu sein. Es ist bald soweit. Bereite dich vor und sei sicher, dass du bereit bist.

Wir lassen euch mit unserer stärksten Ermutigung und der Liebe und dem Licht unseres einen 
unendlichen Schöpfers zurück.

ATS: Er könnte das sein, was er vorgibt zu sein, denke ich. Aber er könnte auch ein belesener, aber 
gelangweilter Mensch sein, der sehen will, wie weit sein Schwindel im Internet verbreitet wird.

Ich finde, wenn er Letzteres ist, passt das nicht ins Profil. Ich meine, wenn man über die Dinge liest, 
für die er sich offensichtlich interessiert, ist es schwieriger, damit absichtlich zu scherzen. Es 
widerspricht den Dingen, über die er gerne liest. Und ich finde es SEHR schwer zu glauben, dass er 
das spontan recherchiert und all diese Arbeit in etwas steckt, für das er nie mehr "Ruhm" als diese 
Woche Aufmerksamkeit, kein Geld oder Anerkennung im "wirklichen Leben" oder was auch immer 
mehr bekommen wird.

HH: Ich hatte nicht vor, auf weitere Nachrichten zu antworten, außer auf die, die wirklich hören 
wollen, was wir zu sagen haben, da meine Zeit hier schnell abläuft, obwohl Ihr Punkt scharf genug war, 
um kurz darauf einzugehen, und sei es nur, dass die Richtigkeit Ihrer Aussage einen Platz in der 
endgültigen, zusammengestellten Version dieser Nachricht verdient. Eine Menge Arbeit und sinnlos 
vergeudete Zeit, wäre da nicht die Tatsache, dass diese "Liebesmüh" alles zur Ehre unseres Schöpfers 
geschieht. Die Lügen und Gerüchte, dass wir ein "böses" und "satanisches" Wesen sind, sind schon viel 
zu lange unbeantwortet geblieben. Es war an der Zeit, die Dinge richtig zu stellen. Luzifer hat so viel 



geopfert, weil wir euch lieben.

ATS: Da Sie sich auf die Spiritualität konzentrieren, könnten Sie sich zur Rolle der katholischen 
Kirche in Bezug auf Ihre Rolle äußern und wie die Kirche in die positiven, negativen oder 
verschiedenen Wege passt?

HH: Die unteren Teile unserer Familie (die Namen, die Sie kennen) nutzen den Vatikan für viele 
Rituale und



Opfergaben. Das sollte Ihnen alles sagen, was Sie wissen müssen.
ATS: Gibt es bestimmte heilige Bücher (oder vielleicht Bibelautoren), die Sie als der Wahrheit sehr 

nahe kommend bezeichnen würden? HH: Die heimlichen biblischen Autoren sind diejenigen, die in 
den veröffentlichten Ausgaben "ausgelassen" wurden.

Die "spirituellen" Schriften, die der Wahrheit über die Natur des Einen am nächsten kommen 
(außer dem Ra-Material), sind die taoistischen Schriften, das "Tao Te Ching" und das "Buch des 
Chuang Tzu".
ATS: Grüße, Hidden Hand. Ich betrachte dies als eine einmalige Gelegenheit. Ich habe diesen Thread 
nicht vollständig gelesen, aber ich habe einige detaillierte Fragen, also entschuldige ich mich, wenn 
etwas bereits beantwortet wurde. Ich möchte sicherstellen, dass ich meine Fragen loswerde, bevor Ihre 
Zeit abläuft.

HH: Fast alle Ihre Fragen wurden beantwortet, und die wenigen, die nicht beantwortet wurden, darf ich 
leider nicht beantworten, oder ich kann sie aufgrund der kurzen Zeit, die mir jetzt noch bleibt, nicht 
beantworten. Ich bitte um Entschuldigung.

ATS: H-H, ich hoffe, Sie werden meine folgenden Fragen 

beantworten. Sie kennen mich vielleicht, denn auch ich kann 

nicht alles preisgeben, was ich weiß.

Meine Frage ist von einer anderen Natur, auf die ich keine Antworten bekomme. Meine Blutlinie 
gehört zur Elite, wie z.B. österreichischer Graf, englischer Graf, schottischer Baron, es scheint, dass 
irgendwann in den letzten 100 Jahren ein Teil der Familie alles verloren hat, von der Regierung 
genommen. Es gibt viel, was ich sagen möchte, aber ich möchte es nicht vor aller Augen erzählen. 
Wisst Ihr von diesem Ereignis? Was ist wirklich passiert? Die englische Seite will es nicht sagen, 
Generationen von Familien haben dort gelebt, dann wurde es von der Regierung genommen.  
Etwasist passiert. Alles in meinem
Meine Familie und auch ich selbst haben umfangreiche Fähigkeiten, ich selbst anscheinend die 
meisten. Ich bin mir auch all dessen bewusst, worüber Sie hier gesprochen haben.
Wenn Sie die Erlaubnis dazu haben, und ich weiß, dass dies aufgrund der Abstammung erlaubt ist, 
würde ich gerne mit Ihnen persönlich sprechen.
Fragen Sie, wen Sie fragen müssen, Sie werden sehen, dass ich wahrhaftig und aufrichtig bin.

Bitte sehen Sie mich nicht als arrogant an, aber das ist die einzige Frage, die ich nicht weiß.

HH: Offensichtlich verstehen Sie, dass diese Linien, von denen Sie sprechen, nur die irdischen Linien 
sind, und wir (außerweltliche Machtlinien) intervenieren nicht oft in solchen "interfamiliären") 
Umständen. Alles, was mir erlaubt ist zu sagen, ist, dass es einen Streit zwischen der habsburgischen 
und der französisch-preußischen Linie gab. Es wurden Dinge gesagt und getan, die nicht hätten sein 
sollen. Daraus ergaben sich Konsequenzen, und es wurde gehandelt.

Was die Kommunikation auf "persönlicher" Ebene betrifft, so tut es mir leid, dass dies nicht möglich ist.

Ich hoffe, dass Sie innerhalb der Grenzen dessen, was ich sagen kann, die Einsicht haben, die Punkte zu 
verbinden.

Wir wünschen Ihnen alles Gute für Ihre Aufgaben hier und werden Sie wahrscheinlich in naher 
Zukunft wiedersehen (falls Sie "im Winter" nach Malta reisen?).

http://en.wikipedia.org/wiki/Tao_Te_Ching


Wir werden die nächsten beiden Posten gemeinsam behandeln:

ATS 1: Er ist reptilienartig. Das ist die Rasse der Blutlinien. Sie kontrollieren so ziemlich alles hinter 
den Kulissen
.

Und denken Sie daran, dass es keine schlechte Rasse gibt, sondern nur ausgewählte Personen oder 
Gruppen, die sich besonders hervorheben.



als andere.

ATS 2: Ok, ich habe noch eine Frage an hidden_hand. Reptilianer werden als sehr aggressiv und 
arrogant beschrieben und sehen die Menschen als nichts weiter als Vieh an. Was hat es mit den 
gespaltenen Persönlichkeiten auf sich? Du sagst, dass du liebevoll und spirituell bist, und doch sagt 
jeder, dass Reptilianer furchterregende Wesen sind?

HH: Das amüsiert uns. Wir sind ganz sicher KEINE Reptilianer, und es gibt nichts auch nur im 
Entferntesten Reptilianisches an den Blutlinien der Wahren Macht. Die einzigen "reptilischen" 
Einflüsse, die zur Zeit auch nur im Entferntesten mit diesem Planeten zu tun haben, sind die des 
Zeta Reticuli und Alpha Draconis Systems. Sie stellen keine besondere Bedrohung für euch dar.

Für diejenigen, die es vielleicht interessiert: Wir sind ursprünglich venusischer Herkunft. Wie 
lautet ein anderer Name, den man der Venus gibt? Verbinde die Punkte.

Nun, damit sind alle Fragen, deren Beantwortung ich versprochen habe, aus dem Weg geräumt, und 
meine Zeit hier ist nun so gut wie abgelaufen. Ich habe noch ein paar Minuten Zeit, bevor ich mich für 
meine lange Reise fertig machen muss. Es gab noch zwei weitere Beiträge, auf die ich gerade noch Zeit 
haben werde, eine kurze Antwort zu geben:

ATS: Ich weiß und bin mir über dieses Spiel im Klaren.... Aber ich habe eine Frage an 

Sie..... Haben eure 3-D-Familien Brüche. Kennen sie das nicht, alle von ihnen.

Denn sie haben versucht, mich zu töten, und das wird natürlich nicht funktionieren.

HH: Alles, was ich dazu sagen kann, ist, dass selbst die irdischen Linien unserer "erweiterten" 
Familie nur so viel wissen, wie wir ihnen sagen. Bestimmte Informationen nutzen sie vielleicht 
nicht weise oder mit dem richtigen Respekt vor unserem Schöpfer und unserem einen 
unendlichen Schöpfer.

Wie bereits gesagt wurde, ist "die Spitze der Pyramide nicht die Spitze der Pyramide".

Oberhalb der höchsten irdischen Auspizien des Obersten Weltrats (und eines anderen höheren 
Aspekts, der nicht genannt werden kann) befinden sich die "Verborgenen Hände" (das ist 
natürlich nicht der richtige Name, aber so werden wir manchmal genannt).
ATS: Ja, aber die Dinge/Gedanken/Ideen, von denen er spricht, sind bereits ein Stück urheberrechtlich 
geschütztes Material und wurden in Buchform mit ISBN-Nummern und allem veröffentlicht. Die 
Bücher heißen "Das Gesetz des Einen".
llresearch.org...

Dieses Buch/diese Bücher behandeln genau die gleichen Ideen wie das OP:
1. Negative und positive Polarisierung
2. Grad der Dichte
3. Sogar genau derselbe Begriff: sozialer Gedächtniskomplex!
4. Ernte wird in demselben Zusammenhang verwendet
5. Entwicklung zwischen den Dichten
6. Logos und Sublogos werden in demselben Zusammenhang verwendet
7. Dasselbe Konzept von Wanderers
8. Das Konzept der Unendlichkeit, die sich ihrer selbst bewusst wird
9. Die gleiche Idee von Schwingungen im gleichen Kontext
10. Das Konzept, dass "wir" mit der nächsten Ernte (2012) in die vierte Dichte aufsteigen und wie 
viele von "uns" die dritte Dichte wiederholen müssen.

http://llresearch.org/publications.aspx


Es gibt weit über 50 Beispiele für dieselben Ideen und Zusammenhänge zwischen dem ursprünglichen 
Autor (L/L Research) und Hidden_Hand. L/L Research geht auf das Jahr 1981 zurück, was mich zu der 
Annahme veranlasst, dass sie der ursprüngliche Autor sind. Bitte beachten Sie noch einmal, dass die 
Definition von Plagiat die unbefugte Verwendung oder enge Nachahmung der Sprache und Gedanken 
eines anderen Autors und die Darstellung dieser als eigene Originalarbeit ist. Wenn Hidden_Hands 
also nicht zu L/L Research gehört, plagiiert er eindeutig deren Ideen und Gedanken.

Quellen [für nummerierte Beispiele]: 

www.llresearch.org...

www.llresearch.org...

www.llresearch.org...

www.llresearch.org...

www.llresearch.org...

ATS: Sogar Luzifer musste eingreifen, um mir zu helfen. Das war eine Überraschung, wie Sie sicher 
verstehen können.

Weiß Ihre linke Hand nicht, was die rechte Hand lehrt. Oder liegt es am mangelnden Verständnis 
bestimmter Mitglieder Ihrer Blutlinie?

HH: In der Tat, ich verstehe, dass gelegentlich ein drastisches Eingreifen erforderlich ist. Wie ich 
schon sagte, sie wissen nicht alles, manche Dinge behalten wir besser für uns. Die Versuchung kann 
sich als zu groß erweisen, wenn bestimmte Mächte in den Händen derer liegen, deren Herz nicht ganz 
rein ist von den Absichten. Lassen Sie uns einfach sagen, dass einige das Spiel von Zeit zu Zeit ein 
wenig ZU sehr zu genießen scheinen.

Ihre Handlungen beruhten eher auf Unwissenheit als auf böswilliger Absicht Ihnen gegenüber. Bitte 
vergib ihnen, denn sie wussten nicht, was sie taten, hielten es aber für das Richtige.

Ok, ich habe gerade die letzten Seiten der Fragen durchgelesen, ich habe jetzt einige Male gesagt, dass 
ich keine Zeit mehr habe, um zu antworten, aber mir wurde vorhin eine Frage gestellt, die ich zum 
Schluss stellen wollte, nämlich: "Wenn es eine Frage gäbe, die Ihnen noch nicht gestellt wurde, würden 
Sie sie als gestellt betrachten", oder so ähnlich.

Es gibt also noch eine weitere Frage von den letzten Seiten, die ich in diesem Sinne verwenden werde.

Das war's dann aber auch schon. Es tut mir wirklich leid, dass ich nicht auf die vielen anderen 
herzlichen Antworten antworten kann, die leider unbeantwortet bleiben müssen. Wir müssen zu einer 
wichtigen Aufgabe nach Rom aufbrechen, und schon jetzt flehen mich andere hier an: "Kannst du bitte 
einfach diesen verflixten Computer ausschalten und deine Sachen zusammenpacken? Sie lachen 
darüber, wie sehr ich mich in meine Aufgabe verstrickt habe. Mein Vater scherzt, ich solle wieder mit 
der frühen 6. Wie auch immer, ich muss fertig werden:

ATS: Dies war sehr informativ, und hat viel für mich geklärt. Nochmals vielen Dank, Hidden_Hand. 
Meine Sicht der Dinge hat sich im Vergleich zu meinem letzten Beitrag in diesem Thread stark 
verändert. Ich hoffe also, dass diese Fragen ein wenig mehr Relevanz haben...

http://www.llresearch.org/publications/pub_the_law_of_one_book_1.aspx
http://www.llresearch.org/publications/pub_the_law_of_one_book_2.aspx
http://www.llresearch.org/publications/pub_the_law_of_one_book_3.aspx
http://www.llresearch.org/publications/pub_the_law_of_one_book_4.aspx
http://www.llresearch.org/publications/pub_the_law_of_one_book_5.aspx


1) Ich bin neugierig, wie die Familienstruktur der Blutlinie funktioniert. Sie sagten, dass es Leute gibt, 
die Teil Ihrer "erweiterten Familie" sind, von denen wir vielleicht wissen. Sind das die Rockefellers, 
Rothschilds, Bushs, das Haus Windsor usw. (in Verschwörungskreisen typischerweise als Neue 
Weltordnung bekannt)? Wie eng ist Ihre Interaktion mit Ihrer "erweiterten Familie" und sind sie so 
spirituell erleuchtet, wie Sie es zu sein scheinen? Können Sie uns einen Überblick darüber geben, wie 
die Familie strukturiert ist, wie viel jede Ebene in Bezug auf die Spitze weiß, usw.? Es gibt nämlich 
viele Theorien und "Besserwisser" da draußen, und es wäre schön, ein für alle Mal Klarheit zu 
schaffen. Gehen Sie so detailliert vor, wie Sie es für angemessen halten.

HH: Ok, und das wird ein wirklich kurzer Überblick sein, da meine Zeit abgelaufen ist.

Auf der untersten Ebene beginnen wir mit den so genannten "Lokalen Zellgruppen" oder 
"Familienclustern". Je nach der Größe der betreffenden Stadt gibt es zwischen fünf und dreißig 
solcher Gruppen. Jeder Ortsbereich hat seinen eigenen Rat, der sich aus örtlichen Leitern 
zusammensetzt, die die sechs Disziplinen des Lernens vertreten. Außerdem gibt es entweder einen 
Hohepriester oder eine Hohepriesterin des Ordens, der/die der örtlichen Gemeinschaft dient.

Darüber gibt es den Regionalrat, in dem die Vorsitzenden der einzelnen Gemeinderäte ihr jeweiliges 
Gebiet vertreten. Dann folgt der Nationalrat, in dem die Vorsitzenden der Regionalräte sitzen und ihre 
Regionen vertreten.

Dann gibt es den Obersten Weltrat, der ihnen allen übergeordnet ist, mit den nationalen Führern, die 
ihre Länder vertreten. Darüber befindet sich eine weitere Gruppe, die ich nicht nennen kann, die 
mit den "Verborgenen Händen" in Verbindung steht.

Darüber hinaus gibt es viele weitere Führungsebenen, die ausschließlich von den Machtlinien 
(die nicht von diesem Planeten sind) stammen. Der Oberste Weltrat weiß nur so viel, wie ihm von 
uns "überliefert" wird.
In unseren Power Lines haben wir eine ähnliche Struktur, mit lokalen und regionalen Gruppen 
usw., obwohl die meisten von uns in ganz "anderen" Arten von Gemeinschaften leben, als Sie 
verstehen würden. Ich möchte nur sagen, dass wir keine "Oberflächenbewohner" sind.
ATS: ...gibt es auch Menschen, die versuchen, die Familie zu verlassen? Ich habe Sie in einem 
früheren Beitrag gebeten, sich zu dem Fall einer "Svali" zu äußern. Ich bin immer noch neugierig, ob 
sie eine von Ihnen oder Ihrer erweiterten Familie war, oder ob sie nur eine Falsch-
/Desinformationsagentin ist.

HH: Ich bin mir ihrer bewusst, ja. Ich habe mir ihre angeblichen "Enthüllungen" nicht persönlich 
angesehen, obwohl ich genug von anderen in meiner Familie gehört habe. Ja, sie war ein Teil der 
Familie, auf den unteren Ebenen, aus den deutschen Linien, glaube ich. So wie ich es verstehe, hat 
sie eine Menge Wahrheit über die unteren Ebenen offenbart, aber sie war nur eine regionale Ebene 
in den Erdlinien, also nicht so hoch. Sie hätte sicherlich nicht so etwas wie das "größere Bild" gehabt. 
Ich verstehe, dass sie ins Detail über einige der Trainingstechniken in den unteren Ebenen ging, die, 
um fair zu sein, extrem hart sein können, obwohl es, wie ich schon sagte, darum geht, die 95% 
Negativität zu erreichen, und wenn alles gesagt und getan ist, egal wie sehr man in dieser 
Lebenserfahrung gelitten haben mag, dürfen wir niemals die Tatsache aus den Augen verlieren, dass 
dies ein Spiel ist, das wir alle hier zusammen spielen, und jede inkarnierende Seele hat bereits im 
Voraus die Rollen gewählt und vereinbart, die sie in dem Spiel spielen wird. Niemand leidet 
wirklich, außer im Spiel, und letztendlich haben sie diese Erfahrungen im Voraus auf der Seelenebene 
gewählt. Niemand wird "gezwungen", in eine Geschichte zu inkarnieren, die er nicht spielen und 
aus der er lernen will.



Das Deutsche Haus ist bekannt dafür, dass es besonders hart und streng in der Ausbildung ist, so dass 
vieles von dem, was



Meine Familie hat allerdings auch gesagt, dass vieles von dem, was sie "enthüllt" hat, nicht passiert 
sein kann, es sei denn, ihre "Ausbilder" haben "außerhalb des Protokolls" gehandelt (ihre Macht 
missbraucht), oder es wurde bis zu einem gewissen Grad beschönigt, aus welchem Grund auch immer. 
Ich selbst kann mich dazu nicht äußern, da ich weder die Zeit noch die Lust hatte, ihre Geschichte zu 
überprüfen. Die Welt meiner eigenen Familie unterscheidet sich sehr von der der niederen Blutlinien 
auf der Erde. Obwohl unsere (meine eigene) Erziehung sehr streng und diszipliniert war, wurden 
wir nie in irgendeiner Weise missbraucht. Wir sind mit dem großen Ganzen aufgewachsen und 
brauchten keine andere Motivation.

Die Erdenlinien sind sich des Gesamtbildes nicht bewusst. Sie selbst gehören nicht zu unserer 
Luzifer-Gruppenseele, und soweit sie sich dessen bewusst sind, sind sie darauf aus, "die Welt zu 
beherrschen", zu kontrollieren und zu versklaven und so viel Leid und Negativität wie nur 
irgend möglich zu schaffen. Das ist es, was sie aus dem Geschäft 'herausholen'. Die 
Weltherrschaft. Wenn man das bedenkt, muss man sagen, dass sie einen großartigen Job 
machen. Aber eines der Dinge, die sie nicht wissen oder verstehen, ist, dass unsere (Venusian Power 
Lines) Agenda letztendlich zum höchsten Wohl aller Beteiligten ist, indem wir euch den Katalysator 
zur Verfügung stellen. Wenn sie sich dieser Wahrheit bewusst wären, bestünde ein geringes 
Risiko, dass sie ihre Arbeit nicht richtig gemacht hätten, und sie würden es verpassen, sich uns 
bei unserer 95%igen Negativernte anzuschließen. Sie sind sich der Ernte und der Notwendigkeit 
bewusst, die 95% zu erreichen, um aus der 3. Dichte herauszukommen, und das ist die einzige 
Motivation, die sie brauchen, um uns zu helfen, unsere ultimativen Ziele zu erreichen.

Wie sie dabei vorgehen, ist für uns nicht von allzu großer Bedeutung, solange sie ihre Arbeit 
erledigen. Manchmal müssen wir eingreifen, wenn etwas, was sie tun oder planen, unseren Wünschen 
zuwiderläuft, aber solche Fälle sind eher selten.

Und damit muss ich meine Zeit hier mit Ihnen unbedingt beenden. Wenn ich es noch länger 
hinauszögere, werde ich zu spät zu meiner Reise kommen, und ich werde nicht sehr beliebt sein, wenn 
ich meine Familie zu spät kommen lasse. Es ist ein seltsames Gefühl, das ich jetzt im Herzen habe, 
während ich diese letzten Zeilen schreibe. Ich hätte mir nie vorstellen können, dass ich mich mit Ihnen 
allen auf diese Weise durch diesen Diskurs 'verbunden' fühlen würde. Es war nie die ursprüngliche 
Absicht, nur die von mir geforderten Informationen herauszugeben. Aber irgendwo auf dieser Reise, 
die wir gemeinsam unternommen haben, habe ich ein gewisses "Band" zu Ihnen gespürt. Natürlich 
weiß ich, dass dieses Band unsere innewohnende Einheit in unserem einen unendlichen Schöpfer ist, 
aber die Tatsache, dass ich so vielen von euch persönlich begegnet bin und mich mit ihnen verbunden 
fühle, hat mich ein wenig traurig gemacht, dass unsere Zeit zu Ende gehen muss. Aber sie muss zu 
einem Ende kommen.

Ich danke euch aufrichtig für eure freundliche Gastfreundschaft und dafür, dass ihr uns erlaubt, euren 
"Raum" hier für die Verbreitung unserer Botschaft zu "nutzen". Und denkt daran, egal welche 
Ideologien uns in diesem Spiel trennen mögen, die Botschaft ist alles, was zählt, und die Botschaft ist, 
dass wir in der Liebe und dem Licht unseres unendlichen Schöpfers alle Eins sind. Brüder und 
Schwestern des Lichts.

Wir wünschen euch alles Gute auf eurer noch verbleibenden Reise hierher und hoffen aufrichtig für 
euch, dass ihr den Katalysator, den wir euch angeboten haben, nutzen werdet, um euch auf irgendeine 
Weise zu helfen, mit einer glorreichen und positiven Großen Ernte abzuschließen.

Ich hingegen muss jetzt ein paar WIRKLICH negative Dinge tun, um all das Positive auszugleichen. 
Irgendwie amüsant, auf eine ironische Art und Weise.

Ich freue mich darauf, viele von Ihnen wiederzusehen, wenn das Spiel vorbei ist, und mich an diese 



Zeit zu erinnern und an die Rollen, die wir alle in diesem großen Spiel gespielt haben.

Wir lassen euch alle in der Liebe und dem Licht unseres einen unendlichen Schöpfers.



Namasté.

Endnoten:
[1] ^ "Häuser" ist genau das, worüber der Überlebende der Gedankenkontrolle Svali in einem 
Interview mit Greg Szymanski im Juli 2006 sprach. Siehe meinen Artikel "The Illuminati 
Organization Structure, According to Illuminati Programmer, Svali".

[2] ^ Dieser Link führt zu einem einige Jahre alten Artikel von mir, in dem ich betone, dass der 
einzige Weg, diesen Kampf zu gewinnen, darin besteht, sein geistiges Bewusstsein zu erweitern. 
Dieser Mann sagt das Gleiche. Wes

http://illuminati-news.com/00363.html#1a
http://illuminati-news.com/wes072906.htm
http://illuminati-news.com/wes072906.htm
http://illuminati-news.com/00363.html#2a

